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184/030112 Autor:  Pérez Domínguez, María Soledad 
Sánchez Amor, José Ignacio 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Badajoz (núm. reg. 83213) ............................................................................. 196

184/030113 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Alegría Continente, María Pilar 
Sumelzo Jordán, Susana

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Zaragoza (núm. reg. 83214) ........................................................................... 198

184/030114 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Sahuquillo García, Luis Carlos

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Cuenca (núm. reg. 83215) .............................................................................. 199

184/030115 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Blanco López, José

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Lugo (núm. reg. 83216) .................................................................................. 200

184/030116 Autor:  Valerio Cordero, Magdalena 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Guadalajara (núm. reg. 83217) ....................................................................... 201
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184/030117 Autor:  Tudanca Fernández, Luis 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Burgos (núm. reg. 83218) ............................................................................... 202

184/030118 Autor:  Rumí Ibáñez, María Consuelo 
Fernández Moya, Gracia 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Almería (núm. reg. 83219) .............................................................................. 203

184/030119 Autor:  Benegas Haddad, José María 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Bizkaia (núm. reg. 83220)  .............................................................................. 204

184/030120 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Málaga (núm. reg. 83221) ............................................................................... 205

184/030121 Autor:  Rodríguez Ramos, María Soraya 
Bedera Bravo, Mario 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Valladolid (núm. reg. 83222) ........................................................................... 207

184/030122 Autor:  Pradas Torres, Antonio Francisco 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Sevilla (núm. reg. 83223) ................................................................................ 208

184/030123 Autor:  Elorza González, Odón 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Gipuzkoa (núm. reg. 83224) ........................................................................... 209

184/030124 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 83225) ................................................. 210

184/030125 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía (núm. reg. 83226) ......................................................... 211

184/030126 Autor:  Benegas Haddad, José María 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma del País Vasco (núm. reg. 83227) ...................................................... 212

184/030127 Autor:  Moscoso del Prado Hernández, Juan 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Foral de Navarra (núm. reg. 83228) .................................................................... 213

184/030128 Autor:  Luena López, César 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja (núm. reg. 83229) ............................................................ 214
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184/030129 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunitat 
Valenciana (núm. reg. 83230)  ............................................................................. 215

184/030130 Autor:  Soler Sicilia, Albert 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña (núm. reg. 83231) ........................................................... 217

184/030131 Autor:  Seara Sobrado, Laura Carmen 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Galicia (núm. reg. 83232) .............................................................. 218

184/030132 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha (núm. reg. 83233) .......................................... 219

184/030133 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Hernando Vera, Antonio 
Martínez Olmos, José

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Ciudad 
Autónoma de Melilla (núm. reg. 83234) ............................................................... 220

184/030134 Autor:  Pérez Domínguez, María Soledad 
Iglesias Santiago, Leire 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura (núm. reg. 83235) .................................................... 221

184/030135 Autor:  Gallego Arriola, María del Puerto 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria (núm. reg. 83236) ......................................................... 222

184/030136 Autor:  Martín Peré, Pablo 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de las Illes Balears (núm. reg. 83237) ................................................ 223

184/030137 Autor:  Blanco Terán, Rosa Delia 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
de Madrid (núm. reg. 83238) ............................................................................... 224

184/030138 Autor:  Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel 
Ábalos Meco, José Luis 
Montón Giménez, Carmen 
Rodríguez-Piñero Fernández, Inmaculada 
Císcar Casabán, Ciprià 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la provincia 
de Valencia (núm. reg. 83240)  ............................................................................ 226
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184/030139 Autor:  González Veracruz, María 
Saura García, Pedro 
Aguilar Rivero, Rosa

 Valoración y atención de personas en situación de dependencia en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia (núm. reg. 83241) ......................................... 227

184/030140 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 83243) ........................................................................ 228

184/030141 Autor:  Campos Arteseros, Herick Manuel 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 83244) ........................................................................................................... 228

184/030142 Autor:  Martín Peré, Pablo 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de las 
Illes Balears (núm. reg. 83245) ............................................................................ 229

184/030143 Autor:  Luena López, César 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de La 
Rioja (núm. reg. 83246) ....................................................................................... 229

184/030144 Autor:  Benegas Haddad, José María 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma del 
País Vasco (núm. reg. 83247).............................................................................. 229

184/030145 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía (núm. reg. 83248) ............................................................................... 230

184/030146 Autor:  Blanco Terán, Rosa Delia 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad de Madrid (núm. 
reg. 83249) ........................................................................................................... 230

184/030147 Autor:  Seara Sobrado, Laura Carmen 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Galicia (núm. reg. 83250) .................................................................................... 230

184/030148 Autor:  Moscoso del Prado Hernández, Juan 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Foral de Navarra 
(núm. reg. 83251)  ............................................................................................... 231
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184/030149 Autor:  Pérez Domínguez, María Soledad 
Iglesias Santiago, Leire 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura (núm. reg. 83252) ........................................................................... 231

184/030150 Autor:  Soler Sicilia, Albert 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña (núm. reg. 83253) ................................................................................. 231

184/030151 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha (núm. reg. 83254) ................................................................. 232

184/030152 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Hernando Vera, Antonio 
Martínez Olmos, José

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Ciudad Autónoma de Melilla 
(núm. reg. 83255) ................................................................................................ 232

184/030153 Autor:  Gallego Arriola, María del Puerto 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria (núm. reg. 83256) ................................................................................ 232

184/030154 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Teruel (núm. 
reg. 83257) ........................................................................................................... 233

184/030155 Autor:  Rodríguez Ramos, María Soraya 
Bedera Bravo, Mario 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Valladolid (núm. 
reg. 83258) ........................................................................................................... 233

184/030156 Autor:  Echávarri Fernández, Gabriel 
Buyolo García, Federico 
Campos Arteseros, Herick Manuel 
Blanquer Alcaraz, Patricia 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Alicante (núm. 
reg. 83259) ........................................................................................................... 233
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184/030157 Autor:  Morlán Gracia, Víctor 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Huesca (núm. 
reg. 83260)  .......................................................................................................... 234

184/030158 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Camacho Vizcaíno, Antonio

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Zamora (núm. 
reg. 83261) ........................................................................................................... 234

184/030159 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Ros Martínez, Susana 
Puig Ferrer, Joaquín Francisco 
Campos Arteseros, Herick Manuel

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 83262) ........................................................................................................... 234

184/030160 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Alegría Continente, María Pilar 
Sumelzo Jordán, Susana

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Zaragoza (núm. 
reg. 83263) ........................................................................................................... 235

184/030161 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Sahuquillo García, Luis Carlos

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Cuenca (núm. 
reg. 83264) ........................................................................................................... 235

184/030162 Autor:  Valerio Cordero, Magdalena 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Guadalajara 
(núm. reg. 83265) ................................................................................................ 235

184/030163 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Blanco López, José

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Lugo (núm. 
reg. 83266) ........................................................................................................... 236

184/030164 Autor:  Tudanca Fernández, Luis 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Burgos (núm. 
reg. 83267) ........................................................................................................... 236

184/030165 Autor:  Rodríguez García, Isabel 
Barreda Fontes, José María 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Ciudad Real 
(núm. reg. 83268) ................................................................................................ 236
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184/030166 Autor:  Jáuregui Atondo, Ramón 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Araba/Álava 
(núm. reg. 83269) ................................................................................................ 237

184/030167 Autor:  Rumí Ibáñez, María Consuelo 
Fernández Moya, Gracia 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Almería (núm. 
reg. 83270)  .......................................................................................................... 237

184/030168 Autor:  Iglesias Santiago, Leire 
Lucio Carrasco, María Pilar 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Cáceres (núm. 
reg. 83271) ........................................................................................................... 237

184/030169 Autor:  Cunillera Mestres, Teresa 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Lleida (núm. 
reg. 83272) ........................................................................................................... 238

184/030170 Autor:  Aguilar Rivero, Rosa 
Costa Palacios, María Angelina 
Hurtado Zurera, Antonio

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Córdoba (núm. 
reg. 83273) ........................................................................................................... 238

184/030171 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro 
Martín González, María Guadalupe 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Toledo (núm. 
reg. 83274) ........................................................................................................... 238

184/030172 Autor:  González Ramos, Manuel Gabriel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Albacete (núm. 
reg. 83275) ........................................................................................................... 239

184/030173 Autor:  Muñoz González, Pedro José 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Ávila (núm. 
reg. 83276) ........................................................................................................... 239

184/030174 Autor:  Hernández Gutiérrez, Patricia 
Segura Clavell, José 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife (núm. reg. 83277) ................................................................................... 239
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184/030175 Autor:  Grande Pesquero, Pilar 
Franquis Vera, Sebastián 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Las Palmas 
(núm. reg. 83278) ................................................................................................ 240

184/030176 Autor:  Castellano Ramón, Helena 
González Santín, María Luisa 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de León (núm. 
reg. 83279)  .......................................................................................................... 240

184/030177 Autor:  Seara Sobrado, Laura Carmen 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Ourense (núm. 
reg. 83280) ........................................................................................................... 241

184/030178 Autor:  Lavilla Martínez, Félix 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Soria (núm. 
reg. 83281) ........................................................................................................... 241

184/030179 Autor:  Elorza González, Odón 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Gipuzkoa (núm. 
reg. 83282) ........................................................................................................... 241

184/030180 Autor:  Pradas Torres, Antonio Francisco 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Sevilla (núm. 
reg. 83283) ........................................................................................................... 242

184/030181 Autor:  Pérez Domínguez, María Soledad 
Sánchez Amor, José Ignacio 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Badajoz (núm. 
reg. 83284) ........................................................................................................... 242

184/030182 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Málaga (núm. 
reg. 83285) ........................................................................................................... 242

184/030183 Autor:  Pezzi Cereto, Manuel 
Martínez Olmos, José 
Ramón Utrabo, Elvira 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Granada (núm. 
reg. 83286) ........................................................................................................... 243
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184/030184 Autor:  Benegas Haddad, José María 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Bizkaia (núm. 
reg. 83287) ........................................................................................................... 243

184/030185 Autor:  Gordo Pérez, Juan Luis 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
situación de pobreza que maneja el Gobierno en la provincia de Segovia (núm. 
reg. 83288) ........................................................................................................... 243

184/030186 Autor:  Sáez Jubero, Àlex 
Aguilar Rivero, Rosa

 Cifras más recientes de pobreza y malnutrición infantil, así como de familias en 
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Contestaciones
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 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados «serie D, núm. 329, de 25 de septiembre de 2013.)

184/028055 Autor:  Gobierno
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Preguntas

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas 
de los señores Diputados para las que se solicita respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/029242

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Autor: González Vázquez, Sebastián (GP) Casado Blanco, Pablo (GP).

Retirada de su pregunta sobre número de becas concedidas a estudiantes universitarios durante los 
cursos 2011/2012 y 2012/2013 en la provincia de Ávila.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retirada la iniciativa de referencia, así como comunicarlo 
al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publicación de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los Diputados», serie D, núm. 350, de 30 de octubre de 2013.

184/029774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon Iñarritu García, Diputado de Amaiur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno con ruego de respuesta por escrito. 

El pasado día 11 de octubre, el diario El País publicó algunos extractos de una misiva enviada por el 
preso vasco Arnaldo Otegi a la formación política catalana CUP. Curiosamente, la carta llegó antes a la 
redacción de El País que a sus destinatarios. 

Como ya denunciamos el pasado 18 de septiembre, durante estos dos últimos años, han sido habituales 
filtraciones a la prensa de comunicaciones privadas mantenidas por Arnaldo Otegi. Dichas filtraciones se 
han publicado en diferentes medios de prensa escrita como: ABC, El Mundo, La Gaceta y El País. 

Por ello, siendo obvio que estas se introducen por parte de algún o algunos funcionarios de Instituciones 
Penitenciarias o del Ministerio de Interior y teniendo en cuenta que es una grave y continuada vulneración 
de los derechos de este ciudadano vasco privado de libertad. 
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Amaiur desea conocer: 

1. ¿Conoce el Ministerio que una carta enviada por una persona presa en la prisión de Logroño fue 
publicada por un medio de prensa escrita, el pasado día 11, antes de que la carta llegase a su destino? 
¿Cómo ha sido posible esta irregularidad? 

2. ¿Ha realizado el Ministerio de Interior alguna investigación sobre las comunicaciones publicadas 
por presos vascos en el Centro Penitenciario de Logroño que han sido publicadas por diferentes medios 
de comunicación, en los últimos dos años? En caso negativo, ¿por qué no lo ha hecho? 

3. ¿Ha identificado a la persona o personas responsables de que se filtren, de manera continuada, 
comunicaciones de presos vascos en la cárcel de Logroño? 

4. ¿La persona o personas que filtran comunicaciones intervenidas a presos vascos a diferentes 
medios de prensa escrita, lo hacen por retribuciones pecuniarias o lo realizan por una decisión política? 

5. ¿Las comunicaciones mantenidas por presos vascos en el Centro Penitenciario de Logroño se 
almacenan en alguna base de datos? En caso afirmativo, ¿en qué base de datos? 

6. ¿Qué medidas estima tomar el Gobierno para garantizar que no se vuelvan a publicar 
comunicaciones de presos vascos, sin su consentimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/029775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amalur, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno con ruego de respuesta por escrito. 

Recientemente el Gobierno afirmó en relación a la supervisión de los Derechos Humanos en el Sahara 
Occidental lo siguiente: 

«España ha sido tradicionalmente una firme defensora de la necesidad de introducir mecanismos de 
control del respeto de los derechos humanos en el mandato de la Misión de Naciones Unidas para el 
Referéndum en el Sahara Occidental (MINURSO), postura que ha mantenido en el seno del Grupo de 
Amigos del Sahara Occidental, del que forma parte, en el momento de redactar el proyecto de resolución 
sobre la prórroga del mandato de dicha misión que, como cada año, es votado en el seno del Consejo de 
Seguridad de la Naciones Unidas. En el marco de la negociación, sin embargo, y en aras del consenso 
tanto en el Grupo de Amigos como en el propio Consejo de Seguridad, fue necesario optar por posiciones 
intermedias, lo que permitió que finalmente la Resolución 2099 fuera aprobada por unanimidad en el seno 
del Consejo de Seguridad. 

El Gobierno de España seguirá trabajando para avanzar en la plena protección de los derechos 
humanos de la población saharaui, y apoyando el establecimiento de mecanismos que permitan verificar 
su efectivo respeto». 

Teniendo en cuenta que las denuncias de violaciones de DDHH en el Sahara Occidental son numerosas 
y que en la actualidad la MINURSO sigue sin ver ampliado su mandato para supervisar las conculcaciones 
de Derechos Humanos. 

Amaiur desea conocer: 

¿Qué mecanismos concretos está dispuesto a activar el Reino de España, mientras la MINURSO no 
pueda hacerlo, para que se pueda verificar la plena protección de los derechos humanos de la población 
saharaui en el Sahara Occidental. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.
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184/029776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.a Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a caladeros compensatorios para la flota cefalopodera gallega. 

El pasado 8 de octubre el Parlamento europeo aprobó el nuevo Acuerdo de Pesca entre la UE y 
Mauritania. Un acuerdo pesquero nefasto para la flota cefalopodera gallega puesto que la excluye por 
completo de poder pescar en aguas mauritanas. 

Sin embargo, y a pesar del duro golpe a los pescadores de Galicia, a la hora de la votación en el 
plenario de la eurocámara, no todos los eurodiputados del estado español lo hicieron en contra, y hubo 
división de posturas entre los representantes de las dos formaciones políticas mayoritarias cuyos 
europarlamentarios no votaron en bloque en contra de dicho acuerdo pesquero. 

Finalmente, el Acuerdo de Pesca fue aprobado por 467 votos a favor, 154 en contra y 28 abstenciones. 
Se trata del Convenio más importante en volumen y variedad de especies de los negociados por la UE con 
terceros países. Un Convenio por el que la UE pagará a Mauritania 70 millones de euros al año. 

La exclusión de los cefalopoderos gallegos es una pésima noticia para los pescadores de Galicia que 
cada vez ven más reducidas sus posibilidades de faenar. La situación de esta flota es preocupante 
después de 14 meses amarrada a puerto sin poder trabajar y sin perspectivas de futuro. Por eso es 
importante que el Gobierno español presione a la UE para que cuanto antes procure acuerdos pesqueros 
con otros países que ofrezcan posibilidades de pesca a la flota gallega. 

Se necesitan caladeros alternativos. En ese sentido, se piensa en Senegal o Guinea-Bissau, donde 
podrían pescar los cefalopoderos gallegos. 

Mientras tanto el Gobierno español debería tranquilizar a los cefalopoderos y mantenerles las ayudas 
mientras no encuentren otras alternativas de pesca. 

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas: 

¿Qué gestiones está realizando el Gobierno español después del duro golpe a los cefalopoderos 
gallegos por la aprobación del Acuerdo de Pesca en la Eurocámara el pasado 8 de octubre? 

¿Ha emprendido el Gobierno medidas ante la UE para conseguir caladeros compensatorios de pesca 
para la flota gallega excluida de dicho Convenio pesquero? 

¿Se ha dirigido a la Comisión Europea para que explore las posibilidades de pesca en Senegal o en 
Guinea-Bissau? 

¿Va el Gobierno a mantener las ayudas a los cefalopoderos gallegos afectados mientras no se 
consigan caladeros alternativos? 

¿A qué se debe que siempre sea la flota gallega la que peor parada salga en las distintas políticas 
europeas? 

¿No considera el Gobierno que existe cierta estrategia europea por reducir el peso del importante 
sector pesquero gallego? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—M.a Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/029777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la falta de partida presupuestaria para el 2014 destinada a la 
regeneración medioambiental de la ría de O Burao-A Coruña. 

En el pasado mes de febrero, la delegación de eurodiputados que visitó la ría gallega de 
O Burgo-A Coruña, certificó lo que los mariscadores de la zona, el conjunto de ciudadanos y ciudadanas 
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de A Coruña y el propio BNG vienen denunciando desde hace años. Una situación de deterioro 
medioambiental que el propio presidente de la delegación europea calificó de «escándalo» y que ha 
provocado ya sanciones de la UE al Estado español.

La presentación del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2014 
evidencia, una vez más, el nulo interés del Gobierno por acometer la regeneración de dicha ría: Cero 
euros es la partida destinada a esa acción en el 2014. Cero euros que ponen de relieve la desidia del 
Gobierno español que, junto con el de la Xunta de Galiza, están llevando a los trabajadores del mar en 
esa zona a su desaparición definitiva. Cero euros que hacen inviable el cumplimiento de los objetivos de 
la Directiva Marco del Agua, centrados en conseguir el buen estado de las masas de agua para el año 
2015 y promover su uso sostenible. Cero euros que paralizan la continuidad de los importantes fondos 
europeos recibidos en los últimos años para tal fin.

El proyecto para la retirada de los lodos de materia orgánica y fecal depositados en la ría de O Burgo, 
que alcanzan casi los dos metros de altura, ha sufrido continuas demoras y modificaciones. El Gobierno, 
en respuesta del mes de febrero a esta diputada, indicaba que se habían llevado a cabo nuevas muestras 
por parte del Centro de Experimentación y Obras Públicas (CEDEX), y el propio jefe de la Demarcación 
de Costas en Galiza trasladó al colectivo de mariscadores que sus resultados —base para la redacción 
del proyecto de regeneración medioambiental de la ría— se harían públicos en el mes de septiembre.

Por todo lo expuesto es por lo que se formulan las siguientes preguntas:

¿Considera el Gobierno que la falta de partidas en los Presupuestos del Estado para el año 2014 
destinadas a la regeneración de la ría de O Burgo permitirá cumplir los objetivos de la Directiva Marco del 
Agua y que la ría esté limpia en el 2015? Si no es así, ¿por qué razón no se incluye ninguna partida 
presupuestaria para este fin en el 2014?

¿Es consciente del grave perjuicio económico que el desinterés del Gobierno del Estado y del de la 
Xunta de Galiza están causando desde hace años en sectores como el marisqueo y el turístico, entre 
otros, en A Coruña?

¿Qué cantidades se han recibido de fondos europeos hasta la actualidad destinados a la regeneración 
de las rías gallegas? ¿Cuánto se ha invertido en la regeneración de la ría de o Burgo? ¿En qué acciones 
concretas?

¿Qué cantidades, además, ha destinado el Estado a la regeneración de las rías gallegas hasta el día 
de hoy? ¿Cuánto se ha invertido en la regeneración de la ría de O Burgo? ¿En qué acciones concretas? 
¿Qué previsión de consecución de fondos europeos tiene el Gobierno para el período 2014-2020 para 
saneamiento y depuración en Galiza? ¿En qué medida afectarían a la regeneración de la ría de O Burgo? 

¿Qué resultado han dado las últimas muestras llevadas a cabo por el CEDEX en la ría de O Burgo? 
¿Cuándo se conocerán públicamente? ¿Cuánto se ha invertido en la elaboración del informe del CEDEX?

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno empezar a acometer los trabajos para la regeneración de la 
ría de O Burgo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/029779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito sobre acciones del Gobierno para incrementar la carga de trabajo en los 
astilleros de la ría de Ferrol y sobre el organigrama directivo de Navantia. 

El Gobierno ha remitido recientemente a esta diputada dos respuestas a sendas preguntas escritas 
que hemos formulado en los meses de abril y mayo de este año sobre la grave situación de Navantia en 
relación a los astilleros de la ría de Ferrol y sobre las previsiones de carga de trabajo para dichos astilleros. 
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En una de ellas, el Gobierno afirma que ha realizado, con fecha 10 de julio de este año, una consulta 
formal a la Comisión Europea sobre la construcción de un dique flotante y que, teniendo en cuenta las 
restricciones que pesan sobre Navantia respecto al otorgamiento de ayudas, además de la imposibilidad 
de realizar obra civil, la consulta formal contempla distintas vías para superar esas dificultades. 

En la otra, y «como culminación a una serie de contactos», el Gobierno nos traslada que ha efectuado 
una consulta formal con fecha 10 de julio del presente ejercicio, «argumentando razones empresariales y 
sociales», para el levantamiento del veto a la construcción civil que pesa sobre los astilleros de Fene hasta 
el primero de enero de 2015.

Ambas cuestiones, la posibilidad de construir un dique flotante y la del levantamiento del veto da la UE 
a la construcción civil, reclamadas largamente por todas las instancias sociales y políticas de la comarca 
de Ferrolterra y de Galiza y vitales para el futuro del sector naval gallego y de la comarca mencionada. 

Por otra parte, el presidente de Navantia ha remitido en fechas recientes una carta a los trabajadores 
de la empresa para comunicarles la decisión del Consejo de Administración del proceso de elaboración 
del Plan Estratégico de Navantia 2014-2018. En dicho Plan se marcan una serie de requisitos que serán 
imprescindibles para alcanzar los objetivos estratégicos para que Navantia sea viable, competitiva y 
sostenible: «Implantar un nuevo modelo de empresa: Cambiando la cultura y la forma de trabajar, 
optimizando los procesos con orientación al coste y buscando la eficiencia de los procesos y la 
organización», así como «Establecer un nuevo marco laboral, en línea con las necesidades de las 
empresas que compiten a nivel global, mejorando en flexibilidad y eficiencia».

A estos requisitos no parecen responder actuaciones y decisiones que se vienen tomando desde hace 
tiempo en la Compañía como la del funcionamiento de un organigrama directivo cada vez más numeroso 
y más alejado de los centros de trabajo que, sin duda, en poco contribuye a «la eficiencia de los procesos 
y la organización» y a un «marco laboral más flexible y eficiente».

Por todo lo expuesto es por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

¿En qué términos exactos se ha realizado la consulta formal del Gobierno a la Comisión Europea el 
pasado 10 de julio sobre la construcción de un dique flotante en los astilleros de la ría de Ferrol?

¿Qué diferentes vías contempla esa consulta formal para superar las restricciones que pesan sobre 
Navantia respecto al otorgamiento de ayudas, además de la imposibilidad de realizar obra civil?

¿En qué términos exactos se ha realizado la consulta formal del Gobierno a la UE el pasado 10 de julio 
sobre el levantamiento del veto a la construcción civil que pesa sobre los astilleros de Fene hasta principios 
del año 2015? ¿Qué razones empresariales y sociales concretas se han argumentado?

¿Considera el Gobierno que la concentración de directivos y técnicos de Navantia en Madrid, alejados 
de los centros de trabajo, contribuye a la optimización de los recursos y a la eficiencia de la organización 
de la empresa?

¿Qué número de personal directivo y técnico forma parte de Navantia en la actualidad? ¿Se ha 
incrementado con respecto al año 2012, 2011 y 2010? ¿En cuanto y en que funciones concretas? ¿Cuál 
es la distribución actual de ese personal en los distintos centros de trabajo de Navantia? ¿Ha variado esa 
distribución con respecto a los años 2012, 2011 y 2010? ¿Se corresponde el numero de personal directivo 
y técnico con las necesidades de la empresa y con el número de trabajadores actuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/029780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 
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¿Cuántas personas extranjeras en situación irregular han dejado de contar con tarjeta sanitaria desde 
la entrada en vigor del Real Decreto-ley 16/2012, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad 
del Sistema Nacional de Salud? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/029781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 

¿Cuántas denuncias por motivos racistas, de discriminación racial o xenofobia se han realizado contra 
agentes policiales durante el 2012? ¿Cuántos expedientes ha iniciado el Ministerio de Interior por estas 
razones? ¿Qué resultado han tenido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/029782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jon lñarritu García, Diputado de Amaiur integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito: 

El pasado 6 de junio, se hizo público el informe realizado por el máximo responsable de la ONU sobre 
temas de racismo y xenofobia Mutuma Ruteere, tras su visita a España en el mes de enero. En el mismo 
apunta «la prevalencia del racismo y la discriminación racial en España», por lo que realiza numerosas 
denuncias sobre la situación de la materia y se emiten varias recomendaciones al Gobierno de España. 

Por ello Amaiur desea conocer: 

1. ¿El Gobierno solo ve valoraciones positivas en el Informe? ¿No ve críticas, ni recomendaciones? 
2. Si entiende que existen recomendaciones, ¿tiene pensado el Gobierno tomar alguna medida 

concreta en arreglo a las recomendaciones del señor Ruteere? 
3. ¿Qué medidas está tomando el Gobierno para que no se produzca el incremento de asociaciones, 

movimientos y discursos racistas y xenófobos en este periodo de crisis como señala la ONU? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Jon lñarritu García, Diputado.

184/029783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre el cierre de las urgencias, así como 
la previsión del cierre de hospitalización y de la UVI del Instituto Nacional de Silicosis. 

El cierre de las urgencias, así como la previsión del cierre de hospitalización y de la UVI han creado 
incertidumbre y malestar en el personal y los pacientes del Instituto Nacional de Silicosis. 
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Las enfermedades respiratorias de origen laboral, que motivaron su inauguración en 1970 y su 
reconocimiento en 1991 como unidad de referencia nacional, son la razón para la inversión por parte de 
la administración central de 72 millones de euros, en el nuevo hospital central de Asturias. 

¿Piensa el Gobierno mantener el Instituto Nacional de Silicosis como unidad de referencia estatal de 
enfermedades respiratorias de origen laboral. 

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para garantizar un emplazamiento propio en el marco del 
nuevo HUCA que garantice la prevención ocupacional, la atención clínica y la investigación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/029784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita. 

El Partido Judicial de Ronda es el número 4 de Málaga y comprende 23 municipios de la comarca de 
la Serranía de Ronda, con una población de cerca de 59.000 habitantes. 

La anunciada eliminación de dicho partido judicial, junto con el resto de los partidos judiciales de la 
provincia para concentrar toda la administración de justicia en un Tribunal de Instancia en Málaga, 
supondría un evidente perjuicio para la ciudadanía de la Serranía de Ronda, pero también supondría un 
sobre coste para la Administración en desplazamientos desde la comarca a la capital para la declaración 
de los detenidos, o por el despliegue de efectivos de seguridad del Estado. 

¿Cuáles son los motivos por los que se pretende eliminar el Partido Judicial de Ronda? 
¿Cómo valora el Gobierno la expulsión de facto de la administración de justicia de casi 59.000 

ciudadanos y ciudadanas de la Serranía de Ronda? 
¿Cuáles serán las consecuencias sociales para los habitantes de la Comarca de la Serranía de Ronda, 

según el Gobierno, de la eliminación del Partido Judicial de Ronda? 
¿Cuáles serán las consecuencias económicas para el Estado, según el Gobierno, de la eliminación 

del Partido Judicial de Ronda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Alberto Garzón Espinosa, Diputado.

184/029785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita. 

— ¿Qué cantidad de dinero paga AENA en la actualidad en tasas por los radioenlaces en Canarias? 
— ¿Cuáles son los radioenlaces por los que AENA paga estas tasas y desde que año paga cada uno? 
— ¿Cuál es el detalle de estos pagos, por número de expediente de radioenlace y desde el 2006 

al 2013? 
— ¿Las tasas que se pagan se consignan como inversión o como gasto de AENA? 
— ¿Están todos los radioenlaces por los que se pagan tasas en uso? 
— En caso contrario ¿cuáles son los que no están en uso y que razones existen para ello? 
— ¿Existen radioenlaces radioeléctricos que aún no han sido instalados? 
— En su caso ¿en qué fecha deberían haber sido instalados y pasar a prestar servicios? 
— ¿Se pagan tasas por estos radioenlaces no instalados? 
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— En su caso ¿quiénes han sido o son los responsables de pagar por unas tasas de enlaces 
radioeléctricos que todavía no se han puesto en marcha? 

— ¿Qué cantidad ha invertido o gastado AENA en radioenlaces que no han servido de nada? 
— ¿Qué dinero se ha gastado en equipamiento de esos radioenlaces?, ¿se usan o están desfasados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.

184/029786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
sobre imputación judicial a la cúpula de la Guardia Civil en Navarra, dirigida al Gobierno, para las que se 
solicita respuesta escrita.

El Juzgado de Instrucción núm. Uno de Aoiz (Navarra) ha admitido a trámite la querella presentada por 
dos Suboficiales, dos Guardias Civiles y un Policía Local contra la cúpula de la Guardia Civil en Navarra, 
por los presuntos delitos de descubrimiento y revelación de secretos por funcionario público. 

La querella se fundamenta en la utilización en procedimiento administrativo sancionador de grabaciones 
de cámaras de vigilancia en el exterior, vestíbulo e interior de un establecimiento de hostelería, sin previa 
autorización de la autoridad judicial, contraviniendo la Ley de Protección de Datos y vulnerando los 
derechos fundamentales de los querellantes, así como en la difusión posterior en Youtube de dichas 
grabaciones, perjudicando el buen nombre de los guardias civiles y policía local implicados, al haberse 
quebrantado la cadena de custodia de las referidas cintas. Los mandos querellados son dos Comandantes, 
un Capitán y un Suboficial de la Guardia Civil. 

Se da la curiosa circunstancia de que la práctica totalidad de los mandos de la Policía Judicial de la 
Guardia Civil en Navarra han sido imputados por estos hechos. 

La Juez instructora ha dispuesto que por el Coronel Jefe de la 9.a Zona de la Guardia Civil (Navarra), 
se le «remita la cadena de custodia documentada de las ya referidas grabaciones, con facilitación de 
todos los Agentes que tuvieron acceso a ellas». 

Estos hechos son consecuencia del afán de venganza y persecución a un suboficial con 21 años de 
servicio y un historial intachable entre otros, por parte de sus mandos, que lejos de poder demostrar 
hechos que no cometió, han llegado a utilizar unas imágenes de forma ilegitima para poder sancionarle 
en expediente administrativo. 

Lejos de la afectación que se pudiera derivar al suboficial citado, se da la circunstancia, que esta 
persecución a sido extendida a su esposa igualmente miembro en activo de la Guardia Civil, en forma de 
humillaciones, descréditos, vejaciones, impuestas de manera directa e indirecta por el Coronel Jefe de la 
Guardia Civil en Navarra y por el servicio Sanitario de la Guardia Civil en Pamplona, que ha derivado en 
internamiento en un centro psiquiátrico. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

— ¿Tiene el Gobierno conocimiento de estos hechos, y en su caso ha abierto alguna vía de 
investigación para depurar las responsabilidades que se pudieran derivar? 

— ¿Qué medidas piensa el Gobierno adoptar, para proteger y garantizar los derechos constitucionales 
de los miembros de la Guardia Civil afectados por el acoso continuo a que están siendo sometidos? 

— ¿Piensa el Gobierno adoptar medidas y en su caso imponer sanciones tanto al Coronel Jefe de 
la 9.a Zona como a los subordinados que han intervenido en el descrédito, persecución y vejaciones a lo 
que han estado sometido los agentes denunciantes, así como la esposa de uno de ellos, que como 
consecuencia de las mismas, ha necesitado asistencia psiquiátrica? 

— ¿Qué opinión le merece al Gobierno esta forma de proceder anticonstitucional de los mandos 
querellados? ¿en cualquier caso, quien dio la orden para la ejecución de estas actuaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/029787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su diputada, doña Irene 
Lozano Domingo, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre un 
posible acuerdo del gobierno español con el gobierno kazajo sobre la extradición de Alexander Pavlov. 

Exposición de motivos. 

El pasado 3 de octubre la Audiencia Nacional daba a conocer que retrasaba la decisión sobre la 
extradición de Alexander Pavlov hasta el 25 de octubre y expresaba dudas sobre si su resolución anterior 
(favorable a la extradición) era correcta. Apenas unos días antes, nuestro presidente del gobierno había 
viajado a Kazajistán, donde firmó contratos por valor de 600 millones de euros. 

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas al Gobierno: 

1. ¿Ha llegado el Gobierno a algún acuerdo con el gobierno kazajo relativo a un compromiso de 
extraditar a Alexander Pavlov si la Audiencia Nacional lo autoriza? 

2. ¿Está el gobierno realizando presiones para lograr que la Audiencia Nacional autorice la 
extradición? 

3. ¿Tiene el Gobierno intención de recibir a representantes de Open Dialog Foundation para escuchar 
los peligros a los que se expone Pavlov en caso de ser extraditado? 

4. ¿Considera el gobierno que Kazajistán es un país donde se respetan los derechos humanos de 
los opositores al régimen de Nazarbayev? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 2013.—Irene Lozano Domingo, Diputada.

184/029788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa María 
Díez González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las declaraciones 
del Presidente del Gobierno sobre el reparto equitativo de sacrificios y cargas a los ciudadanos.

Exposición de motivos

En una entrevista publicada recientemente por un medio austriaco, el Presidente del Gobierno señaló 
que el Gobierno está repartiendo los sacrificios y «las cargas de forma justa». Sin embargo, todos los 
datos macroeconómicos publicados por el Banco de España y agencias de estudios económicos parecen 
desmentir estas afirmaciones, sobre todo cuando afirman que cada vez existe una mayor brecha entre los 
ciudadanos que más poseen y aquellos que menos, así como una caída significativa de los salarios.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta: 

1. ¿Qué índices económicos posee el Presidente del Gobierno que avalen su afirmación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Rosa María Díez González, 
Diputada.
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184/029789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la falta de pago 
de indemnizaciones a víctimas del terrorismo por parte de los terroristas de ETA condenados.

Exposición de motivos

Según datos de la Abogacía del Estado únicamente tres de los miembros de la banda terrorista ETA 
condenados en las últimas décadas han afrontado el pago a sus víctimas de las indemnizaciones a las 
que han sido condenados completamente. En una cantidad significativa los condenados se declaran 
insolventes siendo el Estado quién debe afrontar el pago de dichas indemnizaciones como responsable 
civil subsidiario.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta: 

1. ¿Piensa el Gobierno conceder beneficios penitenciarios a aquellos condenados por terrorismo 
que no han afrontado el pago total de indemnizaciones con las víctimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/029790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito relativa a la influencia de las distintas modificaciones del sector energético 
en la empresa siderometalúrgica Megasa, de Narón (A Coruña).

Metalúrgica Galaica (Megasa) es una empresa siderometalúrgica, fundada en el año 1953 en Narón 
(A Coruña). Su actividad fundamental es una fundición de acero en horno eléctrico para la elaboración de 
acero corrugado, chatarra y otros elementos de construcción. Además, es uno de los mayores operadores 
del puerto de Ferrol por donde salen, cada año, unas 400.000 toneladas de material. 

En la actualidad cuenta con 190 trabajadores directos y cerca de 1.000 indirectos (transportistas, 
estibadores, distribuidores, etc.). La energía es su principal coste de transformación, llegando al 30% 
sobre sus costes totales. De esa porcentaje, un 75% corresponde a la energía eléctrica y otro 25% al gas 
natural.

Por este motivo tienen una gran influencia en esta empresa las modificaciones producidas en el sector 
energético, después de la aprobación de la Orden IET/2804/2012, de 27 de diciembre, que modificaba la 
Orden ITC/2370/2007, de 26 de julio, por la que se regula el servicio de gestión de la demanda de 
interrumpibilidad para los consumidores que adquieren su energía en el mercado de producción.

Con la publicación de esa Orden, el Ministerio de Industria modificó substancialmente los costes 
energéticos para grandes industrias acogidas al servicio de interrumpibilidad, en el caso de Galiza, para 
Alcoa. Sin embargo, como recoge explícitamente el Informe 27/2012 de la Comisión Nacional de Energía, 
este cambio permitirla ampliar de 6 usuarios en el Estado a otras 29 empresas que, incrementando la 
potencia, podrían acogerse a los nuevos beneficios económicos.

La interrumpibilidad, que forma parte de los costes del sistema eléctrico, es decir, que pagan 
solidariamente todos los consumidores/as, se justifica por la necesidad del sistema eléctrico de tener 
empresas gran consumidoras que, por necesidades del propio sistema (fundamentalmente porque la 
demanda pueda ser superior a la capacidad de producir), están en disposición de desconectarse y así 
favorecer el normal funcionamiento del sistema.
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Ahora mismo en el Estado hay unos 105.000 Mw de potencia instalados y el máximo consumo fue en 
el año 2007, con una demanda de 44.000 Mw/h. Es decir, en estos momentos hay casi el doble de 
capacidad de producir que de consumir. Es cierto que hay mucha potencia nueva en el sector de las 
renovables, que no es predecible, depende mucho de la climatología, pero, de los 105.000 Mw, podemos 
considerar que entre 60.000 y 70.000 son firmes, no sujetos a incertidumbres atmosféricas. 

Durante el ano 2012 hubo 30 órdenes de interrumpibilidad pero sólo para comprobar el perfecto 
funcionamiento del sistema. Sin embargo, el método chapucero y no planificado de intervención en el 
sector eléctrico por parte del Gobierno, genera nuevos problemas como el de Megasa. 

En este sentido, tenemos que recordar que el Real Decreto-Ley 13/2012, en su artículo 13, pretendía 
rebajar la retribución de interrumpibilidad en un 10%, pasando de 562 M€/anuales a 505 M€/anuales y 
que, sólo 9 meses después, el Gobierno aprobó la Orden IET/2804/2012, que incrementa el gasto en esta 
partida. Todo un ejemplo de la errática política en el sector eléctrico.

Con la publicación de la última Orden mencionada, pueden acogerse a este servicio las empresas con 
una potencia contratada de 100.000 kW y el descuento pasa de los anteriores 20 €/Mwh a 35 €/Mwh, una 
rebaja muy importante que, como preveía la CNE, podría provocar que nuevas empresas con una potencia 
muy próxima a los 100.000 kW considerasen esta modificación como un incentivo para incrementar su 
potencia, pues el beneficio de una tarifa más baja es superior al incremento de costes por aumento de 
potencia. Claro está que esta situación sólo se puede dar en los casos de empresas con potencias medias 
en un rango de variación del 10%, es decir, en los 29 suministros que ya preveía el Informe de la CNE.

Entre estos posibles nuevos clientes, con el incremento de potencia necesario, está la empresa Celsa, 
competidora directa de Megasa, y que ahora tiene unos precios energéticos más bajos. Por eso, la 
situación de Megasa, con una potencia contratada de 85.000 kW, lejos de la prevista en la última 
modificación legal, es muy difícil. Además, Megasa compró en el año 1995 la sociedad portuguesa 
Siderurgia de Productos Largos, con dos fábricas, una en Seixal, cerca de Lisboa y otra en Maia, cerca de 
Porto, lo que le puede permitir una fácil deslocalización.

A la situación anteriormente descrita, tenemos que sumar la incertidumbre que crea la propuesta de 
Orden por la que se regula el mecanismo competitivo de asignación de gestión de la demanda de 
interrumpibilidad para consumidores que adquieren su energía en el mercado de producción, presentada 
en la CNE el pasado 17 de julio. En ella se establece un mecanismo de subasta para la asignación de 
dicho servicio gestionado por el operador del sistema y se fijan dos tipos de productos a subastar en 
función de la potencia: El producto de bloques de reducción de demanda de 5 Mw como mínimo y el 
producto de reducción de 90 Mw como mínimo, con muy alta disponibilidad. Con esta propuesta, el 
Gobierno, desdiciéndose de la Orden de 2012, pretende ahora un ahorro de 200 M€/anuales pero sin 
aclarar si va a seguir alterando gravemente las condiciones de mercado para empresas industriales que 
trabajan en el mismo sector. 

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas: 

— ¿Qué medidas concretas va tomar el Gobierno para que la futura subasta para la asignación del 
servicio de gestión de la demanda de interrumpibilidad del sector eléctrico no produzca situaciones de 
competencia desigual entre empresas industriales del mismo sector, tal y como sucede ahora mismo con 
la empresa Megasa de Narón (A Coruña) en aplicación de la actual Orden ITC/2804/2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/029791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al tratamiento de Galiza en el nuevo Plan del Carbón 2013-2018. 
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Las dos centrales térmicas gallegas han quedado definitivamente sentenciadas con el nuevo Plan del 
Carbón 2013-2018, formando parte del ámbito territorial establecido en el mismo tan solo con carácter 
excepcional. 

Aunque el BNG siempre ha considerado que el cupo de producción que el carbón español precisa no 
puede ser a cuenta exclusivamente del carbón importado y debe ser compartido por todas las tecnologías 
de producción eléctrica (nuclear, hidráulica, gas natural, etc.), el tratamiento específico para el carbón 
español, en detrimento del carbón importado que se establece en el Plan, marca claramente el rumbo que 
han de seguir las térmicas gallegas de Meirama y As Pontes y que no es otro que el de reducir su 
producción. 

El Gobierno no ha tenido en cuenta en ningún momento la importancia del sector energético en 
Galiza, al que ha venido aplicando durísimas medidas como la eliminación de primas en el sector de las 
energías renovables, la suspensión del registro de preasignación que, entre otras consecuencias, supuso 
la práctica eliminación de las fábricas del sector eólico, la modificación de la interrumpibilidad, etc. 

Ahora, esta medida se da en el momento en el que las centrales térmicas deben decidir si acometen 
una gran inversión para cumplir la Directiva de Emisiones Industriales, que fija el plazo de esta decisión 
en el primero de enero de 2014 y que, de no ser así, restringe su funcionamiento a 17.500 horas o hasta 
el 31 de diciembre de 2023. 

Las minas de Meirama y As Pontes están en fase de cierre porque ya no tienen actividad extractiva, 
pero esta no concluye hasta que las labores de restauración no finalicen y, mientras, forman parte 
necesaria de la vida de la mina. Formal y oficialmente, la mina de As Pontes está en fase de cierre hasta 
el 2016, tal y como se recoge en el Plan de Cierre de la Mina, aprobado por la Xunta de Galiza el 10 de 
noviembre de 2008. De hecho, todavía hay trabajadores realizando estas actuaciones que, al no formar 
parte del nuevo Plan, no tendrán derecho a acogerse a las ayudas por costes sociales (prejubilaciones). 

A este respecto, en la mina de As Pontes ya se produjo en el Plan anterior 2006-2012 una situación 
única en todo el Estado al rechazar el Ministerio el derecho a la prejubilación de 30 trabajadores que 
ahora, en este nuevo Plan, tampoco ven aclarada y contemplada su excepcional situación. 

Por otra parte, tanto Meirama como As Pontes están ubicadas en comarcas altamente dependientes 
de la minería y, sin embargo, el trato que reciben en el Plan 2013-18 es claramente injusto en relación con 
otros territorios mineros del Estado y confirma la discriminación que han venido sufriendo desde el I Plan 
del Carbón 1998-2005. Así, se contempla como uno de los objetivos del nuevo Plan el de «promover 
actuaciones que colaboren a la reactivación de las Comarcas Mineras, así como la mejora del medio 
ambiente mediante actuaciones que contribuyan a la mejora de la calidad de vida en las mismas». Sin 
embargo, Galiza, ya en el Plan 1998-2005 no recibió 140 millones de euros que le correspondían por 
infraestructuras, según la propia fórmula de cálculo de ese Plan que estaba ligada a la pérdida de empleo 
directo en la mina. Posteriormente, en el Plan 2006-2012, tampoco el Ayuntamiento de As Pontes recibió 
ni un solo euro cuando le correspondían 53 millones de euros. 

Por todo lo expuesto es por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

¿Por qué razón no se ha contemplado a la minería gallega en el nuevo Plan del Carbón 2013-18 si la 
fecha para su fase de cierre es oficialmente el 2016? 

¿De qué manera va a tener en cuenta el Gobierno la situación de las centrales térmicas gallegas de 
Meirama y As Pontes, que en su día realizaron grandes inversiones para reducir la contaminación y 
adaptarse al uso del carbón importado, y que ahora, en el Plan 2013-18, queda claramente discriminado? 

El nuevo Proyecto de Ley del Sector Eléctrico que se está tramitando en el Congreso de los Diputados 
¿va a tener en cuenta los intereses del sector energético en los distintos territorios del Estado y, dada su 
condición de exportadora nesta de energía eléctrica, compensar a Galiza con una tarifa específica? 

El hecho de que el carbón español vaya a tener un cupo propio en el mix energético del 7,5% según 
el nuevo Plan, ¿quiere decir que se va a compartir entre las distintas tecnologías del sector o sólo a costa 
del carbón importado? 

¿De que manera va a resolver el Gobierno la situación que en el Plan anterior ha discriminado a 30 
trabajadores de As Pontes al rechazar el Ministerio su derecho a la prejubilación y al no recogerse en el 
nuevo Plan ninguna solución para este colectivo? ¿Va a recibir Galiza alguna cantidad para infraestructura 
en este nuevo Plan? De ser así, ¿cuánto? 

¿Va a ser beneficiaria Galiza de las ayudas para inversiones empresariales en este nuevo Plan? ¿En 
que medida? 
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En el nuevo Plan 2013-18 se anuncian medidas del Ministerio de Industria para favorecer el 
cumplimiento de la Directiva de Emisiones Industriales a las centrales térmicas que consumen carbón 
español, ¿Qué ayudas recibirán estas centrales? ¿Van a recibir alguna ayuda las centrales de carbón 
importado como las gallegas de Cerceda y As Pontes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/029792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la firma del Convenio entre la Autoridad Portuaria de A Coruña y 
Repsol para el traslado de la refinería al puerto exterior de Punta Langosteira. 

El 14 de octubre el Presidente de la Autoridad Portuaria de A Coruña, y el Director de la Refinería 
Repsol firmaron un Convenio para trasladar las instalaciones de la refinería al puerto exterior de Punta 
Langosteira. Un acto que contó con la presencia de representantes gubernamentales como la Ministra de 
Fomento y otros cargos institucionales. 

Desconocemos los detalles concretos del Convenio puesto que no se ha hecho público. Tan sólo se 
ha explicado en el acto aludido que la petrolera Repsol recibirá una indemnización de 23,9 millones de 
euros por la modificación de su actual concesión en el puerto de la ciudad coruñesa.

El Presidente de la Autoridad Portuaria de A Coruña indicó que la compensación a Repsol se pagará 
en un plazo de 15 años en anualidades de una cuantía que variará según algunos parámetros que no se 
han aclarado. 

Dado el Convenio, hay que solicitar una nueva concesión en Punta Langosteira antes del 14 de 
febrero de 2014. La previsión es que Repsol inicie su actividad en el puerto exterior en el año 2018 y que 
se mantenga durante 35 años, que se podrían prorrogar otros 17 puesto que se considera una actividad 
de interés estratégica. 

Se establece un plazo máximo de 54 meses para las operaciones de traslado de los tráficos de 
petróleo crudo (el 60% de su actividad), coque y azufre. Repsol invertirá 124,6 millones de euros en las 
nuevas instalaciones. En principio, la petrolera contará con una parcela de suelo de 30.000 metros 
cuadrados, además de 15.000 que ocuparán la canalización de las tuberías y otros 20.000 de lámina de 
agua. Según las explicaciones ofrecidas, el Convenio recoge una posible futura ampliación de las 
Instalaciones de hasta 285.000 metros cuadrados adicionales. 

El acto de firma del Convenio y la posterior información ofrecida a los medios de comunicación estuvo 
envuelto en cierta opacidad y oscurantismo puesto que no se permitió a los medios formular preguntas en 
relación al Convenio, ni tampoco se ha hecho público. 

El Gobierno debe tener en cuenta que el traslado de Repsol a Punta Langosteira es una demanda 
histórica de la ciudad coruñesa y que afecta incluso a la estructura de la propia urbe, supone todo un 
acontecimiento económico, social y medioambiental. Por eso, resulta difícil entender que no se ofrezca 
toda la información de manera transparente. 

Pastor aludió a dos consecuencias que derivan del traslado de Repsol a punta Langosteira, el fin de 
la conducción subterránea de crudo a través de los barrios de la ciudad y el espacio ganado en los muelles 
de San Diego para «remodelar» la ciudad, aunque no aportó detalles sobre estas futuras operaciones. 

Existen una serie de interrogantes en el aire que sería deseable que se aclarasen y concretasen 
desde el Ministerio de Fomento. Dudas como las relativas a los plazos para el desarrollo de las fases 
siguientes con operaciones que no se refieren la tráfico de petróleo crudo y sólidos u otras actuaciones 
importantes sobre las que el BNG siempre ha insistido como la conexión ferroviaria con el puerto exterior 
situado en Arteixo. Cuestiones referentes al oleoducto que se va a construir para conducir el crudo bajo 
tierra desde el puerto exterior hasta la refinería. 
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Se desconoce cual va a ser el destino de los terrenos sobre los que se asienta actualmente el oleoducto 
y que afecta a barrios muy poblados como Os Castros, O Castrillón, Barrio de las Flores y el polígono de 
Elviña.

Existen muchos interrogantes sobre el proceso de traslado de las instalaciones desde la dársena de 
San Diego al puerto exterior. En concreto, permanece en terreno de total opacidad lo relativo a la segunda 
fase de traslado de las operaciones. 

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas: 

¿Se va a hacer público el Convenio suscrito entre la Autoridad Portuaria de A Coruña y Repsol para el 
traslado de las instalaciones de San Diego en A Coruña al puerto exterior de Punta Langosteira? 

De ser así, y en aras al necesario ejercicio de transparencia que debe regir en la Administración 
pública, ¿Cuándo será posible conocerlo? 

¿Va el Ministerio a aclarar y concretar todas las dudas e interrogantes que existen sobre dicho 
traslado? 

¿Cuál es el proyecto real de construcción de la nueva terminal? 
¿Puede concretar como va a ser la segunda fase del traslado, la que se refiere a otras operaciones 

que no son los tráficos de petróleo crudo (el 60% de la actividad)? ¿Durante cuánto tiempo permanecerán 
dichas operaciones en los muelles de San Diego? ¿Cuándo dará comienzo su desmontaje? ¿Qué coste 
tendrá para la Autoridad Portuaria la segunda fase del traslado? 

En el Convenio se recoge la posibilidad de que Repsol pueda solicitar una ampliación de sus 
instalaciones de 285.000 metros cuadrados. ¿A qué se destinaría esta superficie que rebasa 
significativamente los 98.300 metros cuadrados que ocupa actualmente en los muelles de San Diego?

¿Hasta cuándo estará operativo el oleoducto que atraviesa la ciudad? 
¿Cuándo se empezará a construir el oleoducto para conducir el crudo bajo tierra desde la refinería 

hasta el puerto exterior? ¿Qué características va a tener? 
¿Cuál es el plan para los actuales terrenos ocupados por Repsol y que cuentan con una superficie de 

casi 100.000 metros cuadrados? ¿Cuándo va a disponer la Autoridad Portuaria de los terrenos que se van 
a liberar? ¿Se va a evitar la especulación urbanística? ¿Qué destino van a tener puesto que se sitúan en 
una zona densamente habitada que ha sufrido largos años de contaminación?

En este sentido, ¿Se va a compensar a los habitantes de la zona y a la ciudad coruñesa por el enorme 
impacto medioambiental de las instalaciones de Repsol? 

¿Cuál es el número de puestos de trabajo previstos en las operaciones de traslado? 
¿Cuáles son los plazos para la conexión ferroviaria con Punta Langosteira dado el irrisorio presupuesto 

contemplado para el 2014? ¿Es posible que se agilice esta infraestructura absolutamente necesaria para 
el éxito del puerto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.

184/029793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Andán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de funcionarios en sus distintas categorías profesionales y personal laboral que 
componen la plantilla de la Jefatura Provincial de Tráfico de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.
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184/029794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Andán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántos alumnos han superado las pruebas prácticas para obtener el permiso de conducir en sus 
distintas modalidades en la provincia de Cádiz en el periodo de 2010-2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/029795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Adán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuantas autoescuelas están registradas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz 
con número provincial que ejercen actualmente su actividad en la provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/029796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Adán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuantas gestorías hay registradas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cádiz con número provincial 
que ejercen su actividad en la Provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/029797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Andán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 
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¿Cuál es el número de bajas de vehículos registrados en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cádiz en 
el periodo de 2010-2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/029798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Candón Adán y don Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántos alumnos han realizado las pruebas para obtener el permiso de conducir, desglosado por 
tipos de permiso, en la provincia de Cádiz en el periodo de 2010-2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2013.—Alfonso Candón Andán y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/029799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la finalización del desdoblamiento de la variante de 
Benidorm (Alicante) N-332? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/029800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la finalización de la Ronda Sur de Elche (Alicante)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/029801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maravillas Concepción Falcón Dacal, Diputada por Albacete, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de créditos ICO y cuantías de los mismos, concedidos a emprendedores en 
la provincia de Albacete desde el año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Maravillas Concepción Falcón 
Dacal, Diputada.

184/029802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maravillas Concepción Falcón Dacal, Diputada por Albacete, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuántos puntos kilométricos con mayor siniestralidad hay en las carreteras nacionales a su paso por 
la provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Maravillas Concepción Falcón 
Dacal, Diputada.

184/029803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maravillas Concepción Falcón Dacal, Diputada por Albacete, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de vehículos de nueva matriculación en la Comunidad de Castilla-La Mancha 
durante el año 2012, yen el primer semestre de 2013. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2013.—Maravillas Concepción Falcón 
Dacal, Diputada.

184/029804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maravillas Concepción Falcón Dacal, Diputada por Albacete, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de denuncias por delito de robo y/o hurto en instalaciones agrícolas y 
ganaderas, en España, en la Comunidad de Castilla-La Mancha y en cada una de las provincias de 
Castilla-La Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2013.—Maravillas Concepción Falcón 
Dacal, Diputada.

184/029805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de recursos, en materia de extinción de incendios, con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado, en la provincia de Ávila, durante los años 2012 y 2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/029806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de radares de que dispone la DGT, en la provincia de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/029807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teodoro García Egea, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el nivel de ejecución del Plan de Vivienda anterior en la Región de Murcia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Teodoro García Egea, Diputado.
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184/029808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos son los perceptores de ayuda del Estado (subsidiación de préstamos) para la adquisición 
de vivienda en Murcia en el 2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/029809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

El pasado día 3 de octubre, varios medios de comunicación recogieron las palabras del Consejero de 
Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón, en el que aseguraba existir 
una negociación con una importante escuela internacional de pilotos con sede en Inglaterra y Jordania, al 
objeto de establecerse en el aeropuerto de Huesca-Pirineos. Estas palabras, confrontan con las medidas 
que ha tomado recientemente AENA, las cuales podrían impedir la presencia de esta u otra escuela de 
formación de pilotos, por cuanto se ha limitado el acceso a aeronaves con ancho de tren 2,6 m a los 
hangares uno y dos, los únicos disponibles hasta el momento, lo cual sin duda alguna puede poner en 
peligro la formación de pilotos en el aeropuerto de Huesca-Pirineos, o lo que es lo mismo, poner en peligro 
la salida más viable que pudiera tener.

Esta medida, junto algunas otras recientes parecen poco justificables y han tenido gran repercusión, 
provocado incluso la marcha del vuelo deportivo en el aeropuerto de Huesca-Pirineos tras más de cien 
años de historia. No parece razonable que después de más de 5 años operando sin dichas restricciones 
y sin que se haya producido ningún incidente debido a estas causas, que ahora se tomen medidas de este 
calado. Es más, tampoco parecen justificables desde el punto de vista de la utilidad, pues si estas no 
existían cuando se desarrollaban más de 17.000 operaciones/año en los años 2008 o 2009 en estos 
momentos ni tan siquiera llegan a las 2.000 operaciones/año.

Por todo ello, se realizan las siguientes preguntas:

¿Que ha motivado que tras los años que lleva operando el aeropuerto se establezcan estas nuevas 
limitaciones que condicionan la viabilidad del aeropuerto para uso deportivo y formación de pilotos? 

¿Qué medidas concretas piensan tomarse para solucionar estas limitaciones impuestas por AENA, 
relativas a la accesibilidad a los hangares, para que la escuela de Pilotos se pueda ubicar en el aeropuerto 
sin dificultades técnicas de este tipo? 

¿Se han tomado o van a tomar medidas legales contra los responsables técnicos del diseño del 
aeropuerto de Huesca-Pirineos, por no cumplir con la normativa técnica de diseño de aeropuertos, 
llevando al aeropuerto a una ruina funcional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ascensión de las Heras Ladera, 
Diputada.
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184/029810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

La Diputada Teresa Jordà i Roura, de Esquerra Republicana-Catalunya-Sí (ERC-RCat-CatSí), al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Exposición de motivos

Ante la retirada de ayudas para la cogeneración energética, que afecta también al tratamiento de 
deyecciones ganaderas ya la transformación que en este ámbito han llevado a cabo en varias plantas 
como las situadas en Osona o las Garrigues, en Catalunya,

¿Cómo piensa el Gobierno español tratar estas deyecciones después de las inversiones realizadas 
para adaptarse a la cogeneración energética impulsada por el propio Gobierno mediante ayudas?

¿Cómo valora el impacto de la retirada de ayudas a las zonas rurales de mayor vulnerabilidad? 
¿Piensa compensarlas de alguna manera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Teresa Jordà i Roura, Diputada.

184/029811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por violencia de género presentadas durante 2011 y 2012 en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León y en la provincia de Salamanca?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.

184/029812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes que han obtenido el permiso de residencia en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León y en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.
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184/029813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de contratos registrados en la provincia de Salamanca en su modalidad de 
duración determinada en el periodo 2010 a septiembre 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.

184/029814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de contratos registrados en la provincia de Salamanca en su modalidad para 
Personas con Discapacidad en el periodo 2010 a septiembre 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.

184/029815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León y en la provincia de Salamanca en los años 2011 y 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.

184/029816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Martín Pozo y don Antonio Vázquez Jiménez, Diputados por Zamora, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿En la línea de alta velocidad Madrid-Galicia a su paso por la provincia de Zamora, está prevista una 
estación en el municipio de Otero de Sanabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Teresa Martín Pozo y Antonio 
Vázquez Jiménez, Diputados.

184/029817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Moro Almaraz, Diputada por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario de actuación tiene previsto el Gobierno respecto a la Comisión interinstitucional del 
VIII Centenario de la Universidad de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Jesús Moro Almaraz, 
Diputada.

184/029818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teodoro García Egea, Diputado por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué impacto ha tenido la entrada en vigor de la Ley de Rehabilitación, Renovación y Regeneración 
Urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Teodoro García Egea, Diputado.

184/029819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maravillas Concepción Falcón Dacal, Diputada por Albacete, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de turismos que hay en uso, matriculados en Castilla-La Mancha con más de 
quince años de antigüedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Maravillas Concepción Falcón 
Dacal, Diputada.
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184/029820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Uriarte Ayala, Diputado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de nacionalidad española se encuentran presos en el extranjero? ¿En qué 
países? ¿Cuál es la estrategia del Gobierno de España en relación a la situación estos ciudadanos y el 
seguimiento de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ignacio Uriarte Ayala, Diputado.

184/029821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta las siguientes preguntas 
dirigida al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre la participación del Gobierno en actos 
de memoria de víctimas de la Guerra Civil y medidas previstas que piensa tomar para la aplicación de las 
recomendaciones de Naciones Unidas y del Consejo de Europa para la localización, apertura de fosas y 
entierro de los restos de decenas de miles de republicanos asesinados metódicamente por los golpistas 
de 1936.

El 13 de octubre de 2013, la Iglesia Católica organizó en Tarragona una «misa de beatificación 
de 522 Mártires Españoles». Lo que no es de recibo ha sido la participación de los ministros de Justicia y 
de Interior en este acto político, transmitido en directo e «in extenso» por TVE, cuando miles de asesinados 
por defender la legitimidad democrática permanecen sin identificar en las cunetas sin recibir un entierro 
digno.

El cardenal Angelo Amato afirmó en su homilía que «España es una tierra bendecida por la sangre de 
los mártires» y dijo que «las modernas ideologías son verdaderas religiones idolátricas, que exigen altares 
y víctimas». Curiosamente, mientras la Iglesia se opone a la Ley de Memoria Histórica, añadió que «la 
Iglesia no quiere olvidar a estos sus hijos valientes» y «los honra con culto público». Pese a que la Iglesia 
española apoyó la guerra civil provocada por Franco y bendijo sus cañones, el cardenal Amato sentenció 
que «Nada puede justificar la guerra». Sorprendió también que, en sus palabras finales de agradecimiento, 
el cardenal primado de España, Antonio María Rouco, dijera que «los católicos, invocando la intercesión 
de los mártires, no dejamos de orar por las legítimas autoridades», cuando precisamente la Iglesia animó 
a los golpistas a sublevarse en armas contra las legítimas autoridades de la República.

Actos de este tipo tergiversan la historia al pretender que la Iglesia fue víctima de una persecución 
religiosa por parte de la República. La gran mayoría de los religiosos católicos fueron asesinados por 
incontrolados en los tres primeros meses del llamado «alzamiento nacional» cuando el golpe creó un 
vacío de poder y estos grupos criminales reaccionaron violentamente contra el descarado apoyo de la 
Iglesia Católica a los golpistas. Una vez recuperado el control, en las zonas que continuaban bajo el 
gobierno republicano cesaron estos crímenes. Por el contrario, los asesinatos, mucho más numerosos, 
llevados a cabo en el lado golpista, fueron cometidos por los aparatos represivos del Estado franquista, 
que contó con el apoyo entusiasta de la Iglesia Católica.

Fue la Iglesia Católica la que celebró y apoyó la dictadura de Primo de Rivera (1923-1930). La Iglesia 
Católica en España siempre se alineó con las derechas que se oponían a las reformas que se pusieron 
en marcha durante el primer bienio de la Segunda República Española y durante el gobierno del Frente 
Popular. Y fue la Iglesia la que se opuso por todos los medios al establecimiento de la República, alentando 
a los católicos a rebelarse frente a esta. Las pastorales de la jerarquía católica explícitamente llamaban a 
tal rebelión. El cardenal Isidro Gomá, primado de España, desempeñó un destacado papel protagonista 
en favor de los sublevados durante la Guerra Civil. Su intervención fue decisiva para el reconocimiento por 
la Santa Sede del gobierno de la dictadura militar presidido por el general Franco y en 1937, a instancias 
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del «Generalísimo», redactó la Carta colectiva de los obispos españoles a los obispos de todo el mundo 
con motivo de la guerra en España, defendiendo el movimiento nacional, legitimando el alzamiento militar 
y condenando la República. También justificó teológicamente la guerra civil y dio su aprobación a la 
designación de «Cruzada» a la guerra civil. La inmensa mayoría de los obispos acogieron con entusiasmo 
la carta. Pero entre los cinco prelados que no la firmaron estuvo el arzobispo de Tarragona cardenal Vidal 
y Barraquer, algo que silenciaron los intervinientes en el acto de beatificación de Tarragona. El director 
nacional de propaganda, Fal Conde, decía a un religioso que trabajaba en los servicios franquistas: «Diga 
usted al señor cardenal Gomá que se lo digo yo, práctico en estos menesteres: que más ha logrado él con 
la carta colectiva que los demás con todos nuestros afanes. La carta de los obispos españoles es más 
importante para Franco en el extranjero que la toma de Bilbao o Santander».

Y fue el cardenal primado de España quien dejó escrito que:

— «Hoy por hoy, no hay en España más esperanza para reconquistar la justicia y la paz y los bienes 
que de ellas derivan, que el triunfo del movimiento nacional».

— «¿La guerra de España es una guerra civil? No; una lucha de los sin Dios contra la verdadera 
España, contra la religión católica».

— «El amor al Dios de nuestros padres ha puesto las armas en mano de la mitad de España aún 
admitiendo motivos menos espirituales en la guerra; el odio ha mandado contra Dios las de la otra mitad». 
«De hecho no hay acto ninguno religioso de orden social en las regiones ocupadas por los rojos, en las 
tuteladas por el ejército nacional la vida religiosa ha cobrado nuevo vigor».

— «España y la anti-España, la religión y el ateísmo, la civilización cristiana y la barbarie».

Y Gomá bendijo los cañones de Franco con un rezo memorable: «De las bocas de estos cañones 
florecerá la luz del evangelio».

De hecho, la jerarquía católica, en señal de agradecimiento, levantó monumentos y placas a los 
«Caídos por Dios y por la Patria» en los muros de la mayoría de las catedrales e iglesias, monumentos y 
placas que todavía en muchos casos la Iglesia no quiere retirar, vulnerando la Ley de Memoria Histórica.

Basta contemplar el archivo del «No-Do» para recordar que la jerarquía católica no cesó de apoyar 
con entusiasmo a la dictadura de Franco, autorizado a entrar bajo palio en las iglesias y catedrales. 
Durante muchos años, obispos y sacerdotes saludaron con el brazo en alto en los actos oficiales, fueron 
procuradores y aplaudieron a todo romper en las Cortes designadas a dedo que nadie eligió.

¿Cómo puede afirmar la jerarquía católica que la Iglesia era apolítica, cuando animó a los católicos a 
que se rebelaran, pidiendo explícitamente que el Ejército se levantara en contra del gobierno 
democráticamente elegido?

¿No consideran una crueldad suprema que los familiares de los muertos republicanos todavía hoy no 
sepan dónde están enterrados? ¿No creen que es profundamente injusto que ellos puedan homenajear a 
sus muertos cuando los vencidos todavía no saben dónde están los suyos? Todavía hoy, mientras la 
Iglesia y las derechas homenajean a sus muertos, la ONU acaba de enviar una delegación denunciando 
al Estado español por no estar haciendo nada para encontrar a los desaparecidos republicanos.

Aunque para mitigar el enfoque unilateral del acto de Tarragona, el Obispo secretario de la Conferencia 
Episcopal Española destacó al día siguiente en una rueda de prensa que «la Iglesia no se olvida de 
ninguna víctima» y que «es un deber de piedad y de humanidad tratar de encontrar donde están los restos 
de los seres queridos», ya es hora que la Iglesia, pida perdón, no solo a su Dios, sino al pueblo español, 
al que hizo tanto daño.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Para cuándo piensa el Gobierno honrar con la presencia de sus Ministros los actos en memoria 
de decenas de miles de republicanos asesinados metódicamente por los golpistas de 1936, y no sólo en 
memoria de las víctimas de los crímenes odiosos perpetrados por grupos incontrolados al margen de la 
República?

2) ¿Cómo justifica el Gobierno su preferencia por los homenajes a víctimas de una parte en vez de 
honrar a todas las víctimas inocentes de la Guerra Civil?

3) ¿A qué obedece este sesgo ideológico y político, cuando el Gobierno ha eliminado la Oficina de 
las Víctimas y ha vaciado de contenido la tímida Ley de Memoria Histórica?

4) ¿Por qué se niega el Gobierno a condenar claramente la dictadura de Franco?
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5) ¿Por qué no impulsa la inclusión en los libros escolares de Historia del papel esencial jugado por 
la Iglesia Católica en contra de la República, a favor del golpe de Estado de 1936 y en apoyo a la dictadura 
de Franco hasta su muerte?

6) ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para garantizar la apertura de fosas y el entierro de los 
restos de decenas de miles de republicanos asesinados y «desaparecidos»?

7) ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para dar cumplimiento a las recomendaciones del Grupo 
de Trabajo sobre Desapariciones Forzadas o Involuntarias al término de su visita a España el 30 de 
septiembre de 2013, así como a las formuladas por el Comisario para los Derechos Humanos del Consejo 
de Europa tras su visita a España del 3 al 7 de junio de 2013 y por el Comité contra la Desaparición 
Forzada de Naciones Unidas en relación con la Convención Internacional para la protección de todas las 
personas contra las Desapariciones Forzadas (2010)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/029822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta las siguientes preguntas 
dirigida al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita, sobre las medidas que el Gobierno tiene 
previsto adoptar en apoyo al Centro Español de Moscú y en homenaje a los Niños de la Guerra.

La asociación Archivo Guerra y Exilio (AGE) organiza la exposición «Cuando los niños de la guerra te 
cuentan su vida...» sobre la historia de los 3.000 niños, hijos de republicanos evacuados de la España 
republicana a la Unión Soviética para proteger sus vidas durante la Guerra Civil. Unos volvieron a 
los 20 años; otros prefirieron quedarse. Hoy apenas quedan vivos unos 350, de los que unos 120 siguen 
siendo socios del Centro Español en Moscú, un local en un edificio vetusto donde los octogenarios que 
pueden subir al tercer piso sin ascensor encuentran un espacio en común. Allí los mayores recuerdan con 
nostalgia sus atropelladas vidas entre actividades, música y clases de español. El Centro fue también la 
oficina de la organización del PCE en la URSS, el despacho de Dolores Ruiz Ibárruri —diputada en las 
Cortes republicanas y en las primeras Cortes de la democracia— y un espacio importante para preservar 
el legado histórico. En concreto, gran parte de las fotos de la exposición provienen de él, un material 
recuperado por la AGE y depositado, catalogado, digitalizado y puesto al servicio de los investigadores por 
el Arxiu Nacional de Catalunya.

El Congreso de los Diputados español reconoció en 2005 una compensación para los españoles que 
aún siguen en Rusia. Pero el Gobierno retiró al Centro Español la subvención con la que se mantenía y 
ha estado a punto de cerrarse, ya que el centro se pagaba a duras penas con las pensiones de sus 
miembros. El Gobierno Vasco aprobó en el verano de 2013 una ayuda económica para sufragar los gastos 
de las actividades culturales organizadas por el Centro.

La exposición consta de 60 paneles y se inaugurará en la localidad de Óbninsk, donde estaba una de 
las casas que más niños recibió entonces. De allí, viajará a Moscú y vendrá a España en primavera. De 
momento hay espacio para ella en Asturias, Barcelona y País Vasco. En Madrid se está negociando, pero 
no hay nada cerrado. El comisario de la muestra, Joan Barceló, afirma que España no ha hecho justicia 
con su historia.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para garantizar la pervivencia económica del Centro 
Español en Moscú?

2) ¿Cuáles son las medidas actualmente en vigor en apoyo al Centro Español en Moscú?
3) ¿Qué opinión le merece al Gobierno el generoso apoyo prestado por el Gobierno Vasco al Centro 

Español de Moscú, mientras el Gobierno de la Nación le ha negado la ayuda económica necesaria para 
su pervivencia?

4) ¿Piensa el Gobierno organizar algún tipo de homenaje a los Niños de la Guerra?
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5) ¿Tiene previsto el Gobierno facilitar la exhibición en Madrid de la exposición «Cuando los niños 
de la guerra te cuentan su vida...», ya concertada en Asturias, Cataluña y País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/029823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita, sobre si el Gobierno piensa rebajar el actual 21% de 
IVA aplicado al cine español, ante la decisión del gobierno francés de rebajarlo al 5%, y habida cuenta que 
en Alemania es sólo del 11% y en Italia el 10%.

En Francia, la ministra de la Cultura, Aurélie Filippetti, ha sido recibida como una heroína por los 
dueños de las salas de cine reunidos recientemente en congreso en Deauville. El motivo de ese entusiasmo 
desbordado es que el IVA del cine, que debía pasar en principio de un 7% a un 10% a partir del próximo 1 de 
enero, será finalmente rebajado por decisión del presidente del país hasta un 5%. Ya sabemos que la 
«excepción cultural» francesa es anatema para nuestros ultraliberales, que prefieren que el cine se rija, 
como todo en nuestra vida, por la engañosa ley de la oferta y la demanda. Engañosa porque en el fondo 
equivale, como ocurre con la desigual batalla del pequeño comercio frente a los supermercados, en la ley 
del más fuerte. Francia cuenta con 5.500 salas de exhibición y es éste un sector poderoso, al que el 
Gobierno suele prestar oído.

Aquí en España parece ocurrir todo lo contrario. El cine soporta, como otros productos culturales, un 
IVA del 21%, cuando en Alemania es sólo de un 11% y en Italia un 10%. La consecuencia de todo ello es 
que algunas de las mejores salas, las que exhibían el mejor cine europeo y de otros continentes, incluido 
el cine latinoamericano, cierran una tras otra. Y películas excelentes llegan tarde o no llegan nunca a las 
pantallas que van quedando. En vista de esta situación lamentable, resulta bochornoso que un ministro 
económico y montaraz del Gobierno parezca achacar la crisis del cine español casi exclusivamente a la 
«calidad de las películas» que, según él, hace que se pierdan espectadores. Una declaración desafortunada, 
que ha motivado las protestas de nuestros cineastas. La Academia del Cine le ha recordado al ministro 
que él «tiene fecha de caducidad, la creatividad no». Y Almodóvar le acusa de que «Están castigando al 
cine español hasta que no quede nada de él» y plantea que «Todo esto obedece a un riguroso plan de 
exterminio del cine». Las amputaciones en el área de Cultura parecen indicar al ciudadano: No vaya usted 
al cine ni al teatro, no lea, no asista a conciertos. Se olvida que la cultura no es sólo un gasto, es una 
inversión productiva, un motor de empleo y riqueza, una valiosa plataforma para el español en el mundo, 
un valor añadido para la «Marca España» de la que tanto se alardea.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno rebajar el porcentaje actual del 21% de IVA aplicado al cine español, ante la 
decisión del gobierno francés de rebajarlo al 5%, y habida cuenta que en Alemania es sólo del 11% y en 
Italia el 10%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/029824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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Grupos ecologistas, como la Plataforma en Defensa de la Sènia, aseguran que la compañía Shell 
cuando dejó la actividad de extracción notificó al Gobierno que el proyecto Castor no era viable como 
almacén gasista.

Sin embargo, portavoces de la petrolera aseguran que «no les consta» la existencia de un informe al 
respecto sin desmentir del todo su existencia, pese a que nadie ha podido demostrar que se emitiese 
algún tipo de documentación al respecto.

¿Tiene en sus manos el gobierno algún informe, o parte de alguno, en el que se recoja la posible 
inviabilidad del proyecto Castor?

En caso afirmativo: ¿qué o quienes han hecho estas apreciaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/029825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.a Olaia Fernández Davila y doña Rosana Pérez Fernández, Diputadas del GP Mixto (BNG), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas 
para las que solicitan respuesta por escrito relativa a la necesidad de aumentar las cuotas de pesca de 
merluza en el Gran Sol

La Comisión Europea recortó de manera importante los TAC y cuotas pesqueras para este año 2013. 
Entre los numerosos recortes de especies, figura la reducción en la pesca de merluza en el Gran Sol, a 
pesar de su abundancia y de contar con un stock en un estado muy saludable.

Un recorte que está afectando a 33 barcos del estado español, especialmente a la flota pesquera 
gallega con base en el puerto de Celeiro (A Mariña, Lugo), Burela y A Coruña donde permanecen 
amarrados más de 20 barcos dedicados a la pesca de la merluza en el Gran Sol. Pescadores que han 
decidido reservar para fin de año la poca cuota que todavía les queda dado que en el periodo navideño se 
cotiza mejor.

En los puertos pesqueros de la comarca lucense de A Mariña preocupa esta falta de actividad que 
calculan que les hará perder 10 millones de euros. Y afecta asimismo a los comercializadores o a empresas 
auxiliares.

La abundancia del stock de merluza es una evidencia, los mismos pescadores señalan que hay tanta 
que resulta complicado no pescarla. Por eso no se entendió ni se entiende la disminución de las cuotas 
de pesca de merluza en el Gran Sol por parte de la UE.

Tanto el sector pesquero de Irlanda como el del estado español demandaron a la UE hace un mes que 
ampliase la cuota de esta especie unas 14.000 toneladas más. Para este año sólo se asignaron 55.000 
toneladas. De hecho, el pasado 23 y 24 de julio se hizo público un informe de la Vicepresidenta del 
Consejo Asesor del CIEM para la merluza, donde se constata la recuperación del stock de esta especie 
en el Atlántico Noroccidental CIEM VI, VII. En el Informe aludido quedan patentes dos aspectos muy 
importantes: que la mortalidad por pesca está en niveles de Rendimiento Máximo Sostenible y que la 
biomasa de reproductores está en los mejores niveles históricos desde los años 70.

Dados los buenos datos, el propio CIEM propone incrementar el TAC para el 2014 en un 49%. De igual 
manera se plantea que se aumenten este mismo año 2013 las capturas.

Esta diputada también presentó iniciativas parlamentarias para demandar al Gobierno español una 
renegociación de las cuotas pesqueras en la UE, ampliando las posibilidades de pesca de especies que 
están totalmente recuperadas, algo que testimonian estudios científicos como los mencionados.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué disposición tiene el Gobierno español para demandar a la UE una ampliación de las cuotas de 
pesca de merluza en el caladero del Gran Sol, dada la abundancia del stock?

¿Es consciente el Gobierno de la grave situación de crisis que afecta a barcos pesqueros merluceros 
de Celeiro, Burela y A Coruña, cuyos barcos permanecen amarrados por la falta de cuota de pesca? ¿No 
le preocupa al Gobierno el impacto que se pueda producir en el empleo tanto directo como indirecto?
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¿Sabe que la cuota que les queda la reservan para la campaña navideña a fin de recuperar algo su 
economía?

Ante la más que reconocida abundancia de la especie de merluza, ¿Por qué no se aumentan las 
cuotas de pesca de esta especie? ¿Qué gestiones va a realizar el Gobierno ante la UE para mejorar la 
situación de los pescadores gallegos y vascos?

¿Por qué el Gobierno no hace valer el Informe de la Vicepresidenta del Consejo Asesor del CIEM,en 
el que se constata la recuperación del stock de esta especie en el Atlántico Noroccidental CIEM VI, VII? 
¿Cuáles son las razones de que no se aumenten las cuotas de merluza para lo que queda de año cuando 
la biomasa de reproductores está en los mejores niveles históricos desde los años 70.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—M.a Olaia Fernández Davila y 
Rosana Pérez Fernández, Diputadas.

184/029826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la 
incorporación de la tarjeta sanitaria como oferta dentro del DNI electrónico.

Exposición de motivos

Según un estudio publicado recientemente si la tarjeta sanitaria única se hubiera incluido como una 
oferta más del DNI electrónico, se podrían haber ahorrado entre 50 y 500 millones de euros. El cálculo de 
esta cifra es el resultado de multiplicar el coste de 47 millones de tarjetas de banda magnética o de tarjetas 
con modelo criptográfico, es decir, con chip incluido, por sus respectivos precios en el mercado estimados 
alrededor de los 10 céntimos y los 10 euros respectivamente.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad no ha promocionado la tarjeta 
sanitaria como servicio incluido en el DNIe?

2. ¿Qué características iniciales se contemplaron para la tarjeta sanitaria única?
3. ¿Se ha publicitado el concurso para producir las tarjetas sanitarias?
4. ¿Qué empresa será finalmente la encargada de producir las tarjetas sanitarias?
5. ¿Cuál es el coste total de la producción de dichas tarjetas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/029828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosana Pérez Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las Jornadas de la Unión Federal de Policía sobre «Terrorismo, 
Seguridad Ciudadana y Violencia Anti Sistema. Estrategias y Tendencias» y demonización de movimientos 
independentistas gallegos.

La Unión Federal de Policía organizó unas jornadas para las fechas del 16 y 17 de octubre bajo el 
título de «Terrorismo, Seguridad Ciudadana y Violencia Antisistema. Estrategias y Tendencias».
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Unas jornadas patrocinadas por la Diputación Provincial de Pontevedra, la Autoridad Portuaria de 
Vigo, entre otros organismos, organizaciones y entidades bancarias.

En la inauguración de estas conferencias participan representantes de diversas instituciones como el 
Delegado del Gobierno, de la Administración autonómica, el mismo Director General de la Policía o 
Alcaldes de ayuntamientos.

La comunicación oficial por parte del Comité Unión Federal de Policía a los agentes, para inscribirse 
en dichas jornadas, parte de argumentos verdaderamente alarmantes desde un punto de vista democrático 
y para organizaciones de intachable trayectoria democrática como el BNG.

Se explica que «en estas jornadas, se tratarán, además de los movimientos radicales y anti sistema, 
los movimientos propios independentistas gallegos. Las ponencias serán impartidas por personal del 
Ministerio de Interior, profesores universitarios, juristas...».

Al albur de las razones explicitadas por la Unión Federal de la Policía, cabe preguntarse si la diferencia 
ideológica, ser nacionalista, independentista o comprometerse con una ideología crítica con el sistema 
establecido se ha convertido en un elemento de delincuencia o de violencia. Una manipulación a la que 
ha contribuido la actual estrategia del Ministerio de Interior, empeñado en demonizar a las organizaciones 
que no suscriben la unidad de España como lema de su acción.

Durante la presente legislatura, el Ministerio de Interior en lugar de ocuparse de sus auténticos 
cometidos, parece haberse convertido en un Centro de propaganda, manipulación y demonización de 
movimientos, organizaciones y formaciones de corte nacionalista, independentista o anti sistema. Así 
como en un organismo represivo de cualquier manifestación u acto de protesta ciudadana por mucho que 
se realice de modo pacífico.

El Ministerio de Interior está entregado a perseguir, acallar, silenciar y opacar cualquier atisbo de 
crítica, denuncia o reivindicación que organizaciones y ciudadanos realizan amparados en sus derechos 
democráticos recogidos en la Constitución.

La base explicativa de estas jornadas en las que participa el Ministerio de Interior, y cuenta con el 
patrocinio de organismos de la Administración del Estado, es un insulto a formaciones de demostrada 
trayectoria nacionalista, algo de lo que no puede presumir ni tan siquiera el partido en el Gobierno puesto 
que sus orígenes están llenos de claroscuros.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno las Jornadas organizadas por la Unión Federal de Policía bajo el título 
«Terrorismo, Seguridad Ciudadana y Violencia anti sistema. Estrategias y Tendencias»?

¿Sabe el Gobierno que en la explicación de las jornadas se utilizan argumentos totalmente falsos y 
clichés manipulatorios para ahondar en una estrategia interesada de independentismo gallego igual a 
violencia terrorista?

¿Es consciente el Gobierno de que formaciones nacionalistas gallegas tienen una intachable e 
incuestionable trayectoria democrática, que nada tiene que ver con la trayectoria de otras organizaciones 
políticas con origen en el franquismo?

¿Persigue el Ministerio de Interior con el mismo ahínco a organizaciones fascistas, ultras que incluso 
tienen el permiso de alcaldías gobernadas por el PP para desplegar simbología fascista y nazi en colegios 
públicos?

¿Defiende el Gobierno a alcaldes del PP que defienden la dictadura franquista en sus pronunciamentos 
públicos? ¿Está de acuerdo con sus manifestaciones públicas que justifican la dictadura de Franco y la 
defienden? ¿No las considera lo suficientemente graves en un estado democrático? ¿Considera que 
deben permanecer en sus cargos de alcaldes?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para impedir que alcaldías del PP amparen y hagan gala de 
su alineación ideológica pro franquista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Rosana Pérez Fernández, Diputada.
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184/029829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

La empresa adjudicataria de la segunda circunvalación de Alicante, Ciralsa, ha solicitado entrar en 
suspensión de pagos a causa del descenso de tráfico que ha sufrido esta autopista. La vía, inaugurada 
hace seis años, fue diseñada conforme unas previsiones de tráfico que han resultado ser muy superiores 
a las que se han registrado finalmente.

Por todo lo anteriormente expuesto, pregunto:

¿Tiene previsto el Gobierno hacerse cargo de la gestión de esta autopista?
¿En qué casos se llevaría a cabo esta operación?
¿Cuánto dinero tendría que abonar el Estado en concepto de las garantías contractuales en caso de 

que se hiciera cargo de la gestión de la autopista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/029830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

En las cuentas de 2012 de la Autoridad Portuaria de Valencia aparece una deuda de más de 700 
millones de euros.

¿Cuál ha sido la inversión anualizada en obras de ampliación en los últimos 20 años y el incremento 
anual de la deuda en los últimos 20 años?

¿En qué situación se encuentra la concesión de la Autoridad Portuaria de Valencia (APV) con la Unión 
de Levante?

¿Cuál es el canon anual y cuándo se agota la concesión?

Hace unos años la APV rescató una parte de esta concesión, conocida como la Escuela de Aprendices.

¿En qué condiciones se rescató esta concesión?
¿Qué uso se le está dando actualmente a la Escuela de Aprendices?

Con el volumen de deuda acumulado por la APV:

¿Por qué razones no se exigieron garantías a las empresas concesionarias en el Puerto de Sagunto?
¿Cuál es el canon anual, condiciones y término de las concesiones con las empresas NOATUM y TCV 

SA?
¿Qué cantidades ha aportado la APV a la Fundación Valencia Port cada año desde su fundación y en 

qué conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.
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184/029831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Baldoví Roda, Diputado de Compromís-Equo, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Los informes de la Agencia Tributaria enviados al Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat 
Valenciana, incorporados a la pieza separada 1 y 2 del caso Gürtel, acreditan una presunta financiación 
ilegal de las campañas electorales Municipales y Autonómicas de 2007 y Elecciones Generales de 2008 
del Partido Popular valenciano.

Por todo ello, pregunto:

¿Qué valoración hace el Presidente del Gobierno y el Gobierno de dichos informes?
¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno ante esta situación de irregularidades que denigran el sistema 

democrático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Baldoví Roda, Diputado.

184/029832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquierda Plural formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a las declaraciones de la Vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, en el Consejo de 
Ministros del pasado 11 de octubre de 2013, en el marco de la presentación del Informe conjunto relativo 
a los resultados del programa de lucha contra el fraude fiscal y a la Seguridad Social, en las que hace 
mención expresa a los 520.572 perceptores indebidos de la prestación de desempleo entre enero y julio 
de 2012 y al ahorro de 3.161 millones de euros, le interesa conocer a este Diputado:

¿Cuál es el detalle de las actuaciones que ha llevado a cabo el Ministerio de Empleo y Seguridad 
Social para detectar a las personas que perciben indebidamente la prestación de desempleo y qué 
resultados ha obtenido?

¿Confirma el Gobierno que en el periodo citado 520.572 personas estaban cobrando la prestación por 
desempleo de manera fraudulenta?

¿A cuántas personas se ha retirado la prestación de desempleo en el periodo citado? ¿Cuáles son los 
motivos principales por los que se ha retirado la prestación por desempleo?

¿Cuántas sanciones se han impuesto por irregularidades administrativas y cuáles son los motivos 
principales de éstas?

¿Por qué motivos el Gobierno no ha publicado el Informe conjunto relativo a los resultados del 
programa de lucha contra el fraude fiscal y a la Seguridad Social al que alude la Vicepresidenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Coscubiela Conesa, Diputado.

184/029833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz adjunto, don 
Carlos Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que se solicita respuesta por escrito 
sobre los planes del Gobierno para la elaboración del Estatuto del Docente no Universitario.

Exposición de motivos

Se realizan al Gobierno las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el calendario que maneja el Gobierno para elaborar el Estatuto del Docente no 
Universitario, comprometido por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte?

2. ¿Cuáles son las principales líneas de trabajo que el Ministerio va a tratar en dicho Estatuto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, 
Diputado.

184/029834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Portavoz, doña Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito sobre la sentencia 
del «Caso Faisán».

Exposición de motivos

La Audiencia Nacional condenó ayer a los cargos policiales que dieron el chivatazo en el Bar Faisán 
para evitar la detención de miembros de la banda terrorista ETA a año y medio de prisión por el delito de 
revelación de secretos. Sin embargo, la jurisprudencia existente emanada del Tribunal Supremo, los 
cargos policiales condenados ayer, podrían incurrir en el delito de colaboración con banda armada, ya que 
según el tribunal, no es necesario asumir los fines de la organización criminal para que la acción sea 
calificada de colaboración.

El Presidente del Gobierno ha insistido en numerosas ocasiones, también como portavoz de la 
oposición, en que en el Caso Faisán era «necesario depurar las responsabilidades penales de los cargos 
policiales que dieron el aviso y de quién lo ordenó», así como las responsabilidades políticas.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Piensa el Gobierno instar a la Fiscalía a que recurra la sentencia de la Audiencia Nacional?
2. ¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida para evitar que futuras «revelaciones de secretos» 

favorezcan la actuación de organizaciones terroristas u organizaciones criminales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Rosa María Díez González, 
Diputada.

184/029835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y 
doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón 
y don Pedro Saura García y doña María González Veracruz, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.
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— ¿Qué año y mes tiene previsto concluir las obras de la estación del AVE en Elx-Crevillent, así como 
del trazado de Línea de Alta Velocidad entre la actual LAV Alicante-Albacete y la ciudad de Murcia?

— ¿Qué año y mes tienen previsto poner en servicio la LAV con parada en EIx-Crevillent y la ciudad 
de Murcia?

— ¿Qué planificación de inversiones tienen previstas realizar año a año para cumplir los anteriores 
plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Pedro Saura García y María González Veracruz, Diputados.

184/029836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y 
doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón 
y don Pedro Saura García y doña María González Veracruz, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

— ¿Tiene previsto el Gobierno de España realizar inversiones en depuración de aguas que se vierten 
al Río Tajo entre 2014 y 2019?

— ¿Qué cantidad, en qué años y dónde?
— ¿Tiene previsto el Gobierno de España una fecha a partir de la cual no se viertan agua no desuerada 

al Río Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Pedro Saura García y María González Veracruz, Diputados.

184/029837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y 
doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón 
y don Pedro Saura García y doña María González Veracruz, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas alegaciones se han presentado a la propuesta de Plan Hidrológico de la Cuenca del Tajo 
publicada el 20 de marzo?

— ¿Qué entidades o personas han presentado alegaciones a la propuesta de Plan Hidrológico de la 
Cuenca del Tajo publicada el 20 de marzo?

— ¿La Generalitat Valenciana ha presentado alegaciones a la propuesta de Plan Hidrológico de la 
Cuenca del Tajo publicada el 20 de marzo? ¿Y la Diputación de Alicante?

— ¿El Gobierno de la Región de Murcia ha presentado alegaciones a la propuesta de Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Tajo publicada el 20 de marzo?
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— ¿Qué ayuntamientos de la provincia de Alicante y la Región de Murcia han presentado alegaciones 
a la propuesta de Plan Hidrológico de la Cuenca del Tajo publicada el 20 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Pedro Saura García y María González Veracruz, Diputados.

184/029838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, don Federico Buyolo García, don Gabriel Echávarri Fernández y 
doña Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón 
y don Pedro Saura García y doña María González Veracruz, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

— El grupo de trabajo creado por el Memorándum firmado por los Gobiernos de España y Región de 
Murcia y Generalitat Valenciana ante la propuesta de Plan Hidrológico de la Cuenca del Tajo publicada el 
20 de marzo, ¿ha formalizado alegaciones en tiempo y forma a dicho Plan? ¿Ha elaborado alguna 
propuesta sobre el Plan o cambios normativos?

— ¿El Gobierno de España va a convertir en ley total o parcialmente el Memorándum sobre la 
propuesta de Plan Hidrológico de la Cuenca del Tajo publicada el 20 de marzo? En caso de respuesta 
afirmativa, ¿qué parte del mismo se va a convertir en ley, que tipo de ley o norma y cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros, 
Federico Buyolo García, Gabriel Echávarri Fernández, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Pedro Saura García y María González Veracruz, Diputados.

184/029839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sofía Hernanz Costa, don Guillem García Gasulla y don Pablo Martín Peré, Diputados por Les 
Illes Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los motivos que justifican el desplazamiento de un helicóptero del SAR el día 25 de 
septiembre a la cima de la montaña denominada Puig d’Alaró en Mallorca y cuál es el coste del citado 
desplazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Sofía Hernanz Costa, Guillem 
García Gasulla y Pablo Martín Peré, Diputados.

184/029840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hurtado Zurera, doña Rosa Aguilar Rivero y doña María Angelina Costa Palacios, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan 
la siguiente pregunta escrita.

En los proyectos de apoyo a las infraestructuras en comarcas mineras, Andalucía sólo podría acceder 
a la financiación de algún proyecto excepcional. Sin embargo, en las ayudas a las iniciativas empresariales, 
contempla el documento que sólo podrán acceder a estas ayudas aquellas cuencas mineras que queden 
contempladas dentro del nuevo mapa de ayudas regional de España.

¿Se considera Andalucía incluido en el nuevo mapa de ayudas al carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Antonio Hurtado Zurera, Rosa 
Aguilar Rivero y María Angelina Costa Palacios, Diputados.

184/029841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Guadalupe Martín González y don Felipe J. Sicilia Alférez, Diputados por Toledo y Jaén, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En relación a las Oficinas de Expedición de DNI:

— ¿Cuál es el número de oficinas? Desglosado por provincias.
— ¿Cuál es el criterio aplicado para su ubicación?
— ¿Cuál es la dotación de personal en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Guadalupe Martín González 
y Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputados.

184/029842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Conoce el Gobierno de España los problemas de habitabilidad, sanitarias, y de seguridad de la 
Comisaría de Benidorm?

— ¿Tiene previsto el Gobierno alguna inversión en la Comisaría de Benidorm? ¿Cuándo? ¿Qué 
cantidad va a invertir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Herick Manuel Campos Arteseros 
y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/029843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria y doña Gracia Fernández Moya, 
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo cv
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previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En relación con la atención integral de las personas con adicciones sin sustancia, y en concreto 
relativo al juego patológico:

— ¿Qué información tiene el Gobierno en relación a la atención sanitaria prestada a estas personas 
a nivel nacional? ¿Con qué recursos?

— ¿Existen protocolos consensuados a nivel nacional, para el abordaje de estas patologías?
— ¿Tiene previsto el Gobierno hacer alguna evaluación de la asistencia que se presta a estas 

personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/029844

A la Mesa del Congreso de los Diputados,

Don Felipe J. Sicilia Alférez y don Gaspar Zarrías Arévalo, Diputados por Jaén, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

— ¿Qué proyectos se han realizado por el Ayuntamiento de Torredonjimeno (Jaén) acogiéndose al 
Fondo Estatal de Inversión Local del año 2009? ¿Tiene la Administración General del Estado algún pago 
pendiente con el ayuntamiento derivado de estas actuaciones?

— ¿Qué proyectos se han realizado por el Ayuntamiento de Torredonjimeno (Jaén) acogiéndose al 
Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del año 2010? ¿Tiene la Administración General 
del Estado algún pago pendiente con el ayuntamiento derivado de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre de 2013.—Felipe Jesús Sicilia Alférez y Gaspar 
Carlos Zarrías Arévalo, Diputados.

184/029845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, doña Pilar Grande Pesquero, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

La Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad anunció el pasado abril, que su departamento 
estaba trabajando en la redacción de una ley para la Prevención del Consumo de Bebidas Alcohólicas por 
Menores de Edad.

— ¿Existe algún borrador?
— ¿En qué situación están los trabajos de redacción del Proyecto de Ley?
— ¿Qué sectores están siendo consultados?
— ¿Qué cronología se maneja para dar a conocer el Proyecto de Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Pilar Grande Pesquero, Diputadas.
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184/029846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas por Almería y don José 
Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles han sido los motivos que justifican un retraso en la aplicación de la Resolución de 10 de 
septiembre de 2013, de la Dirección General de Cartera Básica de Servicios del Sistema Nacional de 
Salud y Farmacia, por la que se procede a modificar las condiciones de financiación de medicamentos 
incluidos en la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud mediante asignación de aportación 
del usuario, que tenía prevista su entrada en vigor el día 1 de octubre de 2013?

2. En relación con la Resolución de 10 de septiembre de 2013, de la Dirección General de Cartera 
Básica de Servicios del Sistema Nacional de Salud y Farmacia ¿Qué Comunidades han mostrado su 
apoyo a dicha iniciativa del Ministerio? ¿Qué asociaciones, Consejos u otros organismos tanto de 
profesionales como de ciudadanos le han transmitido su rechazo a esta normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Gracia Fernández Moya, José 
Martínez Olmos y Consuelo Rumí Ibáñez, Diputados.

184/029847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gracia Fernández Moya, doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputadas por Almería y don José 
Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado en la Sección 26. Ministerio de Sanidad Sociales e Igualdad 
y en el Programa 313C Prestaciones sanitarias y farmacia, aparece una partida presupuestaria, 20.401, 
451 «Al servicio Madrileño de salud para el asesoramiento y colaboración con la autoridad sanitaria en 
materia de control de mercado y vigilancia y colaboración con la división de certificación de la AEMPS».

— ¿Cuáles son los objetivos que se plantean con esta asignación presupuestaria?
— ¿Por qué se asignan solo al Servicio Madrileño de Salud y no a todos los servicios de salud del 

resto de Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Gracia Fernández Moya, José 
Martínez Olmos y Consuelo Rumí Ibáñez, Diputados.

184/029848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

La Comisión Bilateral de Cooperación Aragón-Estado, en su reunión celebrada el día 18 de julio de 
2012, adoptó un acuerdo para resolver las discrepancias manifestadas en relación con el artículo 10.4 del 
Real-Decreto-ley 16/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del 
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Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad de sus prestaciones. Para ello se acordó designar un 
grupo de trabajo que debía proponer la solución que procediera.

Transcurrido más de un año de la celebración de esta Comisión Bilateral ¿se ha resuelto la discrepancia 
señalada? Si así fuere ¿en qué sentido se ha resuelto dicha discrepancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

La comisión Bilateral de cooperación Aragón-Estado, en su reunión celebrada el día 23 de julio de 
2012, adoptó un acuerdo que pretendía proponer la solución que procediera a fin de resolver las 
discrepancias manifestadas sobre la Ley 5/2012, de 7 de julio, de Estabilidad Presupuestaria de Aragón.

Transcurrido más de un año de la celebración de esta comisión Bilateral. ¿Se ha resuelto la discrepancia 
mencionada? De ser así ¿en qué sentido se ha resuelto dicha discrepancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué traspasos de servicios y funciones se realizaron a la Comunidad Autónoma de Aragón, según el 
acuerdo de la Comisión Bilateral Aragón-Estado de 18 de julio de 2012 y en qué fecha se publicaron en el 
Boletín Oficial del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.
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En la Comisión Bilateral Aragón-estado de fecha 18 de julio de 2012 se abordaron los Convenios de 
colaboración celebrados entre la Administración General del Estado y la Comunidad Autónoma de Aragón.

¿Cuáles son, en concreto, los Convenios firmados en 2012 que fueron abordados en dicha Comisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Quiénes componen el grupo de trabajo creado por la Comisión bilateral sobre las inversiones del 
Estado en la Comunidad Autónoma de Aragón y en que fecha se produjo la reunión para fijar las inversiones 
del Estado en Aragón en el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Por acuerdo de la Comisión Bilateral Aragón-Estado se designaba un grupo de trabajo para proponer 
la solución que procediere respecto a las discrepancias manifestadas en relación con la regulación de las 
tasas aplicables a la casación contenida en el Título 1 de la Ley 10/2012, de 20 de noviembre, por la que 
se regulan determinadas tasas en el ámbito de la Administración de Justicia y del Instituto Nacional de 
Toxicología y Ciencias Forenses.

¿Cuál ha sido el resultado definitivo de la solución propuesta por el grupo de trabajo creado al efecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Qué transferencias o delegación de competencias no recogidas en el Estatuto de Autonomía de 
Aragón, de conformidad con el artículo 150.2 de la CE ha solicitado el Gobierno de Aragón desde el año 
2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

El artículo 73.13 prevé la realización de obras de interés general por la Administración Autonómica en 
virtud de mecanismos de colaboración con el Estado en los que se fijen la financiación y los plazos de 
ejecución.

La Comisión Bilateral Aragón-Estado celebrada el día 2 de octubre de 2013 acordó estudiar una 
Encomienda de Gestión para la realización por parte de la CA de Aragón de la infraestructura viaria entre 
Mallén y Figueruelas.

¿Tiene prevista la financiación y los plazos de ejecución el Gobierno de la Nación para llevar a efectos 
dicha Encomienda de Gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente, 
Vicente Guillén Izquierdo, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Considera el Gobierno que, en el caso de suscribir una encomienda de gestión con el Gobierno de 
Aragón para la ejecución de la obra Malllén-Figueruela tendrá que modificar al alza el déficit asignado 
para el ejercicio de 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 
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En los Presupuestos Generales del Estado para 2014, Aragón tiene un porcentaje de participación en 
las inversiones del Estado del 3,8. Teniendo en cuenta que la disposición adicional sexta del Estatuto de 
Autonomía de Aragón prevé que «para la fijación de las inversiones del Estado en Aragón en infraestructuras, 
se ponderarán, con carácter prioritario, la superficie del territorio, los costes diferenciales de construcción 
derivados de la orografía, así como su condición de comunidad transfronteriza, y se incorporarán criterios 
de equilibrio territorial a favor de las zonas más despobladas».

¿Qué porcentaje ha aplicado el Gobierno a cada uno de estos criterios para alcanzar el porcentaje del 
3,8 respecto a la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno transferir a la Comunidad Autónoma de Aragón las transferencias 
en materia de trabajo e inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

La Comisión Bilateral Aragón-Estado de 22 de octubre de 2012 acordó la suscripción de un acuerdo 
administrativo de colaboración entre el Ministerio del Interior y la Comunidad Autónoma de Aragón en 
materia policial. En la Bilateral de 2 de octubre de 2013 se tomó el mismo acuerdo.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno cubrir las plazas vacantes de la Policía adscrita en las 
distintas escalas del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
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al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno suscribir el acuerdo de colaboración con la Comunidad 
Autónoma de Aragón para la ejecución de las balsas laterales del Matarraña y del Tastavins y así dar 
cumplimiento al acuerdo de la Comisión Bilateral de fecha 22 de octubre de 2012 y el mismo acuerdo de 
la Comisión Bilateral de 2 de octubre de 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto incluir en el Plan de Cuenca la reserva hídrica de 6.550 hm3 para uso exclusivo de los 
aragoneses y así dar cumplimiento a la Disposición Adicional 5.ª del Estatuto de Autonomía de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, doña Pilar Alegría Continente, don Víctor Morlán Gracia y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputados por Aragón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Está en disposición el Gobierno de traspasar los remanentes de las inversiones presupuestadas y no 
ejecutadas en Aragón de cada ejercicio presupuestario para dar cumplimiento a una demanda histórica de 
los aragoneses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, María 
Pilar Alegría Continente, Víctor Morlán Gracia y Susana Sumelzo Jordán, Diputados.

184/029863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la memoria económica del nuevo copago farmacéutico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.
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184/029864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Se ha realizado el estudio de impacto de género del nuevo copago farmacéutico hospitalario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el impacto de género del nuevo copago en farmacia hospitalaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el criterio seguido para la selección de fármacos incluidos en el nuevo copago farmacéutico 
hospitalario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Qué razones tiene el Gobierno para otorgar menor cobertura sanitaria, con la implantación del nuevo 
copago farmacéutico hospitalario, a los niños y niñas pacientes de tumores cerebrales como el gliobastoma 
de anemia drepanocitica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es impacto de género del nuevo copago farmacéutico hospitalario de los siguiente medicamentos

— Mirena 0,02 mg.
— Elonva 100 mg.
— Capecitabina 150 y 500 mg.
— Xeloda 150 y 500 mg.
— Tyverb 250 mg.
— Tasigna 150 mg y 200 mg.
— Afinitor 5 y 10 mg.
— Votubia 2,5 y 5 mg.
— Orencia 125 mg.
— Enbrel 25 y 50 mg.
— Bondronat 50 mg.
— Sativex 2,7/2,5 mg?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el ahorro económico del nuevo copago farmacéutico hospitalario en relación con los 
siguientes medicamentos

— Mirena 0,02 mg.
— Elonva 100 mg.
— Capecitabina 150 y 500 mg.
— Xeloda 150 y 500 mg.
— Tyverb 250 mg.
— Tasigna 150 mg y 200 mg.
— Afinitor 5 y 10 mg.
— Votubia 2,5 y 5 mg 
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— Orencia 125 mg.
— Enbrel 25 y 50 mg.
— Bondronat 50 mg.
— Sativex 2,7/2,5 mg 
— Synagis 50 y 100 mg.
— Temodal 5, 20, 100, 140 y 180 mg.
— Temomedac 5, 20, 100, 140 y 250 mg.
— Temozolomida Hospira 5, 20, 100, 140, 180 y 250 mg.
— Temozolomida Sandoz 100, 140 y 180 mg.
— Temozolomida Sun 5, 20, 100, 140, 180 y 250 mg.
— Temozolomida Teva 5, 20, 100, 140 y 180 mg?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.

184/029870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia y doña Gracia Fernández Moya, Diputada por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el criterio empleado, para incluir en el nuevo copago farmacéutico hospitalario los siguientes 
medicamentos

— Mirena 0,02 mg.
— Elonva 100 mg.
— Capecitabina 150 y 500 mg.
— Xeloda 150 y 500 mg.
— Tyverb 250 mg.
— Tasigna 150 mg y 200 mg.
— Afinitor 5 y 10 mg 
— Votubia 2,5 y 5 mg 
— Orencia 125 mg.
— Enbrel 25 y 50 mg 
— Bondronat 50 mg.
— Sativex 2,7/2,5 mg.
— Synagis 50 y 100 mg.
— Temodal 5, 20, 100, 140 y 180 mg.
— Temomedac 5, 20, 100, 140 y 250 mg.
— Temozolomida Hospira 5, 20, 100, 140, 180 y 250 mg.
— Temozolomida Sandoz 100, 140 y 180 mg.
— Temozolomida Sun 5, 20, 100, 140, 180 y 250 mg.
— Temozolomida Teva 5, 20, 100, 140 y 180 mg?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez y Gracia 
Fernández Moya, Diputadas.
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184/029871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

El pasado día 12 de octubre se celebró en Lleida, como todos los años, el acto de conmemoración de 
la Patrona de la Guardia Civil, que tuvo un desarrollo similar al de otros años, excepto por algunas 
circunstancias que llamaron poderosamente la atención.

Como establece el Real Decreto 2099/1983, de 4 de agosto, por el que se aprueba el Ordenamiento 
General de Precedencias en el Estado, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 188 del día 8 
de agosto del mismo año, corresponde al Alcalde del municipio del lugar un sitio relevante en la Presidencia 
de los actos que se celebren en su Comunidad Autónoma.

Ese principio ha sido respetado año tras año, hasta llegar al actual en todas y cada una de las 
conmemoraciones iguales a la que se celebró el pasado día 12 de este mes, y solo este año se ha roto el 
orden de la Presidencia del acto y la marginación del Alcalde-Paer en Cap de Lleida en el momento de la 
ofrenda floral a los muertos.

De por sí, es bastante desafortunada la organización del acto de esta manera por parte de la 
Subdelegación del Gobierno en Lleida, pero mucho más chocante todavía es la explicación dada por la 
Subdelegada a la prensa que recoge el Diario Segre en su página 18 de la edición del día 13 de octubre 
de 2013 y que se adjunta a la presente pregunta.

Dice la Subdelegada del Gobierno en Lleida: «ha habido un cambio de protocolo en los cuerpos del 
Estado y en la ofrenda solo participan un miembro del cuerpo y una autoridad del gobierno».

Por ello, esta Diputada formula las siguientes preguntas:

— ¿A los actos organizados por el Gobierno en dependencias de la Guardia Civil le son de aplicación 
los preceptos contenidos en el Real Decreto 2099/1983, de 4 de agosto, a la hora de organizar la 
Presidencia de los mismos y la ubicación de las distintas Autoridades del Estado?

— Caso de ser así. ¿Cuáles son las modificaciones introducidas en el protocolo en el momento 
concreto de las ofrendas?

— ¿Cuáles eran las instrucciones que regían hasta este momento?
— ¿Dónde se han publicado y con qué rango las modificaciones que anuncia la Subdelegada del 

Gobierno en Lleida?
— ¿Cómo se determina la autoridad del gobierno que deba participar en el acto de ofrenda que nos 

ocupa, dado el carácter que el Real Decreto 617/1997, de 25 de abril, de Subdelegados del Gobierno y 
Directores Insulares de la Administración General del Estado, atribuye a los Subdelegados en su preámbulo 
y en el desarrollo del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Diputada.

184/029872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.
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Antecedentes

El pasado mes de febrero, el Gobierno anunciaba la aprobación del Real Decreto Ley 4/2013 de 
medidas de apoyo al emprendedor y de estímulo del crecimiento que recogía una serie de ayudas para 
incentivar a los jóvenes en el autoempleo. Ahora la Seguridad Social está exigiendo la devolución de las 
ayudas ligadas a la denominada «tarifa plana» (bonificación que reduce el importe de la cuota mensual de 
los autónomos a 50 euros) a aquellos jóvenes que, pese a no tener empleados, estén constituidos como 
sociedades limitadas y cotizan en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos. Esta situación está 
provocando la que se vean ahogados los proyectos y la pérdida de las primeras inversiones, ya que 
contaban con esas ayudas para la puesta en marcha de sus negocios.

Es por esta preocupante e incierta situación que atraviesan cientos de jóvenes emprendedores en mi 
provincia por lo que planteo al gobierno las siguientes preguntas:

— ¿En qué norma legal o reglamentaria se basa la Tesorería General de la Seguridad Social para 
proceder a anular las resoluciones inicialmente dictadas concediendo las bonificaciones y reducciones 
previstas en el texto legal?

— ¿En qué normal legal o reglamentaria se basa la Tesorería General de la Seguridad Social para 
reclamar a los afectados las bonificaciones ya disfrutadas al amparo de las resoluciones indicadas?

— ¿Por qué razón no ha sido objeto aún de desarrollo reglamentario la Ley que nos ocupa?
— ¿Cuántas personas se están viendo afectadas por estas resoluciones para reclamarles las 

bonificaciones ya disfrutadas en la provincia de Guadalajara?
— ¿Ha valorado el Gobierno cuál es el gasto económico que le supone a un emprendedor el daño 

causado consecuencia de la actuación de la Tesorería General de Seguridad Social?
— ¿Contempla el Gobierno algún modo para paliar el daño causado como consecuencia del desatino 

de la administración en la gestión de estas ayudas a los autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Magdalena Valerio Cordero, 
Diputada.

184/029873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Antecedentes

El pasado mes de febrero, el Gobierno anunciaba la aprobación del Real Decreto-Ley 4/2013, de 
medidas de apoyo al emprendedor y de estímulo del crecimiento, que recogía una serie de ayudas para 
incentivar a los jóvenes en el autoempleo. Ahora la Seguridad Social está exigiendo la devolución de las 
ayudas ligadas a la denominada «tarifa plana» (bonificación que reduce el importe de la cuota mensual de 
los autónomos a 50 euros) a aquellos jóvenes que, pese a no tener empleados, estén constituidos como 
sociedades limitadas y cotizan en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos. Esta situación está 
provocando que se vean ahogados los proyectos y la pérdida de las primeras inversiones, ya que contaban 
con esas ayudas para la puesta en marcha de sus negocios.

Es por esta preocupante e incierta situación que atraviesan cientos de jóvenes emprendedores en 
Albacete, por lo que planteo al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿En qué norma legal o reglamentaria se basa la Tesorería General de la Seguridad Social para 
proceder a anular las Resoluciones inicialmente dictadas concediendo las bonificaciones y reducciones 
previstas en el texto legal?
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2. ¿En qué norma legal o reglamentaria se basa la Tesorería General de la Seguridad Social para 
reclamar a los afectados las bonificaciones ya disfrutadas al amparo de las resoluciones indicadas?

3. ¿Por qué razón no ha sido objeto aún de desarrollo reglamentario la Ley que nos ocupa?
4. ¿Cuántas personas se están viendo afectadas por estas resoluciones para reclamarles las 

bonificaciones ya disfrutadas en la provincia de Albacete?
5. ¿Ha valorado el Gobierno cuál es el gasto económico que le supone a un emprendedor el daño 

causado consecuencia de la actuación de la Tesorería General de Seguridad Social?
6. ¿Contempla el Gobierno algún modo para paliar el daño causado como consecuencia del desatino 

de la Administración en la gestión de estas ayudas a los autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos,   
Diputado.

184/029874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Motivación

El servicio de pasajeros de la línea Salamanca-Madrid y viceversa venía prestándose con trenes de la 
serie 599. Renfe decidió sustituirlos por los TRD, más antiguos y con mayores problemas de operatividad 
y con prestaciones muy inferiores a la serie 599, empeorando objetivamente el servicio que reciben los 
ciudadanos en este trayecto.

Las unidades retiradas de la serie 599 prestan ahora servicio en el trayecto Valladolid-Santander, 
electrificado en su totalidad. Sin embargo, estos trenes siguen adscritos a los talleres de Salamanca, con 
lo cual para prestar el servicio deben realizar el trayecto hasta Valladolid, en ocasiones sin viajeros, ya que 
no prestan el servicio en horario comercial. Desde allí, emprenden viaje a Santander, esta vez sí, en 
horario comercial y con un recorrido completamente electrificado.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Desde qué fecha exactamente vienen prestando estos trenes el servicio Valladolid-Santander?
2. ¿Qué coste supone la realización de ese viaje desde su base en Salamanca hasta Valladolid para 

cada uno de los trayectos operados?
3. ¿Cuáles han sido las razones para este cambio de trenes y por qué se han adscrito a la línea 

Valladolid-Santander manteniéndoles adscritos a los talleres de Salamanca?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/029875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.
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— ¿Conoce el Gobierno cuántas comisarías de policía no son accesibles a la personas con algún tipo 
de discapacidad?

— ¿Cuáles no son accesibles y en qué localidades se encuentran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/029876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Exposición de motivos

Hace un año el Ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente procedió a repartir unas tres 
mil hectáreas de derecho de viñedo disponibles en la Reserva Nacional del Ministerio. Se hizo un primer 
reparto entre diversas Comunidades Autónomas interesadas a principios de 2013, a expensas de que 
estas lo repartieran antes del 31 de agosto, quedando el sobrante no empleado de nuevo en la Reserva 
Nacional para un posterior reparto.

Por ello, interesa al Diputado que suscribe preguntar al Gobierno, lo siguiente:

1. ¿Cuáles son las hectáreas de viñedo finalmente repartidas desde la Reserva Nacional entre cada 
Comunidad Autónoma?

2. ¿Cuáles los Derechos sobrantes de ese cupo repartido desde la Reserva Nacional?
3. ¿Piensa repartir de nuevo esos derechos no utilizados inicialmente en esta campaña 2013- 2014? 

¿Cuándo y Cómo?
4. La posibilidad de reparto gratuito anual de derechos equivalentes al 1% del viñedo español (unas 

9.000 hectáreas/año) aprobada recientemente en la nueva PAC, ¿Supone la desaparición de la Reserva 
Nacional mediante pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.

184/029877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Un juez que hace declaraciones homófobas y retrógradas comparando la homosexualidad con la 
zoofilia y afirmando que «llamar matrimonio a la unión de personas del mismo sexo es como llamar como 
tal la unión entre un hombre y un animal» no parece la persona adecuada para velar por el cumplimiento 
de nuestra Carta Magna y el respeto a los principios constitucionales.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué razones justifican el nombramiento por el Gobierno de Enrique López como magistrado del 
Tribunal Constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.
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184/029878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son, a día de hoy, las exenciones a funcionarios o contratados eventuales u otros de su 
Ministerio; al de Economía y Asuntos Exteriores, u otros que han tenido cargos en Organismos 
Internaciones Financieros y no Financieros y a su vez cobran la pensión del Gobierno Español, 
compatibilizándola con las de los Organismos en los que han trabajado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/029879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de accidentes de tráfico que se han producido en las carreteras nacionales de 
la provincia de A Coruña durante el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos 
por ayuntamiento.

2. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico con víctimas durante el periodo comprendido entre enero 
y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes, fecha, número de 
víctimas y situación de las mismas.

3. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico sin víctimas durante el periodo comprendido entre enero y 
agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

4. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por animales durante el periodo comprendido 
entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

5. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por obstáculos en la vía durante el periodo 
comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes 
y fecha.

6. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por deficiencias en la señalización durante el 
periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de 
accidentes y fecha.

7. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de A Coruña en 
los que se han producido accidentes de tráfico atribuidos a diferentes fenómenos meteorológicos durante 
el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número 
de accidentes y fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de Equipos Mujer-Menor (EMUMEs) existentes en cada una de las provincias 
de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra? Desagregar datos por comarcas.

2. ¿Qué número de profesionales de la Guardia Civil están adscritos a los Equipos Mujer-Menor en 
cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra? Desagregar datos por comarca, 
categoría profesional y sexo de profesionales adscritos.

3. ¿Cuáles son los recursos técnicos con que cuentan las y los agentes de la Guardia Civil con 
destino en los Equipos Mujer-Menor en cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y 
Pontevedra para el desempeño de sus funciones y el cumplimiento de las mismas de la manera más 
eficiente? Desagregar datos por ubicación del EMUME y tipo de recurso.

4. ¿Qué formación especializada inicial reciben las y los agentes de la Guardia Civil con destino en 
los Equipos Mujer-Menor en cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra para 
el desempeño de sus funciones y el cumplimiento de las mismas de la manera más eficiente? Desagregar 
datos por materias, cómputo total de horas de formación y cómputo total de prácticas de formación.

5. ¿Cuál es el número de cursos de formación continua especializada en materia de violencia de 
género han sido ofertados a las y los agentes de la Guardia Civil con destino en los Equipos Mujer-Menor 
de cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra durante el año 2012 y primer 
semestre de 2013? Desagregar datos por número de cursos, materias impartidas, cómputo total de horas 
de formación, periodo y lugar de realización, número de participantes, sexo y categoría profesional de las 
y los participantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de accidentes de tráfico que se han producido en las carreteras nacionales de 
la provincia de Lugo durante el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por 
ayuntamiento.

2. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico con víctimas durante el periodo comprendido entre enero y 
agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes, fecha, número de 
víctimas y situación de las mismas.

3. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico sin víctimas durante el periodo comprendido entre enero y 
agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.
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4. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico causados por animales durante el periodo comprendido entre 
enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

5. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico causados por obstáculos en la vía durante el periodo 
comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes 
y fecha.

6. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico causados por deficiencias en la señalización durante el periodo 
comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes 
y fecha.

7. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Lugo en los 
que se han producido accidentes de tráfico atribuidos a diferentes fenómenos meteorológicos durante el 
periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de 
accidentes y fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de accidentes de tráfico que se han producido en las carreteras nacionales de 
la provincia de Ourense durante el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos 
por ayuntamiento.

2. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico con víctimas durante el periodo comprendido entre enero 
y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes, fecha, número de 
víctimas y situación de las mismas.

3. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico sin víctimas durante el periodo comprendido entre enero y 
agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

4. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por animales durante el periodo comprendido 
entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

5. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por obstáculos en la vía durante el periodo 
comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes 
y fecha.

6. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico causados por deficiencias en la señalización durante el 
periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de 
accidentes y fecha.
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7. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Ourense en 
los que se han producido accidentes de tráfico atribuidos a diferentes fenómenos meteorológicos durante 
el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número 
de accidentes y fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de accidentes de tráfico que se han producido en las carreteras nacionales de la 
provincia de Pontevedra durante el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar 
datos por ayuntamiento.

2. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico con víctimas durante el periodo comprendido entre 
enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes, fecha, número 
de víctimas y situación de las mismas.

3. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico sin víctimas durante el periodo comprendido entre enero 
y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

4. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico causados por animales durante el periodo comprendido 
entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes y fecha.

5. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico causados por obstáculos en la vía durante el periodo 
comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de accidentes 
y fecha.

6. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico causados por deficiencias en la señalización durante el 
periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, número de 
accidentes y fecha.

7. ¿Cuáles son los puntos kilométricos de las carreteras nacionales de la provincia de Pontevedra 
en los que se han producido accidentes de tráfico atribuidos a diferentes fenómenos meteorológicos 
durante el periodo comprendido entre enero y agosto de 2013? Desagregar datos por punto kilométrico, 
número de accidentes y fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

— Según diversos medios de comunicación, Galicia registró la segunda mayor tasa de robos violentos 
en viviendas durante el primer semestre de 2013 superando en seis puntos la media estatal.

— ¿Qué valoración hace el Gobierno de las altas tasas de robos en viviendas en Galicia?
— ¿Cree el Gobierno que el incremento de robos con violencia en viviendas que se ha producido en 

Galicia guarda relación con la situación económica gallega?
— ¿Cuántos robos con fuerza en domicilios se han registrado en Galicia durante 2012 y primer 

semestre de 2013? ¿Qué porcentaje supone en la totalidad del Estado? Desagregar por semestre, 
ayuntamiento y perfil de la víctima o víctimas.

— ¿Cuántos robos con fuerza y hurtos en naves comerciales, instalaciones industriales y 
establecimientos se han producido en Galicia en 2012 y primer semestre de 2013?

— ¿Qué porcentaje supone en la totalidad del Estado? Desagregar los datos por semestre y 
ayuntamiento.

— ¿Cuántos robos con fuerza y hurtos se han registrado en Galicia durante el año 2012 y primer 
semestre de 2013? ¿Qué porcentaje supone en la totalidad del Estado? Desagregar los datos por 
semestre, ayuntamiento y perfil de la víctima.

— ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para revertir esta situación?
— ¿Qué actuaciones en materia de seguridad se han puesto en práctica para prevenir este tipo de 

delitos?
— ¿Qué actuaciones relacionadas con el crecimiento económico se pondrán en práctica para minorar 

la delincuencia en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuál es el número de Unidades de Prevención, Asistencia y Protección (UPAP) existentes en 
cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra? Desagregar datos por 
ayuntamientos.

2. ¿Qué número de profesionales del Cuerpo Nacional de Policía están adscritos a las Unidades de 
Prevención, Asistencia y Protección en cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y 
Pontevedra? Desagregar datos por ayuntamientos, categoría profesional y sexo de profesionales 
adscritos.

3. ¿Cuáles son los recursos técnicos con que cuentan las y los agentes del Cuerpo Nacional de 
Policía con destino en las Unidades de Prevención, Asistencia y Protección en cada una de las provincias 
de A Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra para el desempeño de sus funciones y el cumplimiento de 
las mismas de la manera más eficiente? Desagregar datos por ubicación de la UPAP y tipo de recurso.

4. ¿Qué formación especializada inicial reciben las y los agentes del Cuerpo Nacional de Policía con 
destino en las Unidades de Prevención, Asistencia y Protección en cada una de las provincias de A 
Coruña, Lugo, Ourense y Pontevedra para el desempeño de sus funciones y el cumplimiento de las 
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mismas de la manera más eficiente? Desagregar datos por materias, cómputo total de horas de formación 
y cómputo total de prácticas de formación.

5. ¿Cuál es el número de cursos de formación continua especializada en materia de violencia de 
género han sido ofertados a las y los agentes del Cuerpo Nacional de Policía con destino en las Unidades 
de Prevención, Asistencia y Protección de cada una de las provincias de A Coruña, Lugo, Ourense y 
Pontevedra durante el año 2012 y primer semestre de 2013? Desagregar datos por número de cursos, 
materias impartidas, cómputo total de horas de formación, periodo y lugar de realización, número de 
participantes, sexo y categoría profesional de las y los participantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

— ¿Cuántas denuncias por delitos contra la propiedad se han producido en los aeropuertos españoles 
durante el año 2012 y primer semestre de 2013? Desagregar por trimestres y aeropuerto.

— ¿Cuántas denuncias contra la integridad de las personas de han producido en los aeropuertos 
españoles durante el año 2012 y primer semestre de 2013? Desagregar los datos por trimestres y 
aeropuerto.

— ¿Cuántas intervenciones de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado han tenido lugar en 
los aeropuertos españoles durante el año 2012 y primer trimestre de 2013? Desagregar los datos por 
trimestres y aeropuertos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

¿Qué actuaciones ha realizado durante el año 2012 el Ministerio de Hacienda y Administraciones 
Públicas en la provincia de A Coruña?

¿Qué inversión se ha realizado en la ejecución de dichas actuaciones en el citado periodo en la 
provincia de A Coruña?

¿Cuáles son las actuaciones que el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas tiene previstas 
acometer durante 2013 y 2014 en la citada provincia?
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¿Cuál es la situación administrativa de las citadas actuaciones? ¿Cuál es el calendario previsto de las 
distintas fases?

¿Cuál el presupuesto de cada fase y del total de cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Preguntas:

¿En qué fase se encuentran los trabajos destinados a evitar las riadas y el arrastre de la ceniza al mar 
tras el incendio del monte Pindo en la provincia de A Coruña?

¿De qué forma va a garantizar el Gobierno la preservación de los bancos marisqueros en la zona de 
O Pindo, A Coruña amenazados por la ceniza ocasionada por el incendio que asoló el monte?

¿Tendrán las mariscadoras de O Pindo ayudas específicas para la recuperación de sus bancos 
marisqueros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029889

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuándo se ha tomado la decisión de firmar un contrato entre Navantia y la compañía naviera del 
señor Fernández Tapias para la adecuación de un buque de apoyo a plataformas petrolíferas?

¿Cuándo se ha comunicado a la dirección de la empresa Navantia en Ferrol que esta adecuación se 
llevará a cabo en los astilleros ferrolanos?

¿Es habitual que Navantia y su dirección en Ferrol no comuniquen los trabajos comprometidos al 
comité de empresa y a la plantilla de trabajadoras y trabajadores?

¿Cómo valora el Gobierno que la plantilla y el comité de empresa de Navantia en Ferrol hayan conocido 
la noticia a través de los medios de comunicación?

¿El contrato para la adecuación del buque de apoyo a plataformas petrolíferas va a sustituir la 
construcción del flote) comprometido por la dirección de Navantia y el Gobierno de Galicia con los astilleros 
de Navantia en Ferrol?

¿Cuando se iniciarán los trabajos de adecuación del buque de la naviera de Fernández tapias en 
Navantia Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029890

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado durante el año 2012 el Ministerio de Defensa en la provincia de A 
Coruña?

¿Qué inversión se ha realizado en la ejecución de dichas actuaciones en el citado periodo en la 
provincia de A Coruña?

¿Cuáles son las actuaciones que el Ministerio de Defensa tiene previstas acometer durante 2013 
y 2014 en la citada provincia?

¿Cuál es la situación administrativa de las citadas actuaciones?
¿Cuál es el calendario previsto de las distintas fases?
¿Cuál el presupuesto de cada fase y del total de cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029891

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la retirada de materiales de la fábrica de armas de A Coruña?
¿Cuáles son exactamente los materiales que se han retirado de la fábrica de armas de A Coruña?
¿Quién asume la responsabilidad de la retirada de estos materiales?
¿Qué considera el Gobierno en este aspecto como una «operación normal» en relación con la retirada 

de materiales de la fábrica de armas de A Coruña?
¿Cuál es el destino de los materiales retirados de la fábrica de armas de A Coruña? 
¿A qué se debe el desmantelamiento de la fábrica de armas de A Coruña previo a la existencia de un 

proyecto alternativo y viable para la continuidad de la misma?
¿A qué se debe el trato discriminatorio que recibe la fábrica de armas de A Coruña en relación con 

otras instalaciones de Santa Bárbara de las mismas características?
¿Qué acuerdos de colaboración ha alcanzado el Gobierno con la Xunta de Galicia con objeto de 

garantizar la continuidad de la fábrica de armas de A Coruña y el mantenimiento de los puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029892

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre el proyecto presentado por el grupo IFFE de Oleiros (A Coruña) 
para la fábrica de armas de A Coruña?

¿Han participado representantes del Gobierno o del Ministerio de Defensa en la reunión producida 
entre la citada entidad y el Ayuntamiento de A Coruña para tratar sobre el futuro de la fábrica de armas de 
A Coruña?

¿Qué compromisos adoptará el Gobierno para garantizar la recolocación de los 69 trabajadores 
despedidos de la fábrica de armas de A Coruña en el nuevo proyecto presentado por el grupo IFFE?

¿Cuál es el contenido del proyecto presentado por IFFE para la continuidad de la actividad en la 
fábrica de armas de A Coruña?

¿Ha presentado el grupo IFFE una propuesta viable de actividad industrial para la fábrica de armas de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029893

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta para la racionalización y utilización eficiente del 
patrimonio inmobiliario del Ministerio de Defensa en Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029894

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo de la instalación actual de la Oficina Delegada de Defensa de Ferrol?
¿Cómo se realizará la reubicación de la Oficina Delegada de Defensa en Ferrol en el Arsenal Militar 

como entidad receptora de dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029895

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo de la instalación actual de la Factoría de Subsistencias de Defensa de 
Ferrol?

¿Cómo se realizará la reubicación de la Factoría de Subsistencias de Defensa en Ferrol en el Arsenal 
Militar como entidad receptora de dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029896

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo de la instalación actual del Parque de Automóviles N.º 2 de la Armada de 
Ferrol?

¿Cómo se realizará la reubicación del Parque de Automóviles N.º 2 de la Armada en Ferrol en el 
Arsenal Militar como entidad receptora de dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029897

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo de la instalación actual de las unidades de Intendencia de la Armada de 
Ferrol?

¿Cómo se realizará la reubicación de las Unidades de Intendencia de la Armada en Ferrol en el 
Arsenal Militar como entidad receptora de dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029898

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿De qué forma tiene previsto el Gobierno la entrada y salida y circulación de los vehículos donados en 
el Arsenal de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029899

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna modificación en los accesos al Arsenal de Ferrol que 
constituyen parte del patrimonio histórico artístico de la ciudad?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna modificación en el interior del Arsenal de Ferrol que afecte 
al patrimonio histórico artístico de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029900

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con el Ayuntamiento de Ferrol para la reubicación 
de los elementos propuestos a donación por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029901

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con la Xunta de Galicia para la reubicación de los 
elementos propuestos a donación en Ferrol por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029902

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué fines se reutilizarán las instalaciones que previsiblemente se cerrarán en Ferrol por parte 
del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029903

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué partida presupuestaria se reflejarán los 2.107.950 euros de costo que supone el cierre y 
traslado de las instalaciones propuestas a donación en Ferrol por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029904

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿A qué se destinarán los 231.865 euros que estima el Ministerio de Defensa que se ahorrarán 
anualmente a través de la aplicación del plan de racionalización en Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029905

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión hace el Gobierno sobre el uso futuro de los 25.265 metros cuadrados de suelo urbano 
liberado que propone el Ministerio de Defensa en su plan de racionalización en Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029906

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el periodo previsto para la recuperación de la inversión necesaria para la donación y el cierre 
de instalaciones prevista en Ferrol por el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029907

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Conoce el Gobierno los planes del Ayuntamiento de Ferrol para potenciar el turismo naval?
¿De qué forma piensa el Gobierno colaborar con el Ayuntamiento de Ferrol en la potenciación del 

turismo relacionado con el sector naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029908

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo de la actual residencia militar de A Coruña?
¿Qué inversión será necesaria realizar para proceder al cierre de la residencia militar de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029909

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.
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¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con el mantenimiento y preservación del patrimonio 
histórico artístico de las instalaciones del Ministerio de Defensa en Ferrol?

¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta para la racionalización y utilización eficiente del 
patrimonio inmobiliario del Ministerio de Defensa en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029910

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuántos metros cuadrados de suelo urbano estima el Gobierno que se liberarán tras el cierre de la 
residencia militar en A Coruña?

¿Qué ahorro medio anual estima el Gobierno que se alcanzará con el cierre de la residencia militar de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029911

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con el Ayuntamiento de A Coruña para la reubicación 
de la residencia militar de la que se propone el cierre por parte del Ministerio de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con la Xunta de Galicia para la reubicación de la 
residencia militar propuesta para cierre en A Coruña por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029912

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta para la racionalización y utilización eficiente del 
patrimonio inmobiliario del Ministerio de Defensa en Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029913

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo del actual aeródromo militar de Santiago de Compostela?
¿Qué inversión será necesaria realizar para proceder a la desactivación del aeródromo militar de 

Santiago de Compostela?
¿Cuántos metros cuadrados de suelo estima el Gobierno que se liberarán tras la desactivación del 

aeródromo militar de Santiago de Compostela?
¿A qué se destinarán los 197.258 euros que se estiman como ahorro medio anual derivado de la 

desactivación del aeródromo militar de Santiago de Compostela?
¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con el Ayuntamiento de Santiago de Compostela 

para la reutilización del aeródromo militar de Santiago de Compostela del que propone la desactivación el 
Ministerio de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con la Xunta de Galicia para la reutilización del 
aeródromo militar de Santiago de Compostela del que propone la desactivación el Ministerio de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización del 
aeródromo militar de Santiago de Compostela del que propone la desactivación el Ministerio de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización de la 
residencia militar de A Coruña de la que propone el cierre el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029914

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización de la 
residencia militar de A Coruña de la que propone el cierre el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización de la 
Factoría de Subsistencia de cuyos elementos propone la donación al Arsenal Militar de Ferrol el Ministerio 
de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización del Parque 
de Automóviles n.° 2 de la Armada de cuyos elementos propone la donación al Arsenal Militar de Ferrol el 
Ministerio de Defensa?

¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización de la 
instalación que aloja las unidades de Intendencia de la Armada de cuyos elementos propone la donación 
al Arsenal Militar de Ferrol el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es el destino definitivo del Cuartel de Santo Domingo de A Coruña?
¿Qué inversión será necesario realizar para proceder a la donación del Cuartel de Santo Domingo de 

A Coruña?
¿Cuál es el destino de los 4.646 metros cuadrados de suelo urbano que estima el Ministerio de 

Defensa se liberarán tras la donación del Cuartel de Santo Domingo en A Coruña?
¿Con qué fines se utilizarán los 169.009 euros de ahorro medio anual estimado tras la donación del 

Cuartel de Santo Domingo de A Coruña al Cuartel de Atocha?
¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con el Ayuntamiento de A Coruña para la reutilización 

del Cuartel de Santo Domingo que propone donar el Ministerio de Defensa?
¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con la Xunta de Galicia para la reutilización del 

Cuartel de Santo Domingo que propone donar el Ministerio de Defensa?
¿Se han iniciado conversaciones o negociaciones con otros Ministerios para la reutilización del Cuartel 

de Santo Domingo que propone donar el Ministerio de Defensa?
¿Cuál es el periodo previsto para la recuperación de la inversión necesaria para la donación del 

Cuartel de Santo Domingo de A Coruña por parte del Ministerio de Defensa?
¿En qué partida presupuestaria se reflejarán los 483.583 euros de costo que supone la donación del 

Cuartel de Santo Domingo en A Coruña por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.
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184/029917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Paloma Rodríguez Vázquez, Diputada por Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con el mantenimiento y preservación del patrimonio 
histórico artístico de las instalaciones del Ministerio de Defensa en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Paloma Rodríguez Vázquez, 
Diputada.

184/029918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que tiene proyectado adoptar y con que calendario en la carretera 
nacional 420, a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los vehículos 
agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/029919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que ha adoptado en los últimos 5 años, citando la fecha de adopción, en la 
carretera nacional 420, a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los 
vehículos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/029920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que tiene proyectado adoptar y con que calendario en la carretera nacional 240, 
a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los vehículos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/029921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que ha adoptado en los últimos 5 años, citando la fecha de adopción, en la 
carretera nacional 240, a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los 
vehículos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/029922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que tiene proyectado adoptar y con que calendario en la carretera nacional  340, 
a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los vehículos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/029923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pregunta escrita:

¿Cuáles son las medidas que ha adoptado en los últimos 5 años, citando la fecha de adopción, en la 
carretera nacional 340, a su paso por la provincia de Tarragona para mejorar la seguridad viaria de los 
vehículos agrícolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/029924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Desde el curso 1994/1995 hasta el curso 2012/2013, en cada anualidad, ¿qué cuantía media de 
becas ha existido en la provincia de Soria? Indicar evolución porcentual que se produce.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/029925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En relación a la línea férrea ferroviaria Soria-Torralba, en su comunicación con Madrid, ¿cuál es 
detalle de todos y cada uno de los incidentes y/o averías que se han producido en la línea desde 01/01/2013 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En relación a la línea férrea ferroviaria Soria-Torralba, en su comunicación con Madrid, ¿cuál es el 
numero total de incidentes y/o averías que se han producido en la línea desde 01/01/2013 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Los representantes del comercio en Castilla y León han hecho públicos los datos referidos a esta 
autonomía en la que se denuncia el cierre de 4.300 comercios y 4.500 empleos. ¿Qué valoración política 
realiza el Gobierno de estos datos del sector comercial en Castilla y León, analizando la evaluación 
concreta de las medidas legislativas impulsadas por el actual Gobierno? Detallar, tras la necesaria 
coordinación debida con la Junta de Castilla y León, los datos concretos en la provincia de Soria y qué 
nuevas medidas, concretas, se van a poner en marcha para que mejore el sector comercial, con especial 
detalle en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según los últimos datos de las Declaraciones de la Renta de las Personas Físicas y su nivel de 
recursos en la provincia de Soria, ¿qué comparación porcentual existe, en estos mismos conceptos, con cv
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los datos de cada una de las provincias de Castilla y León, el total de la Autonomía y el total del conjunto 
de España?:

•  Familias de un miembro hasta 3.771,00 euros.
•  Familias de dos miembros hasta 7.278,00 euros.
•  Familias de tres miembros hasta 10.606,00 euros.
•  Familias de cuatro miembros hasta 13.909,00 euros.
•  Familias de cinco miembros hasta 17.206,00 euros.
•  Familias de seis miembros hasta 20.430,00 euros.
•  Familias de siete miembros hasta 23.580,00 euros.
•  Familias de ocho miembros hasta 26.660,00 euros.
•  Familias sorianas que tengan unos ingresos superiores a los 26.660 euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según los últimos datos de las Declaraciones de la Renta de las Personas Físicas y su nivel de 
recursos en la provincia de Soria, ¿cuál es el número de familias, en función de la siguiente categoría, que 
existen en la provincia de Soria?:

•  Familias de un miembro hasta 3.771,00 euros.
•  Familias de dos miembros hasta 7.278,00 euros.
•  Familias de tres miembros hasta 10.606,00 euros.
•  Familias de cuatro miembros hasta 13.909,00 euros.
•  Familias de cinco miembros hasta 17.206,00 euros.
•  Familias de seis miembros hasta 20.430,00 euros.
•  Familias de siete miembros hasta 23.580,00 euros.
•  Familias de ocho miembros hasta 26.660,00 euros.
•  Familias sorianas que tengan unos ingresos superiores a los 26.660 euros

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Diversos informes subrayan la disparidad en las tasas universitarias en función de la Comunidad 
Autónoma en la que se viva; en este sentido los universitarios sorianos sufren las segundas tasas más 
elevadas de España, unido a la reducción de becas en una provincia con una oferta universitaria limitada, 
lo que agrava la situación y rompe con el principio de «igualdad de oportunidades» ¿Cuál es el número de 
becas, importes parciales y totales, en el curso 2012/2013 en la provincia de Soria y la evolución de becas 
universitarias en Castilla y León desde el año 2008, precisando, también, cantidades parciales (por tipo 
de beca) y totales, así como evolución porcentual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/029931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Diversos informes subrayan la disparidad en las tasas universitarias en función de la Comunidad 
Autónoma en la que se viva; en este sentido los universitarios sorianos sufren las segundas tasas más 
elevadas de España, unido a la reducción de becas en una provincia con una oferta universitaria limitada, 
lo que agrava la situación y rompe con el principio de «igualdad de oportunidades» ¿Cuál es la evaluación 
política que realiza el Gobierno de las diferencias de precio en las tasas universitarias en las diez carreras 
con mayor matrícula en Castilla y León comparando porcentualmente con el resto de Comunidades 
Autónomas de España y la forma de corregir estas desigualdades, previsibles, que genera a los 
universitarios sorianos que se ven obligados (por falta de oferta universitaria) a salir de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Diversos informes subrayan la disparidad en las tasas universitarias en función de la Comunidad 
Autónoma en la que se viva; en este sentido los universitarios sorianos sufren las segundas tasas más 
elevadas de España, unido a la reducción de becas en una provincia con una oferta universitaria limitada, 
lo que agrava la situación y rompe con el principio de «igualdad de oportunidades». ¿Qué valoración 
política realiza el Gobierno sobre la disparidad de precios en las tasas universitarias que su normativa 
agrava y que perjudica directamente a los universitarios sorianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Según publica la edición del periódico El Mundo, de fecha 09/09/2013 en la Jornada del Planeta Vivo 
(«Living Planet») de la Agencia Espacial Europea (ESA), la mayor conferencia sobre datos de clima y 
medio ambiente que ha organizado hasta ahora. En la jornada de apertura, el titular de ciencia británico 
ha presumido del aumento del presupuesto que su país destinó a los programas de la ESA durante la 
última reunión interministerial de la ESA, celebrada en Nápoles el pasado mes de noviembre. A diferencia 
de Reino Unido, España redujo significativamente su aportación a los programas opcionales, que son los 
que permiten a las empresas del sector aeroespacial lograr contratos. A esta decisión se suma la deuda 
que España mantiene con la agencia espacial, una situación que, según ha explicado el director general 
de la ESA, Jean-Jacques Dordain, intentan resolver para evitar que «haya dramáticas consecuencias». 
Según ha advertido el director de la ESA en un encuentro con periodistas antes de la inauguración del 
congreso, «hacen falta sólo tres meses para destruir lo que se ha construido en diez años». ¿Qué 
valoración política realiza el Gobierno sobre la afirmación que en tres meses se puede destruir lo que se 
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ha construido en diez años en materia de política espacial? Detallar las cantidades presupuestadas y 
ejecutadas en materia aeroespacial desde el año 2008 hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de cobertura de las prestaciones por desempleo, en la provincia de 
Soria, desde el año 2000 hasta la fecha? Precisar el número total de prestaciones, anuales por conceptos 
y totales, destinadas en este periodo a la provincia de Soria

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores de prestaciones, subsidios y otras ayudas por desempleo 
gestionadas por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, en la provincia de Soria desde el año 2008, 
hasta la actualidad, por mensualidades, total anualidades y comparativa de la evolución anual en 
porcentaje en cada concepto, así como su valoración política?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Según publican diversos medios de comunicación, el Gobierno ha calculado ya el impacto económico 
que tendrá la nueva reforma de las pensiones: un recorte de 33.000 millones de euros desde 2014 
hasta 2022, tal y como contempla el anteproyecto de Ley que ha enviado al Consejo Económico y Social 
(CES). ¿Qué cantidad, de estos 33.000 millones de euros, se recortará de los pensionistas en la provincia 
de Soria? Comparar porcentualmente, con el total de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, así 
como de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, a 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/029937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Desde 1996 hasta la fecha, en cada anualidad, ¿cuál es la cantidad total de parados en la provincia 
de Soria, la cantidad total de población ganada o perdida en la provincia y el número la media anual total 
de cotizantes a la Seguridad Social? Comparar porcentualmente con los totales anuales de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León y de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del Salario Mínimo Interprofesional, a nivel general, con indicación de la 
cantidad total anual cobrada en Soria y el número de beneficiarios, desde 1996 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En cada anualidad, desde 1996 hasta la fecha, ¿cuál es el número de parados con algún tipo de 
prestación en la provincia de Soria? Precisar, además, el total de prestaciones percibidas totales en cada 
anualidad, el número de beneficiarios, la media resultante y la comparación porcentual con los totales 
parciales y totales de la Comunidad Autónoma de Castilla y León y de España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En las pasadas Elecciones Generales, junto a los compromisos del actual Presidente de Gobierno con 
los españoles, en la provincia de Soria el PP, partido que apoya y sostiene parlamentariamente al Gobierno, 
comprometió lo siguiente para todos los sorianos: «El cambio es que los 24.000 pensionistas sorianos 
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vuelvan a cobrar íntegras sus pensiones, sin recortes ni congelaciones». De manera concreta y sin 
valoración política, «con un sí o con un no» ¿garantiza el Gobierno que los pensionistas sorianos van a 
cobrar íntegras sus pensiones, sin recortes, ni congelaciones, durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/029941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno presentar el proyecto de conducciones derivadas de la presa de Rules 
(Granada) para conseguir la financiación europea del próximo programa operativo 2014-2020?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las razones para que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente no 
formule la correspondiente Declaración de Impacto Ambiental del Estudio Informativo de la Conexión de 
Alta Velocidad Granada-Almería a pesar de los muchos meses transcurridos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año, de los beneficios fiscales obtenidos por el «Programa de 
preparación de los deportistas españoles de los juegos de Londres 2012», según las normas relativas a 
actividades de mecenazgo y beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés 
público, acordadas en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/029944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año, de los beneficios fiscales obtenidos por la «Salida de la 
vuelta al mundo a vela Alicante 2011», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios 
fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos 
Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año, de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
mundo de Baloncesto de selecciones nacionales en categoría absoluta Mundobasket 2014» según las 
normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de 
excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año, de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
Mundo de Balonmano absoluto masculino de 2013», según las normas relativas a actividades de 
mecenazgo y beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas 
en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/029947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
mundo de Vela (ISAF) Santander 2014», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y 
beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los 
Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por la «Universiada de 
invierno Granada 2015», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios fiscales 
aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos Generales 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
mundo de ciclismo en carretera Ponferrada 2014», según las normas relativas a actividades de mecenazgo 
y beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los 
Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente cv
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por el «Barcelona World 
Jumping Challenge», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios fiscales 
aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos Generales 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
mundo de natación Barcelona 2013», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios 
fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos 
Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por la «3.ª edición de la 
Barcelona World Race», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios fiscales 
aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos Generales 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por el «Campeonato del 
Mundo de Tiro Olímpico Las Gabias 2014», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 126

beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los 
Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por la «Candidatura de 
Madrid 2020», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios fiscales aplicables a 
acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por la «Preparación de 
los deportistas españoles de los juegos de Río de Janeiro 2016», según las normas relativas a actividades 
de mecenazgo y beneficios fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas 
en los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/029956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía global y año por año de los beneficios fiscales obtenidos por la «Salida de la vuelta 
al mundo a vela Alicante 2014», según las normas relativas a actividades de mecenazgo y beneficios 
fiscales aplicables a acontecimientos de excepcional interés público, acordadas en los Presupuestos 
Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.
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184/029957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

En relación al Proyecto de Ley de Representatividad en la agricultura que ha anunciado el Ministro de 
Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente se desea conocer:

1. ¿Va a ser sometido a informe del Consejo de Estado y del Consejo Económico y Social?
2. ¿Cuál es el coste estimado de la realización de este proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/029958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

En relación al recorte del 4% en las ayudas agrícolas de la PAC aprobado por la Unión Europea, se 
desea saber:

¿Cuál es el impacto de la medida en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/029959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

En relación al recorte del 4% en las ayudas agrícolas de la PAC aprobado por la Unión Europea, se 
desea saber:

¿Cuál es el impacto de la medida en cada una de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/029960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

En relación al recorte del 4% en las ayudas agrícolas de la PAC aprobado por la Unión Europea, se 
desea saber:
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¿Cuál es el impacto de la medida en cada una de las provincias españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/029961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

En relación al recorte del 4% en las ayudas agrícolas de la PAC aprobado por la Unión Europea, se 
desea saber:

¿Cuál es el impacto de la medida en cada una de las producciones agrícolas y ganaderas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/029962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era el número de efectivos en la Guardia Civil a 1 de octubre de 2013?. Desagregados por provincias 
y situación (activo, reserva con destino, reserva sin destino o prácticas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era el número de efectivos en el Cuerpo Nacional de Policía a 1 de octubre de 2013?. Desagregados 
por provincias y situación (activo, segunda actividad con destino, segunda actividad sin destino o prácticas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Va a cesar el Director General de la Policía al Jefe de la División de Formación y Perfeccionamiento, por 
el bochornoso espectáculo que protagonizó el martes 24 de septiembre en la jornada inaugural del Congreso 
del CIEPI (Centro Internacional para la Investigación en Estrategia y Prospectiva de la Información) en el 
Auditorio de la Escuela Nacional de Policía con la asistencia de representantes policiales de 47 países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué méritos específicos y evaluables con arreglo a lo preceptuado en la normativa vigente reguladora 
de la concesión de la Cruz Roja al Mérito Policial, concurren en los dos comisarios principales condecorados 
que hace ahora un año se reunieron con los fiscales anticorrupción de Barcelona para ofrecer sus servicios 
en relación al «Caso Millet», siendo como eran responsables de servicios como el CICO y la UAI que nada 
tenían que ver con la investigación de este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas condecoraciones pensionadas ha dado el Ministerio del Interior/Dirección General de Policía 
al Cuerpo Nacional de Policía a responsables policiales de subdirecciones generales, comisarías generales, 
divisiones, secretarías generales, unidades, brigadas y áreas de servicio, durante los años 2012 y 2013, y 
qué servicio, área, brigada, unidad Comisaría General, división, o Subdirección dirigían y/o dirigen en la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el coste anual de la concesión de condecoraciones pensionadas, desagregado por año y, 
específicamente, cuál es el coste anual de las concedidas en 2012 y 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas condecoraciones pensionadas se han dado a miembros de la carrera judicial y/o fiscal, en los 
últimos cinco años 2009-2013, desagregadas por años y órgano al que pertenecían al serles concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas condecoraciones pensionadas se han dado a miembros del Cuerpo Nacional de Policía en 
los últimos cinco años 2009-2013 desagregadas por años y por categorías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas condecoraciones pensionadas ha dado el Cuerpo Nacional de Policía en los últimos cinco 
años 2009-2013, desagregadas por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.
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184/029971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno de España para que ataques como el sufrido el pasado 
jueves 3 de octubre, por la tarde, por un subinspector de la Policía Nacional en el paso fronterizo de Beni-
Enzar, en Melilla, no vuelvan a repetirse?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Ramón María Trevín 
Lombán, Diputado.

184/029972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Han cambiado los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado o la Delegación Especial de Violencia 
sobre la Mujer el sistema de registro o categorización para el seguimiento estadístico de las mujeres con 
atención policial activa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de ayudas para cambio de residencia? Desagregado por Comunidad Autónoma 
desde enero de 2005 a junio de 2013 (desglosadas por meses o en su defecto trimestres o semestres o 
unidad de tiempo comparable).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de solicitudes de ayudas económicas concedidas por el artículo 27 de la Ley 
Integral 1/2004? Desagregadas por Comunidades Autónomas desde el año 2006 al 31 de julio del año 
2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de solicitudes concedidas de las ayudas económicas según el artículo 27 de la 
Ley Integral 1/2004? Desagregadas por Comunidades Autónomas desde el año 2006 al 31 de julio del 
año 2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de solicitudes de autorización de residencia temporal y trabajo de mujeres 
extranjeras víctimas de violencia de género? Desagregado por Comunidades Autónomas desde el mes de 
marzo del año 2005 al mes de agosto del año 2013 (desglosadas por meses o en su defecto trimestres o 
semestres o unidad de tiempo comparable).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:
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¿Cuál es el número de concesiones de autorización de residencia temporal y trabajo de mujeres 
extranjeras víctimas de violencia de género? Desagregado por Comunidades Autónomas desde el mes de 
marzo del año 2005 al mes de agosto del año 2013 (desglosadas por meses o en su defecto trimestres o 
semestres o unidad de tiempo comparable).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de contratos bonificados a mujeres víctimas de violencia de género? Desagregado 
por Comunidades Autónomas desde el año 2003 al mes de agosto del año 2013 (desglosadas por meses 
o en su defecto trimestres o semestres o unidad de tiempo comparable).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Dado que los informes que la Delegación en materia de violencia de género que se hallan disponibles 
en la Web no desagregan en todas las variables secuencias temporales:

¿Cuál es el número de contratos de sustitución de mujeres víctimas de violencia de género? 
Desagregado por Comunidades Autónomas desde el año 2005 a agosto del año 2013 (desglosadas por 
meses o en su defecto trimestres o semestres o unidad de tiempo comparable).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Ángeles Álvarez Álvarez, Diputada.

184/029980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno en qué consiste la «estrategia rigurosa para la campaña Consejo de 
Seguridad de Naciones Unidas elaborada por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación» y 
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«las actividades de promoción de la candidatura» a las que hace referencia el Gobierno en la contestación 
a la pregunta escrita 184/026828?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/029981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cuestiones fueron tratadas, y qué compromisos fueron asumidos, por el Ministro de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación en su reunión con el Canciller de Argentina en relación con Gibraltar durante 
la semana ministerial en Nueva York el pasado mes de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/029982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas reuniones y con qué personas mantuvo el Presidente del  Gobierno durante la semana 
ministerial de Naciones Unidas en Nueva York el pasado mes de septiembre, con el propósito de 
promocionar la candidatura de España al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas para el bienio 2015-
2016?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/029983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas reuniones y con qué personas mantuvo el Ministro de Asuntos  Exteriores v de Cooperación 
durante la semana ministerial de Naciones Unidas en Nueva York el pasado mes de septiembre, con el 
propósito de promocionar la candidatura de España al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas para el 
bienio 2015-2016?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.
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184/029984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas personas componían la delegación que acompañó al Ministro de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación durante la llamada semana ministerial en Nueva York, con motivo de la apertura de la 
Asamblea General de Naciones Unidas el pasado mes de septiembre?

¿Qué responsabilidades tenían y qué funciones efectivamente realizaron cada una de las personas 
que acompañaron al Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación durante la semana ministerial en 
Nueva York el pasado mes de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/029985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué medidas piensa aplicar el Gobierno para solucionar los problemas de suciedad e insalubridad 
en las dependencias del subsector de la Guardia Civil de Tráfico de Alicante sita en la calle Garbinet de la 
capital de la provincia?

2. ¿Cuál es la situación de la contrata administrativa del servicio de limpieza de las dependencias de 
la Guardia Civil de Tráfico de Alicante? Empresa adjudicataria, años de contrato, obligaciones adjudicatario, 
precio, etc...

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las condiciones que el Ministerio de Hacienda ha impuesto al Ayuntamiento de 
Alicante para concederles ayuda económica al mismo?

2. ¿Ha solicitado el Ayuntamiento de Alicante ayuda al Ministerio de Hacienda para poder hacer 
frente a los pagos pendientes del mismo?

3. ¿A cuánto asciende la deuda del Ayuntamiento de Alicante, según la información que obra en el 
Ministerio de Hacienda?

4. ¿Para el caso de conceder auxilio económico al Ayuntamiento de Alicante para pagar su deuda, 
se cederían competencias o funciones de la concejalía de hacienda al ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.
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184/029987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Existe alguna petición formal por parte del Ayuntamiento de Alicante para la retirada de la «playa de 
vías» sin utilización actual existentes que el acceso sur de la ciudad de Alicante que daban antiguo 
servicio a la Estación de Murcia, sede actual de la Casa del Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

¿Qué ingresos anuales recibe el puerto de Alicante por ceder publicitariamente el nombre de uno de 
sus muelles a la empresa Volvo, para que sea conocida y publicitada como Zona Volvo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos cruceros tienen previsto su atraque en el puerto de Alicante para el año 2014?
2. ¿Cuántos cruceros tienen previsto su atraque en el puerto de Valencia para el año 2014?
3. ¿Cuántos cruceros tienen previsto su atraque en el puerto de Cartagena para el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos pasajeros han utilizado el AVE Madrid-Alicante en ambos sentidos desde su puesta en 
funcionamiento hasta el 30 de septiembre de 2013?
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2. ¿Cuál ha sido el porcentaje de ocupación de los AVE Madrid-Alicante en ambos sentidos, desde 
su puesta en funcionamiento hasta el 30 de septiembre de 2013? (desglose por meses y horas de salida 
de los trenes).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Existe autorización del Ministerio de Defensa para la instalación de un centro comercial de la 
multinacional IKEA junto al cuartel Alférez Rojas Navarrete en Alicante?

2. ¿Cuál es el criterio del Ministerio de Defensa sobre la instalación de un centro comercial de la 
multinacional IKEA junto al cuartel Alférez Rojas Navarrete en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

Preguntas relacionadas con estación ferroviaria de Alicante:

1. ¿Existe alguna previsión temporal para la finalización del soterramiento de las vías ferroviarias de 
la estación de Alicante? (Alacant-Terminal).

2. ¿Cuál es el presupuesto consignado para la finalización del soterramiento de las vías ferroviarias 
de la estación de Alicante? (Alacant-Terminal).

3. ¿Existe previsión por parte del gobierno de unir el aeropuerto de Alicante-Elche con la estación 
ferroviaria de Alicante (Alacant-Terminal), por transporte ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Diputado.

184/029993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En base a qué criterios el Gobierno ha dejado a la provincia de Málaga fuera del Plan Nacional contra 
los robos en el campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/029994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el gasto en gasolina de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, desde 
noviembre de 2011 hasta la fecha, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/029995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno necesario poner en marcha un Plan Especial contra los robos en los campos 
malagueños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/029996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de vehículos de la Guardia Civil operativos, desde noviembre de 2011 
hasta la fecha, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/029997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de coches de policía operativos, desde noviembre de 2011 hasta la 
fecha, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/029998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas ha pagado el Gobierno y a cuántas familias y ayuntamientos, indicando las 
cantidades, en relación a las inundaciones que tuvieron lugar en Andalucía el pasado año, desglosado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/029999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas ha pagado el Gobierno y a cuántas familias y ayuntamientos, indicando las 
cantidades, en relación al incendio que tuvo lugar hace más de un año en la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/030000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cómo han variado los robos en el campo, desde noviembre de 2011 hasta la actualidad, desglosado 
por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/030001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de nuevos efectivos se ha destinado a la Operación Verano 2013, desglosado por 
provincias e indicando si son guardias civiles o policía nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/030002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de guardias civiles hay actualmente, y qué variación se ha producido respecto a 
noviembre de 2011, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/030003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de policías nacionales hay actualmente y qué variación se ha producido respecto a 
noviembre de 2011, desglosado por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.
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184/030004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de inmigrantes que han obtenido permiso de residencia en la 
provincia de Zaragoza de enero 2012 a agosto 2013? Indicar por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/030005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de funcionarios de prisiones en la provincia de Zaragoza en los 
últimos cinco años y previsiones para los años 2014, 2015, 2016? Indicar por Centros Penitenciarios

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/030006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del coste medio de la alimentación de los internos en Centros Penitenciarios 
de la provincia de Zaragoza durante los últimos cuatro años? Indicar por Centros Penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/030007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje del total de personas internas en Centros Penitenciarios de la 
provincia de Zaragoza que están actualmente en tratamiento con metadona? Indicar por Centros 
Penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.
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184/030008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Sumelzo Jordán, Diputada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de libertades o terceros grados por enfermedad, concedidos respecto 
a las solicitadas por los servicios médicos penitenciarios de las cárceles de la provincia de Zaragoza 
durante el año 2012? Indicar por Centros Penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Susana Sumelzo Jordán, Diputada.

184/030009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

En relación con la situación de abandono por parte del Ministerio que padece cada año en la temporada 
de verano la Playa de Ondarreta en la ciudad de San Sebastián, como consecuencia del arrastre de arena 
que provocan los últimos temporales de la mar en primavera, lo que permite que afloren infinidad de 
piedras en la superficie creando un extenso pedregal en un sector importante de la playa que dificulta y 
hace peligrosa la función de baño a los usuarios, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Dispone la Delegación Territorial de la Dirección General de la Sostenibilidad de la Costa y la Mar 
del Ministerio de un Estudio de la problemática que contemple una solución óptima y contrastada con 
Aranzadi y el Servicio de Playas del Ayuntamiento de San Sebastián?

2. ¿Cómo se explica que existiendo en el Presupuesto de 2013 de su Ministerio, capítulo de 
inversiones, un programa denominado «Reposición de arenas en Playas de Gipuzkoa», no se haya 
utilizado para paliar el problema descrito en la Playa de Ondarreta en San Sebastián?

3. ¿Tiene intención su Departamento de acometer, de acuerdo con el Ayuntamiento de San Sebastián, 
la ejecución de una solución técnica sin impactos que resuelva definitivamente la pérdida de arena que 
provoca la aparición de un gran volumen de piedras que forman parte de la base de la playa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Odón Elorza González, Diputado.

184/030010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

En relación con la situación que padece cada año en la temporada de verano la Playa de Ondarreta 
en la ciudad de San Sebastián como consecuencia del arrastre de arena que provocan los últimos 
temporales de la mar en primavera, lo que supone la aparición de un extenso pedregal en un sector cv
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importante de la playa que dificulta y hace peligrosa la función de baño a los usuarios, se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Conoce su Departamento la situación anómala en la que se encuentra desde hace años la Playa 
de Ondarreta en San Sebastián a pesar de los esfuerzos de los servicios técnicos del Ayuntamiento por 
paliar este grave problema?

2. Ante un continuado abandono de su competencia, ¿cuáles serían en opinión del Ministerio las 
causas que provocan la desaparición de arena y el afloramiento de piedras en la zona playera más 
próxima al muro de costa del Paseo de Chillida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Odón Elorza González, Diputado.

184/030011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha valorado el Gobierno el coste que, en términos de PIB, tienen para nuestro país los recortes que 
está llevando a cabo en materia de lucha contra la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/030012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

— ¿Sigue adelante el Gobierno en su propósito de contabilizar como agresiones por violencia de 
género solo a aquellas que conlleven el ingreso hospitalario de la víctima durante, al menos, 24 horas?

— ¿Qué criterio ha llevado al Gobierno a plantearse esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/030013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Considera el Gobierno, conforme al principio de igualdad, excluir del acceso a tratamientos de 
fertilidad que presta el sistema público de salud a aquellas mujeres que, cumpliendo los requisitos para 
acceder a los mismos, decidan acudir a ellos individualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María José Rodríguez Ramírez, 
Diputada.

184/030014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

En 2012, ¿a qué importe ascendieron las sanciones aplicadas a quienes perciben prestación por 
desempleo o subsidio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.

184/030015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En 2013, hasta la fecha de formulación de esta pregunta, ¿a qué importe ascienden las sanciones 
aplicadas a quienes perciben prestación por desempleo o subsidio?

¿Cuántas de estas sanciones corresponden a la provincia de Granada?
¿A qué importe ascienden las sanciones aplicadas en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.

184/030016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuántas Oficinas Técnicas de Cooperación se han cerrado en los dos últimos años?
¿A cuánto personal ha afectado?
¿Cuántas personas han sido despedidas?
¿Cuántas personas han sido reubicadas?
¿Cuántas OTC tienen previsto cerrar próximamente? 
¿Cuánto personal se verá afectado?
¿Cuántas personas serán despedidas o verán que sus contratos no se renuevan?
¿Cuánto personal será reubicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.
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184/030017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro Fernández, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de actuaciones ejecutadas en materia de conservación y explotación de 
carreteras en la provincia de Salamanca en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—José Antonio Bermúdez de Castro 
Fernández, Diputado.

184/030018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas acogidas al Convenio Especial de Cuidadores no Profesionales, en 
la provincia de Ávila, desde su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del gasto por prestaciones de desempleo, durante el año 2013, en la provincia 
de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de pensionistas con cuantía superior a 1.000 euros mensuales, en la provincia de 
Ávila, durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas con cuantía inferior a 1.000 euros mensuales, en la provincia de 
Ávila, durante el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía correspondiente al incremento de las pensiones, en la provincia de Ávila, durante 
el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de abulenses que perciben el subsidio por desempleo, durante el 
año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.
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184/030024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las medidas adoptadas para reforzar la actividad de los Juzgados, en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas y previstas en materia de conservación y seguridad vial, 
durante el año 2013, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación en que se encuentra el estudio informativo de la LAV entre Segovia y Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuáles son las cantidades invertidas por la empresa concesionaria en la red de peaje de la AP-51, 
tramo Ávila-Villacastín, durante el período de explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez y don Pablo Casado Blanco, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de abulenses que perciben la prestación por desempleo, durante el 
año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Sebastián González Vázquez y 
Pablo Casado Blanco, Diputados.

184/030029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El Secretario de Estado de Cultura anunció durante su comparecencia en Comisión el pasado 8 de 
octubre la reforma del denominado «1% cultural», que pasará a ser 1,5%, entre otras modificaciones que 
no detalló. Dado que no respondió a las preguntas concretas que le formulé al respecto, las reitero para 
su respuesta escrita:

¿En qué términos se va a reformar el procedimiento de selección de proyectos dentro del programa 
denominado «1,5% cultural»?

¿Se va a limitar dicho programa a actuaciones en bienes de interés cultural? ¿Se va a actuar en 
coordinación con las Comunidades Autónomas?

Cuando el Secretario de Estado de Cultura habló de «rentabilidad social», ¿quería decir que va a 
priorizarse la utilidad de los equipamientos en la selección de los proyectos o qué se va a priorizar el 
patrimonio público civil por encima del patrimonio privado?

¿Se tiene previsto abrir la elaboración de esa nueva normativa a la participación ciudadana a través 
de asociaciones dedicadas a la defensa del patrimonio cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/030030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Chesús Yuste Cabello (CHA), en su calidad de diputado del Grupo Parlamentario de la Izquierda 
Plural y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.
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El Secretario de Estado de Cultura mencionó durante su comparecencia en Comisión el pasado 8 de 
octubre la puesta en marcha en el ejercicio presupuestario 2014 de un nuevo programa denominado 
Platea encaminado a favorecer la gira de compañías de artes escénicas por los numerosos escenarios 
dependientes de las entidades locales. Dado que no respondió a las preguntas concretas que le formulé 
al respecto, las reitero para su respuesta escrita:

¿Cómo se procederá a la selección de las compañías de artes escénicas que participarán en el nuevo 
programa Platea?

¿Cómo se procederá a la selección de los ayuntamientos que van a participar en ese programa?
¿Cuál será la aportación del INAEM? ¿Qué porcentaje o qué cantidad estará previsto que se produzca 

esa aportación? ¿En qué condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Chesús Yuste Cabello, Diputado.

184/030031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Actualmente, para poder acceder al sistema de cita previa establecido por la Policía Nacional para la 
obtención de documentos identificativos de carácter obligatorio, como son el DNI o el Pasaporte, documento 
necesario en caso de que se quieran realizar viajes fuera de las fronteras de la Unión Europea, es necesario 
contar con un acceso a internet o concertar la cita a través de un teléfono de tarificación especial que empieza 
por 902.

El teléfono que actualmente figura en la web de la Policía Nacional —http:llwww.policia.es/
documentacionldocurnentacion.htmi— y que detalla los trámites que deben seguirse para obtener la 
documentación referida es el siguiente: 902 247 364. En el caso del DNI electrónico, hay un Servicio de 
Atención al Ciudadano que es prestado por la Real Fábrica Nacional de Moneda y Timbre y cuyo número 
de teléfono también es de tarificación especial, 902 364 444.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el coste de los números 902 dispuestos por el Ministerio del Interior para acceder al 
sistema de cita previa de obtención del DNI o Pasaporte o al Servicio de Atención al Ciudadano en el caso 
del DNI electrónico?

2. ¿Tienen un coste adicional para los ciudadanos este tipo de números?
3. ¿Por qué razón utiliza el Gobierno este tipo de números para servicios de atención al ciudadano 

como el referido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/030032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergéncia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.
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¿Ha considerado el Gobierno reforzar el derecho a la intimidad de los trabajadores ante la generalizada 
implantación de las tecnologías de la información y la comunicación en las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergéncia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado al Gobierno a denegar la presencia de observadores de la OSCE en una 
manifestación antimonárquica celebrada en Madrid, según ha denunciado el Director de la Oficina por los 
Derechos Humanos de dicho organismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergéncia i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué criterios de valoración ha utilizado el Gobierno en la concesión de subvenciones a entidades de 
cualquier titularidad, sin ánimo de lucro, destinadas a la financiación de programas de prevención y control 
de la infección del VIH y sida para el año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/030035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, Carlos 
Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que se solicita respuesta por escrito sobre las 
sanciones impuestas por la Unión Europea a España por responsabilidad de las Comunidades Autónomas.

Exposición de motivos

Se realizan al Gobierno las siguientes preguntas para las que se solicita respuesta por escrito:

1. ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Comisión Europea al Estado español desde el año 2000 por 
incumplimiento de norma o Directiva Europea?

2. ¿Cuántas de las mencionadas sanciones han sido por el incumplimiento de las Comunidades 
Autónomas por incumplimiento de las CC.AA. de alguna norma o directiva europea? Desglosar desde el 
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año 2000. ¿A cuánto asciende dicha cantidad? ¿Y por retraso en la transposición de directivas europeas 
a la legislación correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Carlos Martínez Gorriarán, 
Diputado.

184/030036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, Diputado por Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en llles Balears?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Pablo Martín Peré, Diputado.

184/030037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/030038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en La Rioja?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—César Luena López, Diputado.
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184/030039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Madrid?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/030040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución, a 31 de diciembre de 2012, de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras de titularidad estatal en la Comunidad Foral de 
Navarra?

2. ¿Cuál es la ejecución, a 30 de septiembre de 2013, de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras de titularidad estatal en la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de octrubre de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández, 
Diputado.

184/030041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Castilla y León?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.
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184/030042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Preguntas

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la Región de Murcia?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María González Veracruz y Pedro 
Saura García, Diputados.

184/030043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Angelina Costa Palacios, doña Rosa Aguilar Rivero y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Córdoba?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Angelina Costa Palacios, 
Rosa Aguilar Rivero y Antonio Hurtado Zurera, Diputados.

184/030044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Tarragona?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/030045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Palencia?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla, 
Diputado.

184/030046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Valladolid?

2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados,14 de octubre de 2013.—María Soraya Rodríguez Ramos y 
Mario Bedera Bravo, Diputados.

184/030047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Girona?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/030048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Francisco Puig, Diputados por Castellón, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes cv
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del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Castellón?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Susana Ros Martínez y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/030049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Zaragoza?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/030050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—José Segura Clavell y Patricia 
Hernández Gutiérrez, Diputados.

184/030051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Burgos?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/030052

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Zamora?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Camacho Vizcaíno, 
Diputado.

184/030053

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ávila?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/030054

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio F. Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a la conservación y explotación de carreteras en la provincia de Sevilla?
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¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a la conservación y explotación de carreteras en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres, 
Diputado.

184/030055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Badajoz?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez 
y José Ignacio Sánchez Amor, Diputados.

184/030056

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gabriel Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, y don Joaquín Fco. Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Alicante?

2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a la conservación y explotación de carreteras en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Federico Buyolo García, Herick Manuel Campos Arteseros, Patricia Blanquer Alcaraz y Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Diputados.

184/030057

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ourense?
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2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a la conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/030058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Granada?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos y Elvira Ramón Utrabo, Diputados.

184/030059

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Almería?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/030060

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cáceres?
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¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 octubre de 2013.—Leire Iglesias Santiago y María Pilar 
Lucio Carrasco, Diputadas.

184/030061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García y don José María Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ciudad Real?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Isabel Rodríguez García y José 
María Barreda Fontes, Diputados.

184/030062

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Albacete?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos, 
Diputado.

184/030063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Álava?
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— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.

184/030064

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Gipuzkoa?

— ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Gipuzkoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Odón Elorza González, Diputado.

184/030065

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Guadalajara?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Magdalena Valerio Cordero, 
Diputada.

184/030066

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Helena Castellano Ramón y María Luisa González Santín, Diputadas por León pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de León?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Helena Castellano Ramón y María 
Luisa González Santín, Diputadas.
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184/030067

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Segovia?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.

184/030068

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Málaga?

2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Diputado.

184/030069

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Soria?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.

184/030070

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Blanco López, Diputado por Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. cv

e:
 B

O
C

G
-1

0-
D

-3
51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 162

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Lugo?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—José Blanco López, Diputado.

184/030071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera y doña Pilar Grande Pesquero, Diputados por Las Palmas, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Las Palmas?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013—Sebastián Franquis Vera y Pilar 
Grande Pesquero, Diputados.

184/030072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Vizcaya?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad, 
Diputado.

184/030073

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cuenca?
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¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/030074

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Teruel?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, Diputado.

184/030075

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez y doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Toledo?

2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados a 14 de octubre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez y María 
Guadalupe Martín González, Diputados.

184/030076

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Huesca?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.
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184/030077

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Román Ruiz Llamas, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Barcelona?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Román Ruiz Llamas, Diputado.

184/030078

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Pontevedra?

2. ¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a la conservación y explotación de carreteras en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—María del Carmen Silva Rego y 
Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados.

184/030079

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñero 
Fernández y don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Valencia?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Carmen 
Montón Giménez, Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández y Ciprià Císcar Casabán, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 165

184/030080

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gaspar Zarrías Arévalo, doña Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe J. Sicilia Alférez, 
Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Jaén?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
María Concepción Gutiérrez del Castillo y Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputados.

184/030081

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la ejecución, a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cádiz?

¿Cuál es la ejecución, a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios 
destinados a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/030082

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Lleida?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octubre de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Diputada.
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184/030083

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María José Rodríguez Ramírez y don Javier Barrero López, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Huelva?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—María José Rodríguez Ramírez y 
Jaime Javier Barrero López, Diputados.

184/030084

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

¿Cuál es la ejecución a 31 de diciembre de 2012 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Salamanca?

¿Cuál es la ejecución a 30 de septiembre de 2013 de los diferentes créditos presupuestarios destinados 
a conservación y explotación de carreteras en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octubre de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/030085

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Salamanca: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030086

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Barrero López, Diputado por Huelva, doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por 
Huelva, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, todos ellos pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito. 

En la provincia de Huelva: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 
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2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 2012012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 2012012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jaime Javier Barrero López, María 
José Rodríguez Ramírez y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030087

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 
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En la provincia de Pontevedra: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Carmen Silva Rego, 
Guillermo Antonio Meijón Couselo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030088

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 
¿Cuántos de los cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno en la provincia de Cádiz? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, 
en la provincia de Cádiz? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno, en la provincia de Cádiz? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad, en la provincia de Cádiz? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 2012012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio, en la provincia de Cádiz? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido, en la 
provincia de Cádiz? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
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fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación, en 
la provincia de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030089

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Palencia:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 
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— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030090

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gaspar Zarrías Arévalo, doña Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe J. Sicilia Alférez, 
Diputados por Jaén, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito. 

En la provincia de Jaén: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
María Concepción Gutiérrez del Castillo, Felipe Jesús Sicilia Alférez y Rosa Aguilar Rivero, 
Diputados.

184/030091

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Grande Pesquero y don Sebastián Franquis Vera, Diputados por Las Palmas, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Las Palmas: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 174

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Pilar Grande Pesquero, Sebastián 
Franquis Vera y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030092

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Albacete: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030093

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Patricia Hernández Gutiérrez y don José Segura Clavell, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Santa Cruz de Tenerife:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrez, 
José Segura Clavell y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030094

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos, doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para les que sean contestadas por 
escrito. 

Para la provincia de Granada: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos, Elvira Ramón Utrabo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030095

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Ávila: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 
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2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030096

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 
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En la provincia de Girona: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030097

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Teruel: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 
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15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030098

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Huesca: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Víctor Morlán Gracia y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030099

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres y doña Rosa Aguilar 
Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los 
Diputados, al amparo de lo establecido en el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Cáceres: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 183

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Leire Iglesias Santiago, María Pilar 
Lucio Carrasco y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030100

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Aguilar Rivero y don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputados por Córdoba y Zamora, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Zamora: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y Antonio 
Camacho Vizcaíno, Diputados.

184/030101

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Puig 
Ferrer, Diputados por Castellón y don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito. 

En la provincia de Castellón: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Susana Ros 
Martínez, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/030102

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la provincia de León: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Helena Castellano Ramón y María 
Luisa González Santín, Diputadas.

184/030103

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Lleida: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 
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3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Teresa Cunillera Mestres y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030104

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 
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En la provincia de Segovia:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030105

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Córdoba: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 
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15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, María 
Angelina Costa Palacios y Antonio Hurtado Zurera, Diputados.

184/030106

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Alejandro Alonso Núñez, doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la provincia de Toledo:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/201 2, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, María 
Guadalupe Martín González y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030107

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gabriel Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante; don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, y 
doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

Para la provincia de Alicante:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Federico Buyolo García, Herick Manuel Campos Arteseros, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

Para la provincia de Ourense:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputados por Soria y Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Soria:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Félix Lavilla Martínez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputados por Álava y Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Álava:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García y don José María Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

Para la provincia de Ciudad Real:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?
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3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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En la provincia de Badajoz:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez, 
José Ignacio Sánchez Amor y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba; doña Pilar Alegría Continente y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Zaragoza:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?
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15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, María Pilar 
Alegría Continente y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/030114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero y don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputados por Córdoba y Cuenca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Cuenca:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y Luis 
Carlos Sahuquillo García, Diputados.

184/030115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero y don José Blanco López, Diputados por Córdoba y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Lugo:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y José 
Blanco López, Diputados.

184/030116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Guadalajara:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Magdalena Valerio Cordero y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputados por Burgos y Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Burgos:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Luis Tudanca Fernández y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Almería:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez, 
Gracia Fernández Moya y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

Para la provincia de Vizcaya:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 205

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 2012012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Angel Heredia Díaz, Diputado por Málaga y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.
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En la provincia de Málaga:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servido o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

En la provincia de Valladolid: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno?¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?
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15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soraya Rodríguez Ramos, 
Mario Bedera Bravo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla y doña Rosa Aguilar Rivero, diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

Para la provincia de Sevilla:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Gipuzkoa:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Odón Elorza González y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Castilla y León:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Andalucía:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?
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7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030126

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma del País Vasco: 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—José María Benegas Haddad y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Foral de Navarra:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 
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3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013—Juan Moscoso del Prado Hernández 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de La Rioja:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 
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— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—César Luena López y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.

184/030129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito. 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 216

En la Comunidad Autónoma de Valencia:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Albert Soler Sicilia, Diputado por Barcelona, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de Cataluña:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 
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— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013—Albert Soler Sicilia y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.

184/030131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

Para la Comunidad Autónoma de Galicia: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013—Laura Carmen Seara Sobrado 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o la prestación del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013—Alejandro Alonso Núñez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030133

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

En la Ciudad Autónoma de Melilla: 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de Julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—Rosa Aguilar Rivero, Antonio 
Hernando Vera y José Martínez Olmos, Diputados.

184/030134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, doña Leire Iglesias Santiago, Diputada 
por Cáceres, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de Extremadura. 

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—María Soledad Pérez Domínguez, 
Leire Iglesias Santiago y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de Cantabria:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 
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— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—María del Puerto Gallego Arriola y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, Diputado por Illes Balears, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

En la Comunidad Autónoma de Illes Balears:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres? 

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres? 
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— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno? 

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestarla y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestarla y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido? 

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013—Pablo Martín Peré y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.

184/030137

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.
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En la Comunidad Autónoma de Madrid:

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

— ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran de 
alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja el 
Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia Severa 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

— ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

— ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/030138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón; don Herick Campos Arteseros, Diputado por Alicante; 
don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñero 
Fernández y don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Valencia:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?

13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?
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15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Carmen 
Montón Giménez, Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, Ciprià Císcar Casabán, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Herick Manuel Campos Arteseros y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, y doña Rosa Aguilar 
Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia:

1. ¿Cuántas personas en situación de dependencia se están beneficiando de la prestación por 
cuidados en el entorno familiar según los últimos datos que maneja el Gobierno? ¿Cuántos de los 
cuidadores son mujeres?

2. ¿Cuántos cuidadores no profesionales de personas en situación de dependencia se encuentran 
de alta en el Convenio Especial del Sistema de la Seguridad Social según los últimos datos que maneja 
el Gobierno? ¿Cuántos de ellos son mujeres?

3. ¿Cuántas personas en situación de dependencia están recibiendo un servicio o prestación del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

4. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que ya han sido valoradas con algún grado de 
Dependencia están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

5. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

6. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado I de Dependencia 
Moderada están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

7. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

8. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado II de Dependencia 
Severa están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

9. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están recibiendo un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
según los últimos datos que maneja el Gobierno?

10. ¿Cuántas personas en situación de dependencia valoradas con el Grado III de Gran Dependencia 
están a la espera de recibir un servicio o prestación del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia según los últimos datos que maneja el Gobierno?

11. ¿Cuántas personas en situación de dependencia que han registrado su solicitud para ser 
beneficiarios del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia se encuentran a la espera de 
recibir dictamen según los últimos datos que maneja el Gobierno?

12. ¿Cuántas revisiones de grado de dependencia se han producido desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad, hasta la actualidad?
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13. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad se han realizado de oficio?

14. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto reducción del grado de dependencia reconocido?

15. ¿Cuántas de las revisiones de grado de dependencia producidas desde la entrada en vigor del 
Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de 
fomento de la competitividad han supuesto que el afectado dejara de recibir un servicio o prestación?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María González Veracruz, Pedro 
Saura García y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Castilla y León: 

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013—Julio Villarrubia Mediavilla y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante; don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Valencia:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Herick Manuel Campos 
Arteseros, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputado.
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184/030142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, Diputado por Illes Balears, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Illes Balears:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Pablo Martín Peré y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.

184/030143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de La Rioja: 

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—César Luena López y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.

184/030144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya,y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma del País Vasco: 

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Andalucía:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Madrid: 

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno en Galicia?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno en Galicia?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno 

en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/030148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Foral de Navarra:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Juan Moscoso del Prado Hernández 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz; doña Leire Iglesias Santiago, Diputada 
por Cáceres, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Extremadura:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Leire Iglesias Santiago y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas

184/030150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Albert Soler Sicilia, Diputado por Barcelona, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Cataluña:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Albert Soler Sicilia y Rosa Aguilar 
Rivero, Diputados.
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184/030151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba; don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Ciudad Autónoma de Melilla:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Antonio 
Hernando Vera y José Martínez Olmos, Diputados.

184/030153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de Cantabria:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/030154

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Teruel:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030155

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

En la provincia de Valladolid: 

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados,1 de octubre de 2013.—María Soraya Rodríguez Ramos, 
Mario Bedera Bravo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030156

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gabriel Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante; don Joaquín Fco. Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Alicante?

2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Alicante?
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3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Federico Buyolo García, Herick Manuel Campos Arteseros, Patricia Blanquer Alcaraz, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Huesca:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Víctor Morlán Gracia y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero y don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputados por Córdoba y Zamora, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Zamora:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y Antonio 
Camacho Vizcaíno, Diputados.

184/030159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Puig 
Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.
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En la provincia de Castellón:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Susana Ros 
Martínez, Joaquín Francisco Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/030160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, doña Pilar Alegría Continente y doña Susana 
Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Zaragoza:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, Pilar Alegría 
Continente y Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/030161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero y don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputados por Córdoba y Cuenca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Cuenca:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y Luis 
Carlos Sahuquillo García, Diputados.

184/030162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Magdalena Valerio Cordero, Diputada por Guadalajara, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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En la provincia de Guadalajara:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Magdalena Valerio Cordero y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero y don José Blanco López, Diputados por Córdoba y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Lugo:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero y José 
Blanco López, Diputados.

184/030164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Burgos:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Luis Tudanca Fernández y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García y don José María Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito. cv
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En la provincia de Ciudad Real:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Isabel Rodríguez García, José 
María Barreda Fontes y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Álava:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, y doña 
Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Almería:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez, 
Gracia Fernández Moya y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, y doña Rosa Aguilar 
Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los 
Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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En la provincia de Cáceres:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Leire Iglesias Santiago, María Pilar 
Lucio Carrasco y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Lleida?

2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Lleida?

3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno 
en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Teresa Cunillera Mestres y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Aguilar Rivero, doña Angelina Costa Palacios y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Córdoba:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Rosa Aguilar Rivero, María 
Angelina Costa Palacios y Antonio Hurtado Zurera, Diputados.

184/030171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, doña Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
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los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Toledo:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez, María 
Guadalupe Martín González y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Albacete:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Ávila:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Patricia Hernández Gutiérrrez y don José Segura Clavell, Diputados por Santa Cruz de Tenerife,  
y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Santa Cruz de Tenerife:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Patricia Hernández Gutiérrrez,  
José Segura Clavell y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero y don Sebastián Franquis Vera, Diputados por Las Palmas, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de 
los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Las Palmas:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Pilar Grande Pesquero, Sebastián 
Franquis Vera y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón, doña María Luisa González Santín y doña Rosa Aguilar Rivero, 
Diputadas por León y Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de León:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Helena Castellano Ramón, María 
Luisa González Santín y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.
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184/030177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Ourense?

2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno en la provincia 
de Ourense?

3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno 
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado 
y Rosa Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputados por Soria y Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

En la provincia de Soria:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Félix Lavilla Martínez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Gipuzkoa:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Odón Elorza González y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Francisco Pradas Torres, Diputado por Sevilla, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Sevilla:
1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, y 
doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Badajoz:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez, 
José Ignacio Sánchez Amor y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Málaga:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo Diputados por 
Granada , y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Granada:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos, Elvira Ramón Utrabo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Vizcaya:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Segovia:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

En la provincia de Girona:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, y doña Rosa Aguilar 
Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María González Veracruz, Pedro 
Saura García y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, y doña Rosa 
Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En la provincia de Pontevedra:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Carmen Silva Rego, 
Guillermo Antonio Meijón Couselo y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.
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184/030189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gaspar Zarrías Arévalo, doña Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe J. Sicilia Alférez, 
Diputados por Jaén, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Jaén:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
María Concepción Gutiérrez del Castillo, Felipe Jesús Sicilia Alférez y Rosa Aguilar Rivero, 
Diputados.

184/030190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick Campos Arteseros, Diputado por Alicante, 
don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñero 
Fernández y don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, y doña Rosa Aguilar, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Valencia:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José Luis Ábalos Meco, Carmen 
Montón Giménez, Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, Ciprià Císcar Casabán, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer, Herick Manuel Campos Arteseros y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

En la provincia de Palencia:

— ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
— ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
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— ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputados.

184/030192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno, en la provincia 
de Cádiz?

2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno, en la 
provincia de Cádiz?

3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno, 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz y Rosa 
Aguilar Rivero, Diputadas.

184/030193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Barrero López, Diputado por Huelva, doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por 
Huelva, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada por Córdoba, todos ellos pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

En la provincia de Huelva:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jaime Javier Barrero López, María 
José Rodríguez Ramírez y Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, y doña Rosa Aguilar Rivero, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.
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En la Provincia de Salamanca:

1. ¿Cuáles son las cifras más recientes de pobreza infantil que maneja el Gobierno?
2. ¿Cuáles son las cifras más recientes de malnutrición infantil que maneja el Gobierno?
3. ¿Cuáles son las cifras más recientes de familias en situación de pobreza que maneja el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán y 
Rosa Aguilar Rivero, Diputados.

184/030195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jon Iñarritu García, Diputado de AMAIUR, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo previsto 
en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al 
Gobierno con ruego de respuesta por escrito.

Como es sabido, España ha sido uno de los estados donde buscaron refugio numerosos nazis tras el 
fin de la Segunda Mundial. El Estado español fue un destino especialmente acogedor teniendo en cuenta 
las alianzas y la amistad del dictador Francisco Franco y su régimen con el nazismo.

Durante varias décadas, destacados criminales nazis han vivido en España en total tranquilidad e 
impunidad. Conocidos son los criminales de guerra que se refugiaron en España, tales como: Hauke 
Pattis, Leon Degrelle, Teodor Soucek, Otto Skorzeny, Fredick Jensen o Hebert Schaefer y seguramente 
Aribert Heim, alias el «doctor Muerte» y el «carnicero de Mauthausen». Pero, a día de hoy, podrían seguir 
residiendo en territorio español numerosos nazis.

El Centro Simon Wiesenthal, especializado en la caza de nazis, señala que «estamos ante la última 
oportunidad para que estos criminales sean detenidos». Teniendo en cuenta que, por la edad de estos 
criminales, en un plazo breve de tiempo no quedará ninguno con vida han iniciado una campaña llamada 
«Last Oportunity Operation» con el fin de que todos los criminales sean detenidos.

Por ello y teniendo en cuenta que el nazismo ha producido el mayor crimen contra la humanidad que 
ha ocurrido en Europa, en los últimos siglos, y sabiendo que varios de estos criminales siguen siendo 
buscados y que varios de ellos podrían residir en España, AMAIUR desea preguntar:

1. ¿Le consta al Gobierno quiénes son los nazis vivos en España?, ¿Los tiene localizados?, ¿Quiénes 
son?

2. ¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna medida para localizar y detener a criminales nazis en 
España?

3. ¿Cuál es el número total de criminales de guerra nazis que consta al Gobierno que se hayan 
refugiado en España, temporal o permanentemente, en las últimas décadas?, ¿Quiénes fueron todos y 
cada uno de ellos?

4. ¿Existe algún informe o archivo clasificado que tenga información sobre estas personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octubre de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/030196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jon Iñarritu García, Diputado de AMAIUR, integrado en el Grupo Mixto, de conformidad con lo previsto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, con ruego de respuesta por escrito.
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El pasado 17 de octubre se hizo público una encuesta analizada por el Institut de Drets Humans de la 
Universitat de València y de la Universidad de Oxford sobre las identificaciones policiales a minorías 
étnicas en España.

Según el informe en España no ser blanco multiplica hasta por 10 las posibilidades de una identificación 
policial. Tener aspecto magrebí multiplica por 7,5 las posibilidades de ser identificado por la policía.

Según una encuesta las personas pertenecientes a minorías étnicas tienen de media dos veces más 
probabilidades de ser paradas en la vía pública que el resto de la población.

A pesar de que los controles de identificación por motivos étnicos o raciales están prohibidos según 
una circular emitida en 2012 por el Ministerio de Interior, los datos del informe desvelan que nunca dejaron 
de existir: las personas pertenecientes a minorías étnicas tienen dos veces más probabilidades de ser 
paradas en la vía pública que el resto de la población, siete veces más si aquellos que no tienen «apariencia 
europea» han nacido fuera de España, según el estudio. La tasa de identificaciones por habitante en 
España es del 17%, mientras que en otras ciudades como Nueva York es del 7,5%

El resultado más alarmante recae en las personas con rasgos gitanos: un 60% de los encuestados 
con estas características han sufrido controles de identificación, 10 veces más que los de apariencia 
«caucásica europea» —es decir, blancos con rasgos semejantes a los de la mayoría de españoles—, de 
los que solo un 6% ha sido parados por la policía. Por su parte, un 45% de las personas entrevistadas con 
aspecto magrebí han sido parados en la calle, lo que supone que tienen 7,5 veces más de posibilidades 
que una persona de «aspecto europeo».

Además, el 29% de las personas con rasgos afro-latinoamericanos y el 22% de los que cuentan con 
aspecto andino-latinoamericanos confiesa haber sido identificado en la vía pública.

Por ello AMAIUR desea conocer:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno sobre este informe?
2. ¿Tiene intención de tomar medidas de cara a evitar que en el futuro se produzcan identificaciones 

indiscriminadas por razones raciales?
3. Teniendo en cuenta que cerca del 80% de las personas identificadas no son detenidas ni multadas, 

¿no considera el Gobierno que existe una sistemática arbitrariedad a la hora de identificar personas?
4. ¿Ha sopesado el Gobierno la posibilidad de que los agentes realicen una ficha cada vez que han 

identificado a una persona y los motivos que les han llevado a hacerlo, como realizan varios cuerpos 
policiales de la Unión Europea?

5. El estudio destaca la escasez de datos oficiales en relación a las identificaciones. Desde el año 2002 
se aportan cifras globales pero no se presentan diferenciadas por nacionalidad. ¿Considera el Gobierno 
realizar las próximas estadísticas sobre identificaciones diferenciando las nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Jon Iñarritu García, Diputado.

184/030197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Cantabria?
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— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/030198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, y don José Martínez Olmos, Diputado por Granada, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Ciudad Autónoma de Melilla?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Ciudad Autónoma de Melilla?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Antonio Hernando Vera y José 
Martínez Olmos, Diputados.

184/030199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
Castilla y León?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en Castilla y León?
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— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/030200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María González Veracruz y don Pedro Saura García, Diputados por Murcia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Preguntas:

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María González Veracruz y Pedro 
Saura García, Diputados.

184/030201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
La Rioja?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en La Rioja?
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— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—César Luena López, Diputado.

184/030202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, y don Gaspar Zarrías Arévalo, Diputado por 
Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 812013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz y 
Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, Diputados.

184/030203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada por Badajoz, y doña Leire Iglesias Santiago, 
Diputada por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Extremadura?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Extremadura?
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3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez y 
Leire Iglesias Santiago, Diputadas.

184/030204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
Galicia?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en Galicia?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/030205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick M. Campos Arteseros, Diputado por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Valencia?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Valencia?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Herick Manuel Campos 
Arteseros y Joaquín Francisco Puig Ferrer, Diputados.
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184/030206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.— Alejandro Alonso Núñez, 
Diputado.

184/030207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Moscoso del Prado Hernández, Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
Navarra? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en Navarra? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en Navarra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Juan Moscoso del Prado 
Hernández, Diputado.
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184/030208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Puerto Gallego Arriola, Diputada por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Cantabria? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Cantabria? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Cantabria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Puerto Gallego Arriola, 
Diputada.

184/030209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la Comunidad Autónoma de Madrid? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la Comunidad Autónoma de Madrid? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la Comunidad Autónoma de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/030210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. cv
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1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
Andalucía? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en Andalucía? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en Andalucía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia, Diputado.

184/030211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
el País Vasco? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto -ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en el País Vasco? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en el País Vasco? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad, 
Diputado.

184/030212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Martín Peré, Diputado por IIIes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
lIIes Balears? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
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contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en lIIes Balears? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en lIIes Balears? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Pablo Martín Peré, Diputado.

184/030213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Albert Soler Sicilia, Diputado por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
Cataluña? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en Cataluña? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en Cataluña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Albert Soler Sicilia, Diputado.

184/030214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Helena Castellano Ramón y doña María Luisa González Santín, Diputadas por León, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de León y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de León y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
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entidades locales con problemas financieros en la provincia de León y en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Helena Castellano Ramón y María 
Luisa González Santín, Diputadas.

184/030215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Gabriel González Ramos, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Albacete? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Albacete? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Gabriel González Ramos, 
Diputado.

184/030216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Segura Clavell y doña Patricia Hernández Gutiérrez, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Santa Cruz de Tenerife? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—José Segura Clavell y Patricia 
Hernández Gutiérrez, Diputados.
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184/030217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Franquis Vera y doña Pilar Grande Pesquero, Diputados por Las Palmas, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Las Palmas? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Las Palmas? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2013.—Sebastián Franquis Vera y Pilar 
Grande Pesquero, Diputados.

184/030218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Ávila? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Ávila? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/030219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, don José Martínez Olmos y doña Elvira Ramón Utrabo, Diputados por 
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en cv
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Granada? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Granada? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Granada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Manuel Pezzi Cereto, José Martínez 
Olmos y Elvira Ramón Utrabo, Diputados.

184/030220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Iglesias Santiago y doña Pilar Lucio Carrasco, Diputadas por Cáceres, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Cáceres? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Cáceres? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Cáceres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Leire Iglesias Santiago y María Pilar 
Lucio Carrasco, Diputadas.

184/030221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Rodríguez García y don José M.a Barreda Fontes, Diputados por Ciudad Real, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito. 
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1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Ciudad Real? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Ciudad Real? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Ciudad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Isabel Rodríguez García y José 
María Barreda Fontes, Diputados.

184/030222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Laura Seara Sobrado, Diputada por Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Ourense? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Ourense? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Laura Carmen Seara Sobrado, 
Diputada.

184/030223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Luis Gordo Pérez, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Segovia? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
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contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Segovia? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Segovia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Juan Luis Gordo Pérez, Diputado.

184/030224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Benegas Haddad, Diputado por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Vizcaya? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Vizcaya? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Vizcaya? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—José María Benegas Haddad, 
Diputado.

184/030225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Lleida en la Comunidad Autónoma de Cataluña? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Lleida en la Comunidad Autónoma de Cataluña? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
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entidades locales con problemas financieros en la provincia de Lleida en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Teresa Cunillera Mestres, Diputada.

184/030226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez y doña María Guadalupe Martín González, Diputados por Toledo, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Toledo? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Toledo? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Toledo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Alejandro Alonso Núñez 
González y María Guadalupe Martín González, Diputados.

184/030227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio F. Pradas Torres, Diputado por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Sevilla? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Sevilla? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Sevilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Antonio Francisco Pradas Torres, 
Diputado.
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184/030228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Málaga? 

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Málaga? 

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/030229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Angelina Costa Palacios, doña Rosa Aguilar Rivero y don Antonio Hurtado Zurera, Diputados por 
Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Córdoba? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Córdoba? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Córdoba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—María Angelina Costa Palacios, 
Rosa Aguilar Rivero y Antonio Hurtado Zurera, Diputados,

184/030230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Cuenca? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Cuenca? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.

184/030231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Alegría Continente y doña Susana Sumelzo Jordán, Diputadas por Zaragoza, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito. 

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Zaragoza? 

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Zaragoza? 

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Pilar Alegría Continente y 
Susana Sumelzo Jordán, Diputadas.

184/030232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez y don Joaquín Puig Ferrer, Diputados por Castellón, y don Herick M. 
Campos Arteseros, Diputado por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.
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— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Castellón?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Castellón?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Susana Ros Martínez, Joaquín 
Francisco Puig Ferrer y Herick Manuel Campos Arteseros, Diputados.

184/030233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Huesca?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Huesca?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados,30 de septiembre de 2013.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.

184/030234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
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morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Teruel?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Teruel?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Vicente Guillén Izquierdo, 
Diputado.

184/030235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Camacho Vizcaíno, Diputado por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Zamora?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Zamora?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Antonio Camacho Vizcaino, 
Diputado.

184/030236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Girona?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
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contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Girona?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/030237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas 
por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Burgos?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Burgos?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Luis Tudanca Fernández, Diputado.

184/030238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Álava?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Álava?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 268

de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.

184/030239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Odón Elorza González, Diputado por Gipuzkoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Gipuzkoa?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Gipuzkoa ?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Gipuzkoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Odón Elorza González, Diputado.

184/030240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Lavilla Martínez, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Soria?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Soria?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Félix Lavilla Martínez, Diputado.
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184/030241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Consuelo Rumí Ibáñez y doña Gracia Fernández Moya, Diputadas por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Almería?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Almería?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—María Consuelo Rumí Ibáñez y 
Gracia Fernández Moya, Diputadas.

184/030242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gaspar Zarrías Arévalo, doña Concepción Gutiérrez del Castillo y don Felipe J. Sicilia Alférez, 
Diputados por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Jaén?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Jaén?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Gaspar Carlos Zarrías Arévalo, 
María Concepción Gutiérrez del Castillo y Felipe Jesús Sicilia Alférez, Diputados.
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184/030243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, don Herick Campos Arteseros, Diputado por Alicante, 
don José Luis Ábalos Meco, doña Carmen Montón Giménez, doña Inmaculada Rodríguez-Piñero 
Fernández y don Ciprià Císcar Casabán, Diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean 
contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Valencia?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Valencia?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—Joaquín Francisco Puig Ferrer, 
Herick Manuel Campos Arteseros, José Luis Ábalos Meco, Carmen Montón Giménez, Inmaculada 
Rodríguez-Piñero Fernández y Ciprià Císcar Casabán, Diputados.

184/030244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmela Silva Rego y don Guillermo Meijón Couselo, Diputados por Pontevedra, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Pontevedra?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Pontevedra?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María del Carmen Silva Rego y 
Guillermo Antonio Meijón Couselo, Diputados.
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184/030245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez y don José Ignacio Sánchez Amor, Diputados por Badajoz, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Badajoz?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Badajoz?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soledad Pérez Domínguez y 
José Ignacio Sánchez Amor, Diputados.

184/030246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soraya Rodríguez Ramos y don Mario Bedera Bravo, Diputados por Valladolid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Valladolid?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Valladolid?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre de 2013.—María Soraya Rodríguez Ramos y 
Mario Bedera Bravo, Diputados.
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184/030247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Echávarri Fernández, don Federico Buyolo García, don Herick Campos Arteseros y doña 
Patricia Blanquer Alcaraz, Diputados por Alicante, y don Joaquín Puig Ferrer, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Alicante?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Alicante?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades focales con problemas financieros en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiembre de 2013.—Gabriel Echávarri Fernández, 
Federico Buyolo García, Herick Campos Arteseros, Patricia Blanquer Alcaraz y Joaquín Francisco 
Puig Ferrer, Diputados.

184/030248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Palencia?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Palencia?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las Administraciones Públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 273

184/030249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Cádiz?

2. ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales can problemas 
financieros en la provincia de Cádiz?

3. ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2013.—María Carmen Sánchez Díaz, 
Diputada.

184/030250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Barrero López, Diputado por Huelva, y doña María José Rodríguez Ramírez, Diputada por 
Huelva, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Huelva?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Huelva?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jaime Javier Barrero López y María 
José Rodríguez Ramírez, Diputados.

cv
e:

 B
O

C
G

-1
0-

D
-3

51



BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
Serie D Núm. 351 4 de noviembre de 2013 Pág. 274

184/030251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántas entidades del Tercer Sector de acción social se han beneficiado del mecanismo de pago 
a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes contra la 
morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas financieros en 
la provincia de Salamanca?

— ¿Cuáles son las entidades del Tercer Sector de acción social que se han beneficiado del mecanismo 
de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, de 28 de junio, de medidas urgentes 
contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a entidades locales con problemas 
financieros en la provincia de Salamanca?

— ¿Cuál es el importe de las deudas satisfechas a las entidades del Tercer Sector de acción social 
que se han beneficiado del mecanismo de pago a proveedores contenido en el Real Decreto-ley 8/2013, 
de 28 de junio, de medidas urgentes contra la morosidad de las administraciones públicas y de apoyo a 
entidades locales con problemas financieros en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre de 2013.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, 
Diputado.

184/030252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su Diputado, don Álvaro 
Anchuelo Crego, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los verdaderos 
datos del fraude en las prestaciones por desempleo.

Exposición de motivos

Según se informó el pasado viernes 11 de octubre, el Consejo de Ministros ha recibido un informe de 
los ministros de Hacienda y Administraciones Públicas, Interior y Empleo y Seguridad Social sobre los 
resultados de las actuaciones realizadas en materia de lucha contra el fraude fiscal y a la Seguridad 
Social. En materia de Seguridad Social, estas actuaciones se vienen realizando en base al Plan de lucha 
contra el empleo irregular y el fraude a la Seguridad Social, aprobado por Acuerdo de Consejo de Ministros 
el 27 de abril de 2012.

En el capitulo de la detección del fraude en las prestaciones por desempleo, la referencia del Consejo 
de Ministros y la propia Vicepresidenta Portavoz del Gobierno, han informado de que las actuaciones de 
verificación y control del cumplimiento de la normativa han permitido ahorrar 3.161 millones de euros en 
prestaciones. Se han realizado en ese periodo más de dos millones y medio de actuaciones de control que 
han dado como resultado la sanción a 520.572 perceptores de prestaciones por desempleo.

Sin embargo, la Inspección de Trabajo y Seguridad Social ha publicado en su informe de actividad 
de 2012 que: «El número de trabajadores que compatibilizaban indebidamente las prestaciones con el 
trabajo es de 9.452». Respecto a empresas ficticias, la ITSS afirma que: «Respecto de esta tipología de 
fraude, constitución de empresas sin actividad con el objeto de facilitar el acceso indebido a prestaciones 
(...) el número de altas ficticias anuladas, contratos de trabajo falsos para acceder a prestaciones, fue 
de 23.607». Por tanto, por parte de la Inspección de Trabajo sólo se han detectado un máximo de 33.000 
personas que hayan cobrado el paro de manera fraudulenta durante el año 2012, bien por estar trabajando 
en negro a la vez que cobraban, o bien por haber simulado relaciones laborales para acceder a las 
prestaciones.
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No parece que el resto de desempleados sancionados hasta superar el medio millón de personas 
puedan ser calificados como defraudadores por haber olvidado sellar su tarjeta de demanda en la fecha 
que se les indicó o por no haber acudido a tiempo a un control presencial de los servicios públicos de 
empleo.

En consecuencia, se realiza la siguiente pregunta al Gobierno para su respuesta por escrito:

¿Cuáles son los datos desagregados de número de sancionados por tipo de infracciones cometidas 
de los 520.572 perceptores de prestación por desempleo sancionados dentro del Plan de Lucha contra el 
Fraude que el Gobierno califica de defraudadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Álvaro Anchuelo Crego, Diputado.

184/030253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presentan las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuándo entrarán en funcionamiento las desaladoras de los municipios de Gabanes-Orpesa y de 
Moncofa de la provincia de Castellón?

¿Cuánto ha costado la construcción de las dos desaladoras de los municipios de Cabanes-Orpesa y 
Moncofa?

¿Cuánto costará mantener operativas las dos desaladoras de los municipios de Cabanes-Orpesa y 
Moncofa una vez entren en funcionamiento?

¿Qué solución ha previsto el Gobierno del Estado para el problema de la salmuera producida por las 
desaladoras de Cabanes-Orpesa y Moncofa?

¿Tiene previsto el estado subvencionar el agua desalada para su uso en la agricultura, ya que su 
precio en muchos casos, no es asumible por los agricultores?

¿Qué coste representará la puesta en funcionamiento de las desaladoras de Cabanes-Orpesa y 
Moncofa para los municipios que firmaron el convenio con Acuamed?

¿Qué coste tendrá el agua tratada en las desaladoras de Cabanes-Orpesa y Moncofa? ¿Encarecerá 
el precio del agua?

¿Es consciente Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed) que las desaladoras Cabanes-
Orpesa y Moncofa estaban destinadas a satisfacer de agua la especulación urbanística de decenas de 
PAIS que no han llegado a ejecutarse y que en estos momentos no hay ninguna necesidad de estas 
infraestructuras en las comarcas de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Ricardo Sixto Iglesias, Diputado.

184/030254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

El fármaco Methergin solución oral (metilergometrina maleato) está autorizado para el tratamiento de 
la involución uterina y para la hemorragia puerperal, subinvolución, loquiómetra y hemorragia post aborto. 
Su suministro cesó el 16 de julio de 2013.
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¿Cuáles han sido los motivos para la retirada del mercado con fecha 16 de julio de la presentación en 
gotas del fármaco Methergin (maleato de metilergometrina)? ¿Esta retirada está asociada a algún 
problema de seguridad? ¿Esta retirada está asociada a razones comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/030255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El fármaco Methergin solución oral (metilergometrina maleato) está autorizado para el tratamiento de 
la involución uterina y para la hemorragia puerperal, subinvolución, loquiómetra y hemorragia post aborto. 
Su suministro cesó el 16 de julio de 2013.

¿El cese de la comercialización de la presentación en gotas del fármaco Methergin (maleato de 
metilergometrina) es definitivo o transitorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/030256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El fármaco Methergin solución oral (metilergometrina maleato) está autorizado para el tratamiento de 
la involución uterina y para la hemorragia puerperal, subinvolución, loquiómetra y hemorragia post aborto. 
Su suministro cesó el 16 de julio de 2013.

¿Qué alternativas farmacológicas similares al Methergin (maleato de metilergometrina) están 
disponibles en el mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/030257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El fármaco Methergin solución oral (metilergometrina maleato) está autorizado para el tratamiento de 
la involución uterina y para la hemorragia puerperal, subinvolución, loquiómetra y hemorragia post aborto. 
Su suministro cesó el 16 de julio de 2013.
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¿Qué alternativas orales comercializadas existen del principio activo maleato de metilergometrina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/030258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Montón Giménez, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El fármaco Methergin solución oral (metilergometrina maleato) está autorizado para el tratamiento de 
la involución uterina y para la hemorragia puerperal, subinvolución, loquiómetra y hemorragia post aborto. 
Su suministro cesó el 16 de julio de 2013.

¿Cómo piensa afrontar el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad la retirada del fármaco 
Methergin presentación en gotas (maleato de metilergometrina) y la falta de alternativas orales del principio 
activo en el mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Carmen Montón Giménez, Diputada.

184/030259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, y don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación:

Los Ministros de Interior de la Unión Europea, reunidos en Luxemburgo, han elegido Budapest como 
sede del Colegio Europeo de Policía (CEOPOL), un proyecto para el que siete ciudades europeas habían 
presentado su candidatura, incluida Ávila. De hecho, el Director General de la Policía en una visita a la 
Escuela Nacional de Policía informó que el proyecto presentado desde España había sido muy bien 
valorado.

En relación con este asunto se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Asistió el Ministro del Interior de España a la reunión de Ministros del Interior de la Unión Europea 
celebrado en Luxemburgo, donde se acordó que el CEOPOL se ubicara en Budapest?

2. ¿Cuál fue el resultado de las votaciones realizadas en la reunión de Luxemburgo?
3. ¿Que gestiones está realizando el Gobierno para que el Parlamento Europeo apoye la candidatura 

de Ávila para albergar el CEOPOL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González y 
Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputados.
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184/030260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Trevín Lombán, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles han sido las razones del cese del Comisario General de Policía Judicial? ¿Tienen alguna 
relación con las importantes investigaciones del caso Gürtel? ¿Tienen relación con las investigaciones del 
caso Bárcenas?

2. El comisario Losada ha sido destinado a la División Económica y Técnica, entre cuyas funciones 
no se encuentra la labor de investigación. ¿Significa que no se confía en el quehacer profesional de quien 
ha dirigido durante año y medio la más importante comisaría general de investigación de la policía?

3. El nuevo comisario general de policía judicial es un avezado sindicalista del sindicato profesional 
de policía. ¿Qué investigaciones relevantes ha desarrollado? ¿Qué méritos especiales ha acumulado 
durante su corta estancia en la División de Formación y Perfeccionamiento?

4. ¿La designación del Comisario Principal José María Rodríguez Calderón como Subdirector 
General de Inspección de Personal y Servicios de la Seguridad obedece a razones profesionales? ¿Cómo 
es posible, que un Comisario que fue cesado de su anterior destino por deslealtad (y sancionado con tres 
meses de suspensión de empleo y sueldo) con el Cuerpo Nacional de Policía se encargue ahora de la 
Inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Pedro José Muñoz González y 
Antonio Ramón María Trevín Lombán, Diputados.

184/030261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz, Rosa Díez 
González, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la destitución 
del jefe de la UDEF.

Exposición de motivos

El Ministerio del Interior publicó ayer una nota de prensa en la que se señala la destitución de José 
García Losada como responsable de la Unidad de Delincuencia Económica (UDEF), puesto en el que 
lleva menos de un año, para trasladarle a la División de Cooperación Internacional.

Durante la el tiempo de mandato de Losada la UDEF ha realizado una serie de informes policiales que 
han afectado directamente a miembros del Gobierno, así como al Partido Popular.

En relación a lo anterior se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué criterios concretos ha valorado el Gobierno a la hora de destituir a José García Losada 
corno responsable de la UDEF?

2. ¿Qué valoración realiza el Gobierno del trabajo de Losada durante su mandato al frente de 
la UDEF?

3. ¿Considera el Gobierno que es normal que los directores de una unidad, en este caso la UDEF, 
varíen con tanta frecuencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de octubre de 2013.—Rosa María Díez González, 
Diputada.
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184/030270

Doña Elvira Ramón Utrabo, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, presenta para el mejor 
cumplimiento de sus funciones parlamentarias, al amparo de lo establecido en el Reglamento, la siguiente 
pregunta para respuesta escrita:

Solicito un informe detallado del por qué se llevará a cabo el cierre de las Oficinas Técnicas de 
Cooperación, coste económico total desglosado, rentabilidad económica y social que ha supuesto en estos 
países el funcionamiento de dichas oficinas y cuantos datos estimen oportunos para justificar dicho cierre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre de 2013.—Elvira Ramón Utrabo, Diputada.
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Contestaciones
La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales las 

contestaciones recibidas del Gobierno a las preguntas de los señores Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publicación, de conformidad con el ar tícu lo 97 del 
Reglamento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre de 2013.—P.D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/027883

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

Con carácter general, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas tiene una opinión positiva 
sobre la llamada Plataforma Logística Sur de Europa y su objetivo de conseguir que la provincia de Cádiz 
se convierta en una gran área de servicios para los flujos de comercio mundial, principalmente, entre 
América y Europa. Un ejemplo de ello lo constituye el cumplimiento de los compromisos de aportación del 
Estado al Proyecto Aletas y los trabajos que se están llevando a cabo en el seno del Consorcio para el 
desarrollo del mismo.

Por otra parte, no hay objeciones a que en el futuro, como cuestión relacionada con esa Plataforma, 
pueda existir una ampliación de la actividad de la Zona Franca de Cádiz a otras áreas de la provincia.

No obstante, cualquier valoración de proyectos concretos y eventuales mecanismos de apoyo resulta 
prematura en el momento actual.

Madrid, 17 de octubre de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.

 

184/028055

(184) Pregunta escrita Congreso

Autor:  González Cabaña, Francisco (GS).

Respuesta:

Con carácter general, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas apoya las iniciativas que 
tengan por objeto programas o planes de reindustrialización y modernización en la provincia de Cádiz, 
especialmente aquellas que promuevan la generación de empleo. Un ejemplo de ello lo constituye el 
cumplimiento de los compromisos de aportación del Estado al Proyecto Aletas y los trabajos que se están 
llevando a cabo en el seno del Consorcio para el desarrollo del mismo.

Por otra parte, no hay objeciones a que en el futuro pueda existir una ampliación de la actividad de la 
Zona Franca de Cádiz a otras áreas de la provincia, sin perjuicio de que cualquier valoración de proyectos 
concretos y eventuales mecanismos de apoyo resulta prematura en el momento actual.

Madrid, 17 de octubre de 2013.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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